
nali del 6 e 7 giugno. La decisione è stata presa su proposta
dell’ala ex-AN del partito e Favento spiega ai lettori di “Pun-
to di Vista” il perché di questa candidatura.

PUBBLICITÀ

439 intervistati per calibrare meglio gli interventi del Comune

CASORATE PRIMO • Presentati gli esiti dell’inchiesta sul popolo ultrasettantacinquenne

La terza età mai così vicina

PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
TEL. 02 90009092 • FAX 02 90000930 • E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

ORARI: LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ:
09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00

MARTEDÌ:  10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00 • SABATO: 09.30 - 11.30

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I

CASORATE PRIMO •  È
stata presentata alla cittadi-
nanza domenica 19 aprile l'in-
dagine promossa dall'Asses-
sorato Servizi Sociali intitola-
ta “Generazioni a confronto:
un ponte verso il futuro” e
destinata a conoscere le con-
dizioni di vita degli anziani re-
sidenti nel comune con più di
75 anni.
La ricerca ha voluto analizza-
re gli aspetti del loro vivere
quotidiano: da questi dati
partirà il lavoro del Comune
per realizzare interventi mirati
ed efficaci. Da pagina 3

MOTTA VISCONTI • E’ il candidato del Pdl

Paolo Favento, l’anti-Cazzola
Il besatese sfida il primo cittadino

CASORATE • «Alla guida del centrosinistra»

Il Sindaco Rho si ricandida
«Completeremo il programma del 2004»

MOTTA VISCONTI

ed esibizioni di svariate discipline
sportive, allestite per le vie del cen-
tro, con la partecipazione di alcuni
atleti vincitori di titoli a livello nazio-
nale, europeo e mondiale. L’evento è
curato da “Marini Sport”, con la par-
tecipazione e la collaborazione delle
società sportive del territorio e il pa-
trocinio comunale.

Domenica 17 maggio il paese si
“veste” di sport: si svolgeran-
no alcuni tornei aperti a tutti

Pagina 25

L’ ex vice Sindaco Paolo Favento è il candidato indica-
to dai vertici provinciali del Popolo della Libertà per
sfidare il Sindaco Laura Cazzola alle elezioni comu-

Pagina 16

A
cinque anni, il sindaco Gianni Rho rilancia la sua candida-
tura a primo cittadino, dopo l’esperienza alla guida del pa-
ese dal 2004 al 2009.
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www.pudivi.itIL GIORNALE DI CASORATE PRIMO E MOTTA VISCONTI

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264
www.altercasa.itGUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO:

PER L’ANNIVERSARIO
della Liberazione, i Comuni
di Casorate Primo, Motta Vi-
sconti, Rosate e Noviglio
hanno preparato un pro-
gramma di iniziative e incon-
tri per tutti i cittadini.

25 Aprile: gli
eventi a Motta
e Casorate

Pagina 2

Sport, il 17 maggio è festa

VIENI AD ASSICURARE CON NOI
LA TUA MOTO,

AVRAI LA POSSIBILITÀ DI SOSPENDERLA
QUANDO NON LA USI

 meno di due mesi dalle elezioni amministrative che
chiameranno i cittadini ad esprimere la loro scelta
su chi affidare il governo del paese per i prossimi

Pagina 7

STUDIO LEGALE IN MILANO
   Avv.ti G.M. BRAINI -

A. MEZZANOTTE
   TUTELA CIVILE: recupero del credito,
     diritto del lavoro, separazioni e divorzi,
     responsabilità del costruttore edile

   TUTELA PENALE: consulenza D.Lgs. 231/01,
     reati dell’impresa, contro la persona/la proprietà,
     della circolazione stradale

* * * * *
Tel. 02 59900265

Cell. 349 4972540 • 339 3657680

IL PARCO
DELLA
MEMORIA

l Parco della via del
Cavo, dal 10 maggio,
sarà intitolato ai treI

MOTTA VISCONTI

mottesi che, fra il 1944 e
’45, morirono nei campi di
sterminio di Mauthausen
(Luigi Negroni e Giusep-
pe Menotti De Melgazzi)
e al campo di lavoro di
Uberlingen (Melchiorre
De Giuli, foto in alto).

Da pagina 13

GRILLO
VERDE

BAR

PANINOTECA

TAVOLA CALDA

•  LOCALITÀ  •
GUADO DELLA

SIGNORA
- TICINO - 20086

MOTTA VISCONTI
TEL. 02 90001924

CUCINA
CASALINGA

VI ASPETTIAMO

PER UN

PIACEVOLE

RELAX!

VI ASPETTIAMO

PER UN

PIACEVOLE

RELAX!

TRATTIAMO AFFITTI
RESIDENZIALI E COMMERCIALI

TUTELARE LA TUA CASA
È SEMPLICE E CONVENIENTE

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.

TRIVOLZIO - SOLUZIONE SEMINDIPENDENTE: AMPIO MONOLO-
CALE CON SERVIZI E RIPOSTIGLIO. NO SPESE CONDOMINIALI. COM-
PLETAMENTE ARREDATO E RISTRUTTURATO.  EURO  78.000,00
MOTTA V. - CASA SEMINDIPENDENTE CON DOPPIO SALONE,
CUCINA, 4 CAMERE, BAGNO, RIPOSTIGLIO, BOX E MAGAZZINO.
BELLA!!                                                                  EURO 275.000,00
MOTTA V. - AMPIO 4 LOCALI CON DOPPI SERVIZI,CUCINA
ABITABILE,  2 TERRAZZI,CANTINA E BOX. MOLTO BELLO!!!

EURO 225.000,00
CASORATE P. - APPARTAMENTO MANSARDATO DI RECENTE CO-
STRUZIONE, COMPOSTO DA:   SOGGIORNO CON CUCINA A VI-
STA, CAMERA, BAGNO, BALCONE E RIPOSTIGLIO.

EURO 120.000,00
MOTTA V. - BOX IN CENTRO PAESE. DA               EURO 20.000,00

“Festa dello Sport
Motta Visconti”
Lo sport è qualità
della vita
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Democrazia e libertà come valori acquisiti, ma da sostenere ogni giorno con fermezza
Gli appuntamenti con gli scrittori Saverio Ferrari, Daniele Biacchessi e Giorgio Villani

Le iniziative nei comuni di Motta, Casorate, Rosate e Noviglio, con l’ANPI, le biblioteche, la “Contina”e la Cooperativa di Consumo rosatese

25 Aprile - 1° Maggio per la difesa dei diritti

Anche quest’anno, in
occasione delle cele-
brazioni ufficiali per la

Festa della Liberazione, è sta-
to elaborato un programma
di iniziative congiunto, ad
opera delle Amministrazioni
comunali di Motta Visconti,
Casorate Primo, Rosate e
Noviglio, in collaborazione
con l’Associazione Naziona-
le Partigiani d'Italia (ANPI),
la Biblioteca Parrocchiale
“Don Luigi Negri” di Rosa-
te, la Biblioteca comunale “Il
SognaLibro” di Casorate Pri-
mo, la Comunità di Acco-
glienza “Contina Cooperati-
va Sociale” di Rosate e la
Cooperativa di Consumo di
Rosate. Il programma com-
pleto:

DOMENICA  19 APRILE
“Sui sentieri della libertà”
Escursione in val Borbera
Partenze: alle 8.00 da
Casorate Primo; alle 8.10
da Motta Visconti.

VENERDÌ 24 APRILE
Ore 21.15, Sala Consiliare
di Casorate Primo: “Le
stragi di Stato”, dai giorni
della Liberazione, alle
stragi di stato, alla
costituzione delle nuove
destre: percorso storico
della resistenza antifasci-
sta condotto dallo scritto-
re Saverio Ferrari.

DA SABATO 25 APRILE
Durante la mattinata sono
previsti cortei commemora-
tivi in tutti i Comuni.

PANORAMA

Il 16 e 17 maggio a Morimondo c’è “Trecentesca”, due giornate di suggestiva rievocazione storica dell’epoca viscontea

Con gli arcieri di Casorate nella celebre battaglia
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini

Intitolazione del
Parco della Memoria,
domenica 10 mag-

gio: vedere da
pagina 13

S
edizione di "Trecentesca", rie-
vocazione storica medievale.
Nel nord Europa questo modo
di presentare la storia si chia-
ma “living history” ed è curato
da associazioni che studiano
la storia e attraverso l'artigia-
nato, la cucina o il mestiere del-
le armi, ricostruiscono la vita
quotidiana di una certa epoca,
attirando un più vasto pubbli-
co, soprattutto giovanile.

abato 16 e domenica 17
maggio si svolgerà a
Morimondo la decima

PER DUE GIORNI , intorno
alla magnifica abbazia di
Morimondo verrà ricostruita la
vita quotidiana del '300, che
culminerà con la rievocazione
della battaglia di Casorate del
1356: in quella data vi fu lo
scontro tra l'esercito milanese
comandato da Lodrisio Vi-
sconti e l'esercito filo imperia-
le legato a Carlo VI di Boemia
e alla coalizione anti viscontea,
comandato dal Conte tedesco
Corrado di Landau. Ruolo im-
portante lo ebbero gli arcieri

che presero di sorpresa il ne-
mico ferendo molti cavalieri.
Veramente spettacolare è la ri-
costruzione della Battaglia fi-
nale, realizzata da circa 300
renactors provenienti da 15
gruppi europei e  italiani. Tra
questi, gli Arcieri di Casorate,
capitanati da Albiero Antonio,
ricoprono un duplice ruolo nel
contesto della ricostruzione:
prima di tutto ripropongono

MERCOLEDÌ 29 APRILE
Ore 21.15, Salone Casa
Iris (Cascina Contina -
Rosate), “Il Vangelo
secondo Precario”, un film
dai toni agrodolci di
Stefano Obino che invita a
riflettere sulla drammatica
situazione che si offre a chi
si affaccia nel mondo del
lavoro;

MERCOLEDÌ 6 MAGGIO
Ore 21.15, Centro Civico
“Cinzia Rambaldi” di Mot-
ta Visconti: “Il Paese della
vergogna”, Daniele Biac-
chessi racconta le stragi che
hanno insanguinato l'Italia
dal 1944 al 1993;

DOMENICA 10 MAGGIO
Biciclettata sui luoghi
della lotta partigiana
del nostro territorio.
Partenza dal cimitero di
Mairano (frazione di
Noviglio) alle ore 14.00.
Passiamo da Rosate,
Calvignasco, Merlate e
Casorate Primo. Arrivo

previsto in via del Cavo
a Motta Visconti alle ore
16.00, dove sarà intitolato
il Parco della Memoria
ai caduti nei campi di
sterminio nazisti:

al cimitero di Mairano
(fraz. di Noviglio) cerimo-
nia per lo scoprimento
della lapide in memoria
dei patrioti uccisi:
MARIO IDIOMI e
GIUSEPPE DE VECCHI;

DOMENICA  26 APRILE
Ore 16.00, Sala Consiliare
di Rosate: “Il diario di un
prevosto”. Giorgio Villani,

• Dal 25 aprile al 2
maggio, dalle ore 10 alle
12: “Mostra sulla Resi-
stenza” Sala Consiliare -
Mairano di Noviglio.

SABATO 25 APRILE
Ore 11.00

storicamente il ruolo che gli ar-
cieri ebbero nello scontro del
1356, in secondo luogo per-
mettono di essere il gruppo più
numeroso che compone la
Compagnia dei Milites Mo-
rimundi costituita per l'occa-
sione.

IL MOMENTO più emozio-
nante è il termine della manife-
stazione quando si ricordano i

valori per cui è possibile rea-
lizzare questa manifestazione:
l'amore per la storia e l'amici-
zia. Dopo diversi anni posso
dire che è proprio l'amicizia tra
queste persone e tra loro con
me, che permette di realizzare
un evento così articolato e
così bello (è in fondo il più
grande raduno europeo sul-
l'epoca dei Visconti).
Ma il momento più appagante

è il minuto di silenzio nel quale
si ricordano tutti i caduti, di
tutte le epoche, di tutte le ban-
diere. La gente si commuove
quando faccio riflettere che
sessanta anni fa una giornata
di amicizia come questa era
impensabile, tanto grandi era-
no le ferite e le lacerazioni che
il secondo conflitto mondiale
aveva creato: ora invece è pos-
sibile sentirsi fratelli di comuni
valori di pace e di civiltà.

Don Mauro Loi

TRECENTESCA 2009
Il programma è a pagina 18

autore
dell'opera,
presenta
il periodo
storico
della
Resistenza a
Rosate
attraverso il
diario
quotidiano
di don
Giuseppe
Colombo;

FILIALE UFI 050
VIA SANTAGOSTINO, 30 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 90056296 - FAX 02 90056279

VACANZE CON I MIGLIORI TOUR OPERATOR
CROCIERE • TOUR • BIGLIETTERIA AEREA E MARITTIMA

SPECIALE SPOSI - LISTE NOZZE
PRENOTANDO DA NOI ENTRO IL 31/07/2009 PARTECIPERAI

ALL’ESTRAZIONE DI UNA VACANZA PER DUE PERSONE

AUTORIPARAZIONI TEDESCO
di Tedesco Giuseppe
Via A. Vai, 2 - 27022
CASORATE PRIMO (PV)
Tel. / Fax 02 90097453
E-mail: autotedesco@tiscali.it

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

Consorziato ai Centri
di Revisione della
Provincia di Pavia

• vendit a auto nuove ed usato garantito
• diagnosi e ricarica climatizzatori
• controllo emissioni gas di scarico
•  installazione ganci traino con collaudo
• gommist a
• elettrauto - diagnostica
• sostituzione crist alli e
  rip arazione p arabrezza
• pre-revisioni e revisioni

MANUTENZIONE TUTTE MARCHE
T.E.C. CITROËN

• MELCHIORRE DE GIULI
• GIUSEPPE MENOTTI
  DE MELGAZZI
• LUIGI NEGRONI
Al termine concerto dei
CANTOSOCIALE.

Via

• CHIUSO LUNEDÌ MA TTINA  •

PARAFARMACIA

MESI  DI  MAGGIO • GIUGNO
9 MAGGIO 2009:

appuntamento con la Dott.ssa Maria Rosa Barreca
(DIETIST A): prenota la tua consulenza!

23 MAGGIO 2009:
giornata dedicata al trucco estetico con prodotti

cosmetici BIONIKE (consigliati dai migliori
dermatologi ed adatti anche a persone con pelli

intolleranti e sensibili). Sarà presente gratuitamente
una truccatrice: si richiede la prenotazione!

INOLTRE: consulenze naturopateche di fiori di Bach
• test di intolleranze alimentari

• promozioni su prodotti solari e creme snellenti
ed anticellulite

A sinistra, il libro
“Il paese della
vergogna” - Per
non dimenticare le
stragi di Sant’Anna
di Stazzema (560
morti), Marza-
botto-Montesole
(1830 morti),
Portella della
Ginestra (1 1
morti), Piazza
Fontana (17 morti),
Piazza della Loggia
(8 morti), T reno
Italicus (12 morti),
ed altre ancora.

25 APRILE  - 1° MAGGIO: aper to al mattino
dalle ore 9,00 alle ore 12,00

www.abbaziamorimondo.itfondazione@abbaziamorimondo.it
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0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Nuovo Cinema
Croce Rossa Italiana
Polimedica Contardi
Dott. G.Gallotti  (vet.)

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611
0290059020
0 2 9 0 5 6 7 9 5
0290097869
0290097484

È stata presentata alla cit-
tadinanza domenica 19
aprile l'indagine promos-

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO

PROTEZIONE CIVILE
CASORATE PRIMO
Cell. H24 348 2343509
Cell. H24 334 6535923

CARABINIERI  02 9056607 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18
VIGILI DEL FUOCO  Distaccamento Casorate 02 9056599  -  POLIZIA LOCALE  02 905195230

CASORATE PRIMO
Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

Per “Punto di Vista” a
Casorate Primo contattare
ELISABETTA PELUCCHI

cell. 339 4688009

Biblioteca Civica
“Il SognaLibro”

Lunedì-giovedì-venerdì:15.30-19.00
Sabato: 10.00-12.00

Via Carlo Mira
telefono 02 905195232

fax 02 905195241
biblioteca@comune.casorateprimo.pv.it

• • • •

è online

sa dall'Assessorato Servizi
Sociali intitolata "Generazioni
a confronto: un ponte verso il
futuro"e destinata a conosce-
re le condizioni di vita degli
anziani residenti nel comune
con più di 75 anni.
La ricerca ha analizzato gli
aspetti del loro vivere quoti-
diano, le condizioni di salute,
il rapporto con i familiari, le at-
tività del tempo libero e così
via; da questi dati partirà il la-
voro del Comune per realizza-
re interventi mirati ed efficaci.

IN UN’AULA  consiliare gre-
mita e partecipe, sono stati
esposti e commentati i risulta-
ti dell'indagine dai qualificati
esperti presenti: oltre al Sin-
daco Gianni Rho e all'Asses-
sore ai Servizi Sociali Angelo
Giani, sono intervenuti il Dr.
Alan Ferrari dell'Associazione
Sapere e Territorio che ha cu-
rato la ricerca, il prof. Maurizio
Maccarini dell'Università di
Pavia, il Presidente dell'ASP
Azienda Servizi alla Persona
di Pavia Sergio Contrini, il Di-
rettore Sociale ASL Pavia Dr.
Giancarlo Iannello, Eduardo
De Sortis che ha coordinato la

concentreranno gli interven-
ti».  Il Prof. Maurizio Maccarini
ha commentato i risultati dal
punto di vista dell'economista
aziendale; «Dopo la necessa-
ria fase di conoscenza della si-
tuazione, occorre prendere
delle decisioni in tempi rapidi
e adottare precise strategie;
seguirà la fase del "fare"e poi,
in ultimo, la valutazione dei ri-
sultati ottenuti», ha spiegato
Maccarini; «a mio giudizio
avete compiuto un ottimo pas-
so iniziale. Dobbiamo conside-
rare gli anziani non come sog-
getti da accudire, ma come pro-
tagonisti da valorizzare in
quanto attivi nel tessuto so-
ciale», ha concluso il profes-
sore.

SERGIO CONTRINI , Presi-
dente ASP di Pavia, ha espres-
so vivo apprezzamento per

Domenica 19 aprile è stata presentata alla cittadinanza l’indagine completa sugli anziani over 75 promossa dall’Assessorato ai Servizi Sociali

Giani: «Ora siamo in grado di calibrare al meglio gli interventi del Comune»
I nostri anziani: adesso li conosciamo meglio

di Elisabetta Pelucchi

l'iniziativa, evidenziandone i
meriti: «Innanzitutto per la
profonda sensibilità dimostra-
ta dall'amministrazione comu-
nale, che ha voluto interrogar-
si sulla situazione sociale e
quindi raccogliere le sfide che
ne derivano; e poi per avere
messo al centro dell'attenzio-
ne la persona con le sue pecu-
liarità, rendendola veramente
protagonista».
Contrini ha poi sottolineato
come la realtà dei servizi so-
ciali a Casorate Primo sia net-
tamente migliore rispetto alle
medie regionali e nazionali;
proprio questa rete di servizi
«va potenziata per permettere
agli anziani di vivere il più a
lungo possibile a casa pro-
pria».

EDUARDO DE SORTIS ha
portato all'assemblea le sen-
sazioni raccolte durante il la-
voro di indagine: «In generale
i nostri anziani appaiono sere-
ni e ottimisti rispetto al loro fu-
turo; ci hanno accolto con
entusiasmo, complimentando-
si  per l'iniziativa. Inoltre le do-
mande del questionario han-
no fatto riflettere i parenti che
assistevano al colloquio, per-
ché coglievano la reale situa-
zione, magari evidenziando
aspetti fino a quel momento
sconosciuti o sottovalutati.
Penso infine che questa sia
stata un'esperienza veramen-
te formativa per i giovani che
vi hanno partecipato».
Il Dr. Giancarlo Iannello
dell'ASL ha evidenziato come
i dati positivi emersi dall'inda-
gine siano «il risultato di un
ottimo lavoro a livello di  ser-
vizi e prevenzione svolto fino

(AQ), circa 1140 abitanti.
Ad accoglierci nella picco-
la tendopoli il sindaco,
Dott. Carmine Amorosi,
medico cardiologo del-
l'ospedale di Sulmona che,
molto commosso mi ha chie-
sto di portare alla nostra
cittadinanza il suo ringra-
ziamento per la grande so-
lidarietà ed affetto dimo-
strati nei confronti dei suo
concittadini e di lui stesso,
visto che fa parte delle per-

I volontari della Protezione Civile in Abruzzo

Casorate raggiunge
e aiuta i terremotati

S sone sfollate. Il centro stori-
co del paese non è agibile,
tra case crollate e tante altre
seriamente danneggiate e da
abbattere prossimamente, ab-
biamo ripercorso insieme a
lui alcune strette vie del cen-
tro.

IL  PAESAGGIO che ci siamo
trovati dinanzi è stato vera-
mente spettrale. Un borgo an-
tico e bellissimo, ora in parte
distrutto e inagibile e quindi
desolato. Abbiamo consegna-
to nella giornata di sabato
molti generi alimentari, ac-

iamo andati nel pic-
colo paese di Castel-
vecchio Subequeo

casa, tempo libero ecc. (per i
dettagli rimandiamo al prossi-
mo numero).

«DALL'INDAGINE  emerge
che in generale a Casorate non
si registrano situazioni di par-
ticolare disagio, grazie alla rete
di servizi che negli anni è stata
creata e via via potenziata» ha
concluso Alan Ferrari della
SET; «solo un piccolo grup-
po di anziani presenta condi-
zioni di fragilità e su di loro si

Da destra, il Dr . Giancarlo Iannello dell'Asl Pavia, il
Presidente ASP Pavia Sergio Contrini, il Sindaco Rho, il
Prof. Maurizio Contrini dell'Università di Pavia, il Dr . Alan
Ferrari della SET Servizio e T erritorio, Eduardo De Sortis,
l'Assessore Giani.

ricerca sul territorio e i volon-
tari che hanno intervistato gli
anziani ed elaborato i dati.

DOPO l'introduzione del sin-
daco con i saluti e i ringrazia-
menti di rito, si è passati al-
l'esposizione dei dati: su 550
soggetti con oltre 75 anni ne

sono stati intervistati 439, cir-
ca l'80%, un ottimo riscontro,
vista la quantità di domande e
il tempo necessario per rispon-
dervi. Sono stati analizzati i
diversi aspetti della vita degli
anziani: situazione economica,
abitativa, condizioni di salute,
autonomia, gestione della

Continua a pagina 9

qua, pasta, riso, latte a lunga
scadenza, moltissimi prodot-
ti per l' infanzia ma anche ve-
stiti, giochi per i più piccoli,
pannolini ed articoli per l'
igiene personale e vettova-
gliamento. Tra una stretta di
mano, un abbraccio e qual-
che lacrima per l' emozione,

nel salutarci alla nostra
partenza, continuava anco-
ra a ringraziarci. E' stata un'
esperienza molto toccante
emotivamente. Grazie a tut-
te quelle persone che han
reso possibile tutto ciò.

Vincenzo Ancora
I ringraziamenti a pag. 8

I volontari casoratesi col Sindaco di Castelvecchio S.
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Approvato in Consiglio comunale: una cospicua percentuale della spesa (38%) è destinata ai servizi, alla gestione delle scuole, alle attività culturali

Alongi: «Il Bilancio è proiettato sul sociale»
Creato un fondo straordinario anticrisi di 80.000 euro
Previsto il ricalcolo dell’ISEE per chi resta senza lavoro

e durevoli nel sociale».
Il consigliere di minoranza Pa-
olo Fossati ha in parte con-
cordato con le scelte effettua-
te dalla maggioranza: «Pur-
troppo si va verso una mag-
giore quantità di spese che di-
ventano fisse e obbligatorie e
i margini del bilancio - di qual-
siasi colore amministrativo - si
riducono sempre di più. Espri-
mo un apprezzamento per il
fondo anti-crisi da 80mila euro,
da utilizzare per incentivare le
aziende locali; cosa doverosa,
dato il momento di crisi che va
oltre ogni visione politica e
partitica. Esprimo inoltre ap-
prezzamento per il ricalcolo
dell'ISEE per chi venisse a tro-
varsi senza lavoro. Tuttavia
non apprezzo il ricorso mas-
siccio all'utilizzo degli oneri per
finanziare le spese correnti. Per
l'ente è un circolo pericoloso
perché rende il Comune sem-
pre dipendente dagli interven-
ti edilizi per finanziarsi: si dan-
neggia il nostro territorio e si
sacrifica uno sviluppo armo-
nico per necessità di fare cas-
sa».

GLI ONERI DI
URBANIZZAZIONE
Gli oneri di urbanizzazione
sono previsti in:
• Euro 1.160.000,00
oneri urbanizzazione primaria
e costo costruzione;
• Euro 440.000,00
oneri urbanizzazione
secondaria;
Totale: Euro 1.600.000,00

SONO STATI  destinati al fi-
nanziamento delle spese cor-
renti, per l'anno 2009, nella mi-

vato il Bilancio di Previsione
per l'Esercizio Finanziario 2009,
insieme al Bilancio Pluriennale
2009-2010-2011. L'Assessore
alle Risorse Economiche
Egidio Alongi ha presentato la
situazione avvalendosi della
proiezione di tabelle e grafici:
«Il totale delle entrate ammon-
ta a 7 milioni 400 mila euro, tra
cui gli oneri delle concessioni
edilizie. Invece le spese cor-
renti (quelle di tutti i giorni, per-
sonale, riscaldamento ecc.)
sono 4 milioni 300 mila euro; a
queste si aggiungono le altre
spese (rimborsi mutui e conto
terzi), per cui il totale delle spe-
se è di 7 milioni e 400 mila euro
(in pareggio con le entrate). I
trasferimenti statali si sono ri-
dotti di 67 mila euro»  (vedere
tabella 1).

«PER FRONTEGGIARE il dif-
ficile momento economico, ab-
biamo creato un fondo straor-
dinario anticrisi di 80.000 euro,
molto apprezzato dalle forze
sindacali, a sostegno dell'oc-
cupazione e del reddito, per le
persone coinvolte in situazio-
ni di crisi aziendale o che ri-
schiano di perdere il posto di
lavoro», ha detto Alongi.
«Sono previste forme di incen-
tivazione per le aziende per la
trasformazione in contratti a
tempo indeterminato di quei
lavoratori attualmente occupa-
ti con forme contrattuali occa-
sionali, a termine, a progetto.

INOLTRE l'amministrazione
ha realizzato e sta portando
avanti una convenzione con
la Fondazione Rho per la crea-
zione di alloggi a prezzi
calmierati. Oltre ai 45 alloggi,
la Fondazione ha destinato un
fondo per finanziare interven-
ti sociali nella comunità
casoratese, un aiuto alle fami-
glie in difficoltà a causa della
crisi internazionale, che po-
trebbe farsi sentire ancora più
duramente. Infine abbiamo pre-
visto l'adeguamento dell'Indi-
ce Istat e anche il ricalcolo im-
mediato dell'ISEE per chi do-
vesse perdere il lavoro. Il no-
stro Bilancio segue una linea
politica ben precisa adottata
dalla nostra Amministrazione
fin dal suo insediamento, che
consiste nell'attuare scelte forti

Nel consiglio comunale
del 26 marzo scorso si
è discusso ed appro-

DA MIMMO 1DA MIMMO 1
PIZZERIA D’ASPORTO CON FORNO A LEGNA

SERVIZIO
A DOMICILIO
GRATUITO
IN TUTT A LA  ZONA

Orario d’apertura: mattino ore 1 1,00 - 14,00 • pomeriggio ore 17,30 - 23,00

Piazza San Prot aso, 13/15 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90097401 • Cell. 339 8734002 - 333 1016444

Chiuso
LUNEDÌ

MATTINA

MENÙ FISSO A MEZZOGIORNO:
PIZZA A SCELTA CON BIBITA

A 5 EURO!

PANINI DI TUTTI I TIPI
CON SALUMI, VERDURE,
4 FORMAGGI A 3,50 EURO!

FATTI
CON PASTA

DELLA
PIZZA!

SI ACCETTANO
TUTTI I TICKET
RESTAURANT

Titolo I:
Titolo II:

Titolo III:
Titolo IV:

Titolo V:

Titolo VI:

Entrate tributarie
Entrate da contributi e
trasferimenti correnti dello
Stato, della Regione e di altri
enti pubblici
Entrate extratributarie
Entrate da alienazioni, da
trasferimenti di capitale e da
riscossioni di crediti
Entrate derivanti da accen-
sioni di prestiti
Entrate da servizi per conto
di terzi
Totale
Avanzo di amministrazione
2008 presunto

1.512.494,00
1.397.993,00

725.208,00
1.804.305,00

500.000,00

1.460.000,00

7.400.000,00
-

Titolo I:
Titolo II:
Titolo III:

Titolo IV:

Spese correnti
Spese in conto capitale
Spese per rimborso di
prestiti
Spese per servizi per
conto di terzi
Totale
Disvanzo di amministrazione
2008 presunto

4.326.555,00
907.145,00
706.300,00

1.460.000,00

7.400.000,00
-

TOTALE COMPLESSIV O ENTRATE:
EURO 7.400.000,00

TOTALE COMPLESSIV O SPESE:
EURO 7.400.000,00

Entrate                                                                Spese

1) Quadro generale riassuntivo

Descrizione
• SPESE PER IL FUNZIONAMENTO
DELLA MACCHINA COMUNALE E LA
GESTIONE DEL PATRIMONIO
• FUNZIONAMENTO UFFICIO TECNICO
• VIABILITA'
• AMBIENTE ECOLOGIA  PARCHI
• IMPIANTI SPORTIVI
• CIMITERO
• POLIZIA LOCALE E SICUREZZA
• GESTIONE SCUOLE
• BIBLIOTECA  ASSOCIAZIONI  CULTURA
• SERVIZI ALLA PERSONA
• ONERI DESTINATI AGLI EDIFICI DI CULTO
• RIMBORSO MUTUI E ANTICIPAZIONI
                                          TOTALE SPESE

Prev. 2009
1.474.526,00

241.218,00
656.565,00
275.400,00
47.880,00

174.370,00
310.800,00

1.118.263,00
145.250,00
674.428,00
115.000,00
706.300,00

5.940.000,00

Ass. 2008
1.363.779,00

428.990,00
477.986,00
270.100,00
55.950,00

508.650,00
264.725,00
967.264,00
135.237,00
549.813,00
10.400,00

733.085,00
5.765.979,00

Impeg. 2008
1.300.617,47

346.201,35
276.385,24
257.111,20
55.850,00

156.478,00
252.365,82
950.479,86
128.831,00
540.048,66
10.400,00

206.298,37
4.481.066,97

+/- Impegni
173.908,53

-104.983,35
380.179,76
18.288,80
-7.970,00
17.892,00
58.434,18

167.783,14
16.419,00

134.379,34
104.600,00
500.001,63

1.458.933,03

Increm. %
13,37

-30,32
137,55

7,11
-14,27
11,43
23,15
17,65
12,74
24,88

1.005,77
242,37
32,56

% su prev.

24,82

4,06
11,05
4,64
0,81
2,94
5,23

18,83
2,45

11,35
1,94

11,89
100,00

23,49

32,63

2) Esame delle spese

sura complessiva del 56,01%,
di cui il 14,25% per la manu-
tenzione ordinaria del patrimo-
nio.  Per l'anno 2009 il limite di
utilizzo per spese correnti è fis-
sato nella misura del 50% ed
una ulteriore quota del 25%
per la manutenzione del ver-
de, delle strade e del patrimo-
nio comunale.

«USARE GLI ONERI  per le
spese correnti secondo noi è
un intervento giusto, sono
soldi nuovi e freschi da spen-
dere anche nel sociale», ha ri-
badito Alongi; «dei 1.600.000
euro di oneri di urbanizzazione,
897mila vengono spesi per fi-
nanziare la spesa corrente e
702mila per finanziare le spese
di investimento. Siamo nei li-
miti della legge, la finanziaria

Il 25% delle entrate del Co-
mune derivano dalla vendita
del territorio. Ci rendiamo
conto che è un procedimen-
to rischioso, però se voglia-
mo mantenere tutti i servizi
socio-educativi-culturali non
abbiamo altra possibilità; è la
nostra scelta politica. Se si
esaminano i dati relativi alla
Spesa, si comprende come
una grossa percentuale
(38%) sia destinata ai servizi
sociali, alla gestione delle
scuole, alle attività cultura-
li».

IN CONCLUSIONE  l'Asses-
sore Alongi ha ricordato che
«dal nostro insediamento non
abbiamo applicato nessun au-
mento per nessuna entrata; è
stato solo seguito l'indice
ISTAT. L'addizionale comuna-
le IRPEF non ha subito aumen-
ti percentuali, ed è stata con-
fermata con aliquota comples-
siva dello 0,4% (massimo con-
sentito 0,8%)».
Positivo il commento del Sin-
daco Gianni Rho: «Sono sod-
disfatto del lavoro svolto sul
Bilancio; abbiamo siglato un
buon accordo con i sindacati
e abbiamo privilegiato i servizi
ai cittadini, ora tanto più ne-
cessari vista la grave crisi in-
ternazionale. Sono molto sod-
disfatto anche per l'accordo
raggiunto con la Fondazione
Rho, che porterà beneficio ai
cittadini più bisognosi. Ten-
go a sottolineare che, nono-
stante le difficoltà economiche
in cui si trovano tutti i Comu-
ni, noi da quando siamo al go-
verno non abbiamo aumenta-
to una tassa e tutti i nostri sfor-
zi sono andati proprio nella di-
rezione di non gravare ulterior-
mente sulle tasche dei cittadi-
ni».         Elisabetta Pelucchi

L’Assessore alle Risorse
Economiche del Comune
di Casorate Primo, Egidio
Alongi.

dice che fino al 75%
si possono spende-
re e noi siamo al 41%.
Quindi molto al di
sotto.

«Usare gli oneri per le spese correnti
secondo noi è un intervento giusto: risorse

nuove da spendere anche nel sociale»

Nel grafico qui sotto, la
“torta” con la ripartizione
delle spese legate alle
attività sociali, educative e
culturali: il 58% è destinato
alla gestione delle scuole;
il 35% ai servizi alla
persona e infine il 7% alla
Biblioteca civica e alle
associazioni del territorio.

Bar • Caffetteria

Via Vittorio
Emanuele II, 41

CASORATE PRIMO
(annesso al Centro

Carni SISA)
Tel. 348 7817599

Chiuso la domenica

Aperto tutti i giorni  dalle 7.00 alle 20.00
Ampio parcheggio privato sempre disponibile

•  Caffè e cappucci aromatizzati
•  Primi piatti caldi e panini caldi
•  Abbonamenti: caffè o colazione
   gratuita ogni tesserino da 10

      Caffè a 0,80 euro
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In vista della consultazione elettorale dei prossimi 6 e 7 giugno, il primo cittadino uscente si ripropone alla guida di una lista civica

Rho: «Pronto per la guida del centrosinistra»
«Una squadra efficiente, motivata
e capace, per dare sempre di più ai
nostri concittadini e completare il
programma presentato 5 anni fa»

cittadini ad esprimere la loro
scelta su chi affidare il gover-
no del paese per i prossimi cin-
que anni, il sindaco Gianni
Rho rilancia la sua candidatu-
ra a primo cittadino: «Sono
pronto a guidare ancora il
centrosinistra in tutte le sue
componenti, con una lista ci-
vica caratterizzata politicamen-
te dalla presenza di tutte le for-
ze del centrosinistra che prima
componevano l'Ulivo e poi
l'Unione; nella lista vi saranno
anche personalità della socie-
tà civile, che sapranno svol-
gere un importante ruolo
propositivo. Questi cinque
anni di amministrazione sono
stati impegnativi ma molto
positivi e ritengo abbiano dato
buoni risultati, sia per ciò che
abbiamo realizzato per il paese
sia per il rapporto costruttivo
instauratosi tra tutti i compo-
nenti nella discussione e nel-
l'approvazione di importanti
progetti».

RIPERCORRENDO le tappe
del cammino amministrativo
intrapreso in questa prima le-
gislatura, Rho riconosce le dif-
ficoltà incontrate agli inizi:
«Certamente abbiamo compiu-
to degli errori, dovuti soprat-
tutto all'inesperienza dei primi
tempi», ammette con franchez-
za, «ma ne abbiamo fatto te-
soro e ci sono serviti per ma-
turare e diventare più sicuri del
nostro operato. Ora sono mol-
to soddisfatto del lavoro svol-
to da Giunta e coalizione, per-
ché ognuno di noi si è impe-
gnato al massimo per raggiun-
gere gli obiettivi che ci erava-
mo posti in campagna eletto-
rale, senza tirarci indietro da-
vanti ai tanti problemi e diffi-
coltà di ogni giorno».

«AL CENTRO della nostra at-
tività di governo abbiamo sem-
pre messo il cittadino», conti-
nua il Sindaco, «con partico-
lare attenzione ai bambini, agli
anziani e alle categorie più fra-
gili; abbiamo potenziato i ser-
vizi scolastici e sociali, molti-

plicato le iniziative culturali e
aggregative, raddoppiato gli
investimenti: è stata appena
conclusa un'indagine cono-
scitiva sulla popolazione an-
ziana di Casorate, finalizzata a
creare una rete di servizi sem-
pre più efficace.

IL NOSTRO COMUNE è  al-
l'avanguardia nei Servizi So-
ciali rispetto al quadro provin-
ciale e regionale, con una gran-
de fetta del bilancio destinata
proprio a questo ambito: è pro-
prio di questi giorni la creazio-
ne di un “fondo di garanzia
sociale” di 80 mila euro a favo-
re delle famiglie colpite dalla
crisi economica. Il Polo scola-
stico, punto centrale del no-
stro programma elettorale, si
delinea all'orizzonte: grazie al

gani istituzionali governativi
diano il proprio assenso sul-
l'importo dell'affitto, che i pri-
mi 5 anni sarà a carico del Co-
mune e poi sarà a carico del
Governo.  Mi ero ripromesso
di posare la prima pietra della
Caserma, ma probabilmente
non ci riuscirò; è questo un
impegno da portare avanti nel
prossimo futuro».

IN QUESTI ANNI è stata inau-
gurata la nuova Biblioteca Ci-
vica, «sede di corsi e attività
culturali e aggregative per
bambini e adulti; inoltre è sta-
ta ricostituita la Banda Civica;
ho personalmente istituito la
Giornata del Bambino e la Fe-
sta degli ultranovantenni. In
questi anni la nostra Casorate
ha avuto l'onore di essere vi-
sitata da illustri personalità po-
litiche, come l'ex Ministro per
la Famiglia Rosy Bindi in oc-
casione della Giornata del
Bambino nell'ottobre 2006 e il
Sottosegretario al Ministero
degli Interni Ettore Rosato per
l'inaugurazione della nuova
caserma dei vigili del fuoco nel
gennaio 2007; insieme ad una
delegazione di studenti ho

A  meno di due mesi dal-
le elezioni amministra-
tive che chiameranno i

avuto l'onore nell'aprile del
2008 di essere ricevuto al
Quirinale dal Presidente
Napolitano; infine proprio ne-
gli ultimi mesi Casorate Primo
è stata insignita del titolo di
"città"; non posso che essere
orgoglioso di questi importanti
riconoscimenti istituzionali,
che premiano il nostro lavoro
a favore della collettività».

«SONO VERAMENTE tante
le cose fatte o che stanno av-
viandosi a conclusione», con-
clude il Sindaco Gian Anto-
nio Rho; «per questo voglio
riproporre la mia candidatura
a capo di una squadra efficien-
te, impegnata, motivata e ca-
pace, per dare sempre di più ai
nostri concittadini. Abbiamo
ancora tanti progetti per ren-
dere sempre più bella e vivibi-
le la nostra Casorate e per que-
sto chiediamo nuovamente la
fiducia degli elettori, per com-
pletare il programma presen-
tato 5 anni fa.
Sono profondamente legato
alla mia Casorate e tutto il mio
impegno è solo per il bene di
Casorate e della sua gente».

Elisabetta Pelucchi

piano Omino di Ferro appena
approvato, il Comune riuscirà
ad avere a disposizione circa 5
milioni di euro, tutti destinati
alla realizzazione del nuovo
plesso scolastico. Sorgerà
così, nel cuore del paese, un
polo dedicato all'istruzione in
ogni ordine e grado, dal nido
alle medie»

SUL FRONTE della sicurezza,
«abbiamo inaugurato la caser-
ma del gruppo volontario dei
Vigili del Fuoco e dotato il
gruppo volontario di Protezio-
ne Civile di una sede e di spe-

serie di intoppi burocratici stia-
no allungando all'inverosimi-
le i tempi per la realizzazione
della nuova Caserma dei Ca-
rabinieri; con grande impegno
eravamo riusciti a sbloccare
una situazione ferma da 15
anni e a dare il via alla proce-
dure per la costruzione del
nuovo edificio, che potrà ospi-
tare un organico più numero-
so e garantire quindi un mi-
gliore servizio di controllo del
territorio. Invece tutto è fermo
da mesi a causa dell'assurdità
della burocrazia italiana; sia-
mo ancora in attesa che gli or-

cifiche at-
trezzature»,
p r o s e g u e
Rho; «negli
anni abbia-
mo poten-
ziato la sor-
vegl ianza
sul territorio
in conven-
zione con i
comuni del
circondario.
Il mio gran-
de rammari-
co è che una

Il Sindaco
di Caso-
rate I°
Gian
Antonio
Rho.

tà delle osservazioni da di-
scutere - un centinaio - si
erano dovute prevedere in-
fatti due sedute in serate
successive) è stato appro-
vato il Piano Ex Omino di
Ferro; si tratta di un tra-
guardo importante, punto
centrale della programma-
zione amministrativa che
aveva fatto del nuovo polo
scolastico il suo obiettivo
primario. L'Assessore Lavo-
ri Pubblici e Urbanistica
Angelo Bosatra ne spiega i

Dopo due movimen-
tati consigli comu-
nali (per la quanti-

Omino di Ferro, approvato il Piano
Presentate più di 100 osservazioni, oltre il 20% di esse accettate

motivi: «In primo luogo per-
ché grazie al piano si potrà
realizzare il nuovo polo scola-
stico con l'acquisizione del-
l'area dell'ex Piumificio e
l'acquisizione di cospicue ci-
fre - circa 4,5 milioni di euro -
indispensabili per la costru-
zione del nuovo plesso; in se-
condo luogo perché verran-
no bonificate due aree (l'ex
Piumificio appunto e l'ex
Omino di Ferro) risolvendo
un grave problema di degra-
do e sicurezza all'interno del
tessuto urbanistico della cit-
tà».
Sul Piano Omino di Ferro

erano state presentate oltre
100 osservazioni da sei
soggetti diversi. «Oltre il
20% di esse sono state ac-
cettate dall'amministrazio-
ne», puntualizza Bosatra;
«tenendo conto che molte di
esse erano simili se non ugua-
li, ed alcune addirittura già
superate nei fatti dalle mo-
difiche già apportate agli
atti, si può ben capire la
sensibilità e l'attenzione che
l'amministrazione comuna-
le ha posto nei confronti dei
cittadini. I due consigli co-
munali hanno evidenziato
la serietà, l'affidabilità e la
compattezza di questa mag-
gioranza, che raccolta at-
torno al suo sindaco rap-
presenta la migliore certez-
za per il futuro della città di
Casorate».

Bosatra: «Un traguardo importante, le
scuole sono state l’obiettivo primario della
nostra  programmazione amministrativa»

Lun - Merc - Giov - Ven - Sab - Dom
dalle ore 9,30 alle 12,00 e dalle 15,00 alle 19,00

Martedì giorno di chiusura

PRODUTTORI MAGLIERIA IN CACHEMIRE

Punto Vendita all’interno della fabbrica

Navoni di Giancarlo Navoni • Via Matteotti, 5
27022 Casorate Primo (PV) Tel. 02 90516207

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO
PRONTO INTERVENTO

RIPARAZIONE SERRATURE
SERVIZIO A DOMICILIO

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

a destra nel modello Unico o
730 o negli appositi spazi del
CUD.
Inserisci il Codice Fiscale
del Comune di Casorate Pri-
mo:

00468580188
Il tuo contributo andrà a so-
stenere direttamente l'area di
interventi che riguarda l'asi-
lo nido, le politiche giovani-
li, i servizi rivolti agli anziani
e ai disabili e in generale le
attività sociali rivolte ai cit-
tadini.

LA SCELTA di destinazione
del 5 per mille e quella dell'8
per mille non sono in alcun
modo alternative fra loro e
possono quindi essere scel-
te entrambe senza nessun
costo aggiuntivo per il con-
tribuente.

ULTERIORI informazioni
possono essere richieste ai
Centri di Assistenza Fiscale
(C.A.A.F.) e al Settore Servi-
zi Socio Educativi Culturali
del Comune di Casorate Pri-
mo - 02/905195214 - 02/
905195208.

Basta apporre la tua firma nel
riquadro che riporta la dici-
tura: “Scelta del dichiaran-
te per la destinazione del
cinque per mille dell'IR-
PEF”  e che si trova in basso

nando il cinque per mille del-
la tua imposta sul reddito,
senza alcun costo per te.

Il tuo “5 per Mille” per la tua città

Puoi sostenere le attivi-
tà sociali del Comune di
Casorate Primo desti-
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I
superando la logica del servi-
zio come erogazione di una
prestazione, si agisce a favore
di un approccio di ascolto e di
sostegno ai bisogni. Questa è
stata la linea guida che ha
orientato le scelte di questo
Assessorato, scelte prese
sempre all'interno di un lavoro
di squadra da cui non si può
prescindere se si vuole giun-
gere a dei progetti "pensati" e
realizzati per le necessità spe-
cifiche delle diverse aree so-
ciali della città.
Le attività realizzate sono sta-
te possibili proprio grazie ad
un lavoro condiviso che ha
generato corresponsabilità, ri-

n una città di persone il
valore delle relazioni è un
elemento fondamentale:

«Le attività sono state rese possibili grazie ad un
lavoro condiviso che ha generato corresponsabilità,
riconoscimento reciproco e relazioni»

CASORATE PRIMO  / Primo Piano

L’Assessore all’Istruzione e Cultura Giovanna Belloni presenta ai cittadini il consuntivo dell’attività svolta nel corso del suo mandato

Iniziative socio-culturali:
il frutto di un lavoro di rete

conoscimento reciproco e re-
lazioni. Non è sempre stato un
percorso facile ma è una stra-
da tracciata che comincia a
dare i suoi frutti.
Per questo è importante rin-
graziare, da parte mia, prima di
tutti i collaboratori degli uffici,
il personale educativo, i re-
sponsabili delle diverse agen-
zie educative, quali la Scuola,
la Parrocchia, il Centro di Ag-
gregazione giovanile, i profes-
sionisti e le Associazioni che
hanno condiviso e costruito
insieme a noi i diversi percor-
si. Un ringraziamento speciale
a tutti coloro che con il loro
apporto di idee, il lavoro di
supporto, i loro stimoli e le loro
critiche, hanno contribuito a
costruire i risultati raggiunti.

Le nostre politiche per l’infanzia
LA  RELAZIONE DELL ’ASSESSORE GIOVANNA BELLONI / 2 • UN SETT ORE CENTRALE

«Il primo obiettivo è stato di potenziare
il nido per rispondere alle richieste delle

famiglie e ridurre la lista di attesa»nella convinzione che solo
garantendo servizi educativi
adeguati ed occasioni di ri-
flessione comune tra tutti co-
loro che si occupano di mi-
nori (dagli educatori alle fa-
miglie, alle Istituzioni ), sia
possibile assicurare una giu-
sta risposta alle esigenze del
bambino e del suo ambiente.
Il primo obiettivo è stato quel-
lo di potenziare il nido per ri-
spondere alle richieste delle
famiglie e ridurre al massimo
la lista di attesa.

IL NIDO è sempre stato per
Casorate un riferimento im-
portante che ha consolidato
negli anni un'immagine qua-
lificata di offerta formativa e
di accoglienza. Il personale
educativo è il perno di que-
sto servizio; pertanto l'ammi-
nistrazione ha investito in for-
mazione, progettualità di per-
corsi educativi, riorganiz-
zazione degli spazi, delle of-
ferte, con la collaborazione
della Cooperativa Socio
Educativa Stripes.
La capienza attuale del ser-
vizio è passata da 36 a 41
bambini e la lista di attesa si
è azzerata. In questi 5 anni
l'Amministrazione ha affron-
tato il problema "degli
anticipatari" (i non iscrivi-
bili, per ragioni di età, alla
scuola materna)  creando ser-
vizi educativi adeguati.

A PARTIRE  dal 2007 è stata
realizzata la Sezione Prima-
vera, che ospita bimbi dai 24
mesi a 36 mesi: un progetto
nato come esperimento ma
già oggi una realtà apprez-
zata dai genitori. Nido e Se-
zione Primavera hanno crea-
to una disponibilità di 55
posti e sono servizi da mante-
nere, specie di fronte alle nuo-

L'impegno sul piano delle po-
litiche per l'infanzia si è
concretizzato anche nell'am-
bito del progetto  C@sorat&
Educativa con interventi di
aiuto alla genitorialità:
“ Crescere & educare”  - in-
contri per genitori con figli
in età pre-scolare; “ Coccole
e giochi”  - gruppo di soste-
gno alla maternità rivolto
alle mamme ed ai bambini 0-

1 anno; “ Sabato insieme”  -
pomeriggi in ludoteca con
mamma e papà; “Viaggio
tra le Favole” - letture ani-
mate in biblioteca; Spetta-
coli teatrali per i più picco-
li; “Corso di massaggio in-
fantile” - rivolto ai bambini
0-9 mesi per genitori ed in-
segnanti;  “Nati per legge-
re” - incontri di favole ani-
mate per bambini 3-8 anni.
Il progetto sottolinea i be-
nefici  che l'avvicinamento
precoce all'ascolto di storie
ha sullo sviluppo cognitivo,
emotivo e relazionale dei
bambini.

ve necessità create dall'attua-
le crisi economica.

TRA LE POLITICHE per
l'infanzia particolare suc-
cesso hanno avuto i Centri
Estivi Nido e Materna: ser-
vizi socio assistenziale con
una forte valenza educativa,
capaci di creare un clima di
gioco e di esperienze stimo-
lanti.

È uno dei settori centra-
li su cui si è lavorato
con molto impegno

MI RIFERISCO  ai volontari della Bi-
blioteca, alle volontarie che da anni
gestiscono, con generosità e pro-
fessionalità, il corso di Italiano per
Stranieri; mi riferisco ai Genitori, sia
in quanto presenti nei diversi orga-
nismi di rappresentanza sia come
singoli; mi riferisco al Presidente e a
tutti i membri della Consulta Biblio-
teca. L'essere partita dal lavoro già
ben impostato dal rimpianto Franco
Rotundo mi ha certamente agevola-
to; il mio sforzo è stato quello di dare
continuità ai suoi progetti e alla sua
opera.                   Giovanna Belloni
Assessore all’Istruzione e Cultura

Giovanna Belloni.

2004
Nido: 36
sez. Panda: 22
totale: 58

Lista attesa: 3

2005
Nido: 36
sez. Panda: 19
totale: 55

Lista attesa: 3

2006
Nido: 41
sez. Panda: 19
nido fam.: 5
totale: 65
Lista attesa: 0

2007
Nido: 41
prim.:7 (da sett.)
totale: 48

Lista attesa: 0

2008
Nido: 41
prim.: 9
totale: 50

Lista attesa: 0

2009
Nido: 41
prim.: 12
totale: 53

Lista attesa: 0

ai  Servizi alla Persona, vi
sono i diversi Sportelli ed
altre iniziative il cui obiet-
tivo è quello di sostenere
la prevenzione al disagio
giovanile e agevolare le
relazioni dentro la fami-
glia e dentro la Comuni-
tà.

SPORTELLO
PISCOLOGICO
Lo Sportello Psicologico:

T ra le attività soste-
nute dagli Assesso-
rati che fanno capo

Gli Sportelli Psicologici
SOCIALE / 3 • Tra le attività sostenute, ci sono stati anche gli Sportelli

collocato nella struttura sco-
lastica e prestato da due pro-
fessionisti a disposizione di
alunni, genitori, insegnanti
(mediamente 2 ore la settima-
na e altre ore a richiesta).

SPORTELLO
DI COPPIA
Lo Sportello di Coppia: ini-
ziato nel settembre 2008,
collocato nella struttura co-
munale, gestito da una psi-
cologa che riceve su appun-
tamento 2 volte la settima-
na.

SPORTELLO
STRANIERI
Lo Sportello Stranieri: ser-
vizio quindicinale colloca-
to presso l'Anagrafe comu-
nale, gestito da mediatori
culturali per pratiche ed in-
formazioni ai cittadini stra-
nieri.

LABORATORIO
DELLE ESPERIENZE
Il Laboratorio delle Espe-
rienze: gruppi di auto aiuto
genitoriale, partiti nel 2006,
e coordinati dal dottor Sal-
vatore Licata.

A sinistra,
il grafico
visualizza
entità e
ripartizione
delle spese
di gestione.

TENDE DA SOLE
E ZANZARIERE

• tende da sole
• tende per uffici
• gazebi e capanni
• pergolati
• tunnel e box
• pensiline
• strutture speciali
• strutture in acciaio
• grandi coperture in alluminio
• lavorazioni particolari
• zanzariere

Prezzi vantaggiosi e
finanziamenti personalizzati

a TASSO ZERO adatti
a qualsiasi vostra esigenza

VIA DON MINZONI, 8
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

  Tel. 02 90096443 • Fax 02 90047214
E-mail: effebi-srl@fastwebnet.it

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Marco Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

• ESAME VISIVO
• TRAINING VISIVO

• FOTO TESSERE
  DIGITALI

E-mail: ottica2000srl@fastwebnet.it

OTTICA  2000 s.r.l.

• LENTI A CONTATTO
“ORTOK”  PER
LA RIDUZIONE
DELLA MIOPIA

• LABORATORIO
INTERNO
COMPUTERIZZA TO
PER MONTAGGIO
OCCHIALI

• APPLICAZIONE LENTI A
CONTATTO GAS PERMEABILI,
MORBIDE, “USA  E GETTA” • RITRA TTISTICA

• FOTO PER CERIMONIE
  CON ALBUM DIGIT ALI
  O ANALOGICI

• SVILUPPO E STAMPA IN
  24 ORE AD ALTA QUALITÀ

• MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI
• SVILUPPO E STAMPA DA FILE

da 3 generazioni

80 Anni
SETTORE FOTOGRAFIA

Luciana V ai
FOTOGRAFA

di esperienza a
Casorate Primo

• PRODOTTI “KONUS”
   OTTICA DI MIRA
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INIZIATIVE SOCIO-CULTURALI / 4 • L’attività dell’Assessorato all’Istruzione e Cultura nei cinque anni di amministrazione trascorsi

L’offerta formativa della Scuola è più ampia
Belloni: «Il Comune ha messo a disposizione risorse economiche e risorse umane»

sessorato nella convinzione
che il presente e il futuro dei
giovani e della Comunità sia-
no legati strettamente all'ap-
prendimento e all'educazione.
La società contemporanea,
caratterizzata dalla ricchezza
e dalle novità della tecnolo-
gia, ha bisogno certamente di
persone competenti ma anche
dotate di capacità critiche. A
tale esigenza risponde la
Scuola Pubblica perché è in
grado di mettere a disposizio-
ne un'ampia offerta formativa
attraverso le discipline tradi-
zionali e nuovi progetti che
valorizzano il sapere, il fare,
l'essere del giovane, dell'indi-
viduo.

IL COMUNE , condividendo
questa impostazione, ha fa-
vorito ampiamente la Scuola
nell'attuare il diritto allo stu-
dio, i progetti del POF( Piano
dell'Offerta Formativa), met-
tendo a disposizione risorse
economiche e risorse umane.
Mi riferisco sia all'attivazione
di laboratori (lettura-ma-
nualità-ambiente) progettati
insieme alla Scuola per un
approfondimento delle cono-
scenze, sia al sostegno alle
attività secondo specifiche
esigenze richieste.

L’ attenzione al mondo
della scuola è stata al
centro di questo As-

INIZIATIVE / 5 • Come coniugare il bisogno con le risorse disponibili

I giovani e le varie associazioni

alle richieste dei giovani,
deve confrontarsi con due
domande di fondo: 1) la
complessità dei bisogni di
ragazzi e adolescenti; 2) la
scarsa disponibilità di ri-
sorse adatte allo scopo (da-
gli spazi pubblici alle di-
sponibilità finanziarie).
In altre parole è impensa-
bile che un Comune possa
seguire da solo le "mode
giovanili" organizzando
eventi (culturali, musicali,
sportivi ecc.) senza il soste-
gno dell'iniziativa privata.

IN QUESTO contesto l'am-
ministrazione comunale ha
dovuto fare alcune scelte: 1)
da una parte sostenere e
potenziare reti aggregative

giovanili nei diversi ambiti
quali il CAG(centro di Aggre-
gazione Giovanile), patroci-
nio a manifestazioni sporti-
ve, musicali, teatrali; 2) dal-
l'altra investire su 2 progetti
specifici, che si avvalgono
della consulenza di un
sociologo, il prof. Salvatore
Licata.

IL PRIMO progetto "Cresce-
re insieme per crescere tutti"
dà seguito all'iniziativa
"Diskettini" (animazione e
tecniche del dj per ragazzi di
età compresa tra i 14 e i 25
anni) partita nel 2006 e fina-
lizzata, attraverso i percorsi
musicali ed espressivi, a coin-
volgere giovani in attività
svolte in prima persona e non
di solo consumo. Il progetto
prevede la realizzazione di
eventi video-musicali di inte-

resse per i giovani e realiz-
zati dai giovani stessi per il
territorio.

IL SECONDO progetto
"Vivi Casorate" prevede il
coinvolgimento e la parte-
cipazione attiva di tutte le
realtà associative locali
perché, da protagonisti,
mettano a disposizione le
loro attività a beneficio non
solo degli associati, ma della
comunità tutta. E' un lavo-
ro di rete in fase di crescita
che si propone di rinsalda-
re le relazioni fra le diverse
generazioni e di rafforzare
il senso di appartenenza
alla nostra Comunità. Si
parte dal presupposto che
un paese unito e "vivo" sia
fonte di benessere per tutti
e sia per i giovani un luogo
di vita adatto a crescere.

Ogni amministrazio-
ne comunale che in-
tenda dare risposta

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

Biblioteca Civica “Il SognaLibr o”
INIZIATIVE / 6 • La nascita di una realtà culturale di primo piano

L a Biblioteca “Il So-
gnalibro", nata nel set-
tembre 2007, è diventa-

ta  una realtà  culturale im-
portante per la nostra Comu-
nità.
Il numero degli iscritti, dei
prestiti e la partecipazione
alle diverse iniziative,  dimo-
strano l'alto interesse dei cit-
tadini per questo nuovo ser-
vizio che dovrà certamente
ampliarsi sia nell'offerta
qualitativa che nello spazio,
per meglio rispondere alle
potenzialità che una Biblio-
teca potrebbe offrire.

UNO DEGLI ASPETTI qua-
lificanti  di questa esperien-
za è la presenza di giovani e
giovanissimi che vivono la
Biblioteca come un luogo in
cui trovarsi a studiare, fare
ricerche. Ciò è indubbiamen-
te anche  legato alle attività
svolte insieme alla Scuola e
al ruolo attivo da essa svol-
to nei confronti della Biblio-
teca. Fondamentale è l'appor-
to dato al funzionamento isti-
tuzionale da parte dei Volon-
tari (di tutte le età) e dalla Con-
sulta: la Biblioteca è nata con
loro e grazie a loro si sta
configurando come una ri-

aggiornare le proprie com-
petenze di fronte ad una so-
cietà in rapido mutamento.
"Corsi e percorsi per ripren-
dersi il tempo" è un titolo
che vuole racchiudere que-
ste iniziative nate per offrire
momenti di crescita, di rela-
zioni e di benessere, poiché
siamo convinti che la quali-
tà della vita passa anche at-
traverso nuovi impegni, nuo-
ve esperienze e nel ritagliar-
si spazi per se stessi.
Quel che d'altro c'è da fare
nell'immediato futuro dovrà
tener conto anche dei biso-
gni di nuove conoscenze
create dalla crisi del mon-

Via Santagostino, 59 - Casorate Primo (PV) - Tel. 02 90056045

INTIMO
  • uomo
  • donna
  • bambino

Costumi da bagno

CARTOLERIA
LIBRI DI TESTO
GIOCATTOLI

Da noi puoi spendere
i tuoi buoni

DOTE SCUOLA

Ricopriamo
i tuoi libri con il
sistema CoLibrì

2004
2005
2006
2007
2008
2009

Euro 10.800,00
Euro 10.229,42
Euro 14.984,87
Euro  29.024,74
Euro  23.678,00
Euro  23.750,00

Diritto allo
Studio: POF e
iniziative scuola
(qui accanto il
grafico con gli
investimenti;
per il 2009 sono
previsionali).
In alto la tabella
con i totali 2004-
2009.

Le situazioni di disagio segna-
late sono seguite con servizi
di sostegno individuali per
garantire a tutti il diritto allo
studio. Per gli alunni stranieri
( la cui presenza è aumentata
sensibilmente in questi anni),
sono stati attivati progetti di
facilitazione linguistica con il
supporto della Cooperativa
"Contatto" (7 alunni nel 2006/

07; 11 nel 2007/08; 19 nel 2008/
09).

IL  LAVORO SVOLTO e i ri-
sultati ottenuti sono il frutto
di un'intensa collaborazione
con la Direzione scolastica e
le diverse componenti della

Scuola.
Insieme abbiamo elaborato un
"Patto per la Scuola" con
l'obiettivo di coordinare in
modo proficuo gli interventi,
avendo come fine condiviso
la crescita umana ed educativa
dei giovani.

Giovanna Belloni
Assessore all’Istruzione

e Cultura

sorsa preziosa per la nostra
città.

MOLTEPLICI le iniziative or-
ganizzate sia per adulti che
per bambini, come il corso di
scrittura creativa, le visita a
mostre e città d'arte, le mo-
stre e le iniziative dedicate
alla Shoah e al 25 Aprile, gli
incontri di presentazione di
libri, i pomeriggi di lettura e
gli spettacoli per i bambini,
la collaborazione con il La-
boratorio dell'Arte, la confe-
renza di astrofisica, il concer-
to dedicato a Fabrizio De
Andrè, gli incontri-lezione su
argomenti psicologici e così
via.

ALCUNI DA TI
(al 31.12.2008):

N. Utenti: 624
N. Prestiti: 4240
Dotazione libraria: 4240
N. ore di apertura
settimanale: 16

Un luogo
per giovani ma

non solo

I corsi per gli adulti
INIZIA TIVE SOCIO-CUL TURALI / 7

L a richiesta di corsi per
adulti è nata dall'esi-
genza dei cittadini di

do del lavoro.

• 2007  attivato 1 corso di
inglese - partecipanti n. 25

• 2008   attivati 7 corsi - par-
tecipanti n. 90: corso ba-
danti - italiano per stranie-
ri - inglese - spagnolo -  cor-
so "Percorso individui in
cambiamento" - laboratorio
composizione floreale - cor-
so di disegno

• 2009   attivati 7 corsi - par-
tecipanti n. 90: corso ba-
danti - italiano per stranie-
ri - inglese - spagnolo -  cor-
so "Percorso individui in
cambiamento" - laboratorio
composizione floreale - cor-
so di disegno.

Esigenze di aggiornamento e conoscenza
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ziamento ai concittadini per
la solidarietà dimostrata
nei confronti delle persone
colpite dal terremoto: un
grazie doveroso ai Super-
mercati Sisa e Pracchi del-
la nostra città, alla Para-
farmacia, Abbigliamento
Follie di Moda di Besate,
alla comunità Evangelica e
a Don Giorgio per il suo in-
coraggiamento rivolto ai
suoi parrocchiani a donare
per questa emergenza, e a
tutti coloro che in forma
anonima hanno dato il loro
contributo.

UN GRAZIE  particolare va
alla ditta Europa Traslochi
di Carbonara Ticino per il
camion messo a disposizio-

P
sitati tutti gli atti necessari
alla concessione del per-
messo di costruzione del
nuovo supermercato (Piano
Marchesi), che sorgerà al-
l'incrocio tra  la via Motta
Visconti e la circonvallazio-
ne (strada provinciale 190)
di Casorate Primo.
La licenza commerciale è sta-
ta rilasciata a Conad; una
volta concluso l'iter buro-
cratico, inizieranno quindi i
lavori di costruzione del
nuovo supermercato (previ-
sti per gli inizi di maggio).

«L'AMMINISTRAZIONE
comunale si è già impegnata
in un confronto con la dire-
zione della Conad per discu-
tere delle assunzioni di per-
sonale locale, in modo da
soddisfare le esigenze occu-
pazionali dei cittadini

casoratesi», dice l'Assesso-
re Lavori Pubblici e Urbani-
stica Angelo Bosatra; «ri-
cordo inoltre che insieme alla
costruzione del nuovo pun-
to vendita, verrà anche rea-
lizzata a totale carico del
proponente la rotonda che
andrà a migliorare la viabili-
tà sull'asse Motta-Casorate
e metterà in sicurezza l'incro-
cio».

LA SUPERFICIE totale del
lotto è di 11.654,52 metri qua-
drati; la superficie totale di
vendita è di 2.206,82 mq, con
1.440 mq di vero e proprio
punto vendita, mentre ma-
gazzini, depositi e spazi di
servizio sono pari a 766,82
mq); alle attività direzionali
sono riservati 579,67. E' pre-
vista anche un'area par-
cheggio di 5.979,94 mq e
un'area per piazza pubblica
di 798,29 metri quadrati.

Elisabetta Pelucchi

CASORATE PRIMO  / Primo Piano

Inizieranno a breve i lavori di costruzione; insieme al punto vendita verrà realizzata la rotonda che metterà in sicurezza l’incrocio verso Motta

Nuovo “super”: accordi per le assunzioni

resso l'Ufficio Tecnico
del Comune di Caso-
rate sono stati depo-

gramma triennale delle
opere pubbliche. Punto
centrale, l'intervento da un
milione di euro per strade e
patrimonio: diviso in tre
parti, l'intervento vedrà im-
pegnati 446 mila euro nel
2009 e 625 mila nel 2010 e
2011 e sarà completamente
finanziato con gli oneri di
urbanizzazione.

COME HA SPIEGATO l'As-
sessore alla partita Angelo
Bosatra: «Il programma
delle opere pubbliche pre-

È stato approvato nel
consiglio comunale
del 26 marzo il pro-

Punto chiave: le strade e il patrimonio
Approvato durante il Consiglio del 26 marzo il programma triennale delle opere pubbliche

tuazione finanziaria non è a
posto; per forza bisogna au-
torizzare interventi edifi-
catori per esigenze di bilan-
cio e l'amministrazione è
soggiogata a vincoli di que-
sto tipo. Nel 2004 la situazio-
ne era ben diversa: ora que-
sta amministrazione spende
500mila euro all'anno in più
in spese correnti». Bosatra ha
replicato che «la situazione
è cambiata perché sono cam-
biate le entrate ed è anche
cambiata la richiesta che ar-

Fra gli interventi non rientra il polo scola-
stico, perché sarà realizzato da un privato

riva dalla popolazione. E'
vero che noi oggi siamo
carenti nella manutenzione
delle strade, ma questa am-
ministrazione per scelta poli-
tica e sensibilità, ha distribu-
ito e dedicato tante risorse
alle richieste di carattere so-
ciale piuttosto che interveni-
re sulle strade. Con questo
non voglio sminuire l'impor-
tanza della manutenzione, ma
noi abbiamo compiuto scelte
di sociale vero, per sostenere
le persone che vengono con-

tinuamente a chiederci  in-
terventi e sostegni di ogni
tipo. Se siamo carenti in al-
cuni ambiti è perché le ri-
sorse sono state dirottate sul
sociale».
Verranno a breve appaltati
i lavori di asfaltatura per
circa 200 mila euro; si in-
terverrà poi con lavori di
manutenzione ai tetti della
scuola materna e della
scuola media. Altri inter-
venti  per circa 50 mila euro
verranno effettuati sugli
edifici pubblici, in partico-
lare alle case comunali di
via Pionnio, via Mira e via
Delfinoni.

Bosatra: «Ci siamo impegnati con la direzione di Conad
per privilegiare l’occupazione dei cittadini casoratesi»

L’Assessore ai Lavori
Pubblici Angelo Bosatra.

Due plani-
metrie del
progetto e
la nuova
rotonda (a
sinistra).

donna    &    bambino

VANITY  Calzature e Accessori  di Deborah Ciano
Via Soriani, 10 - Motta Visconti (MI) • Tel. 02 97760201

Calzature:
Winx •

Monella
Vagabonda •
High School

Calzature e accessori:
Refresh • Lollipops
Kontessa • Valentino

Rocco Barocco •
Marta Marzotto

E per
l’uomo:

Moda e
tendenze
giovani!

accessori e pelletteriaportafogli • cinture
Rocco Barocco • Valentino

Gattinoni • Emmanuel Ungaro
Classe ed
eleganza

Musical • Hannah Montana •
My Little Pony • Dragonball Z
Gormiti • Canguro • Winnie Pooh

vede interventi sulle stra-
de e al patrimonio per cir-
ca un milione di euro. Ci-
fre che abbiamo messo nel
programma con risorse
che derivano dagli oneri
di urbanizzazione. Il polo
scolastico verrà realizza-
to dal privato e quindi non
rientra nelle opere pubbli-
che elencate. Appena dato
incarico con delibera di
giunta al progetto parte-
cipato (grazie al quale i
docenti, i genitori, le as-
sociazioni potranno dire la
loro sul progetto) il polo
scolastico procederà se-
condo l'iter previsto».
Contrarie le minoranze,
perché, come ha spiegato
Paolo Fossati se «si è co-
stretti a riversare più del
50% degli oneri introitati
per spese correnti di tutti i
giorni, significa che la si-

A U T O F F I C I N A

LISSI
di Lissi Giovanni Carlo

Via Santagostino, 107
27022 CASORATE PRIMO

Tel./fax 02 90097454
E-mail: autofficinalissi@tiscali.it

• MANUTENZIONE DI TUTTE LE MARCHE
• DIAGNOSI E RICARICA CLIMATIZZATORI
• ANALISI GAS DI SCARICO E BOLLINO BLU
• ELETTRAUTO E DIAGNOSTICA CON EXAMINER
• GOMMISTA - SCONTI 40% - 50%
• PRE-REVISIONI E REVISIONI

TEC. ALFA ROMEO TEC. MERCEDES

Un ringraziamento
per la generosità

dei casoratesi

LA  PROTEZIONE CIVILE IN ABRUZZO

L a Protezione Civile di
Casorate Primo espri-
me il proprio ringra-

ne ed al G.C. Protezione Ci-
vile di Carbonara T.
Ma come non ringraziare
tutti i volontari della Prote-
zione Civile di Casorate Pri-
mo per l' impegno e tanta
disponibilità in questa gara
di solidarietà!

SIAMO MOL TO soddisfat-
ti di quanto raccolto per le
famiglie terremotate dell'
Abruzzo. Grazie a tutti!
MA LE DIFFICOLTA' PER
LE FAMIGLIE TERREMO-
TATE CONTINUANO.  NON
D I M E N T I C H I A M O L E
TROPPO IN FRETTA.
Invitiamo quanti vorrebbe-
ro ancora aiutare i terremo-
tati, a contattare i numeri te-
lefonici della Protezione
Civile di Casorate Primo.

Vincenzo Ancora
Il coordinatore

La cronaca del soccorso in Abruzzo
è riportata a pagina 3
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• Yogurt fresco artigianale di vari gusti con frutta fresca
• Cornetti caldi a mezzanotte, da maggio a settembre
• Crêpes salate e dolci
• Caffè e cappucci in Tazza “Tandem” Lavazza
• Gelato con salse varie con morbido cioccolato caldo
• I “Piaceri del Caffè”
• Coni e cialde parigine fatti artigianalmente in gelateria
• Panna cotta di vari gusti
• Coppe gelato e tanto altro ancora...

Attualità / CASORATE PRIMO

Rifiuti: non si pagherà più in base alla superficie dell’abitazione ed al numero dei componenti, ma in base ai rifiuti effettivamente prodotti

“Tariffa a quantità”: l’assemblea il 14 maggio
Artemagni: «Si avrà una tariffa meno pesante e più equa,
secondo il  principio che chi più inquina più paga»

tariffa normalizzata (a coef-
ficienti) al sistema di tariffa a
quantità inizierà giovedì 14
maggio alle ore 21.00, presso
la sala consigliare, con un'as-
semblea pubblica. Lo spiega
nei dettagli l'Assessore al-
l'Ecologia e Ambiente Giusep-
pe Artemagni: «Con quest'ul-
tima iniziativa l'Amministra-
zione Comunale porterà a
compimento l'ambizioso pro-
getto di passare da un siste-
ma di tariffa normalizzato, cioè
dove tutti pagano proporzio-
nalmente alla superficie del-
l'abitazione ed al numero di
componenti della famiglia in
modo uguale, ad un sistema
di tariffa a quantità dove ognu-
no pagherà una quota della
tariffa in modo proporzionale
ai rifiuti prodotti».

LA RACCOLTA differenzia-
ta è ormai diventata un preci-
so obbligo di legge che pre-
vede la valorizzazione dei ri-
fiuti attraverso il riutilizzo, il
riciclaggio ed il recupero con
la conseguente eliminazione
delle discariche e disincentivi
nella costruzione degli ince-
neritori. «Tutto ciò permette-
rà di avere una tariffa meno
pesante rendendo inoltre la
stessa più equa», continua
Artemagni; «le norme legisla-
tive prevedono infatti che la
tariffa rifiuti sia commisurata
in base alla quantità di rifiuti
prodotti dal singolo contri-
buente secondo il principio
chi più inquina più paga e
non, come fino oggi, quasi
esclusivamente solo sulla
base delle superfici immobi-
liari. All'inizio abbiamo indivi-
duato l'utilizzo di un sistema
misto "transponder-codice a
barre". Le utenze che hanno

I l percorso che porterà la
città di Casorate Primo al
passaggio dal sistema di

a disposizione spazio (villette,
piccoli condomini, etc.) utiliz-
zeranno un bidone da 120 lt
(oppure 40 lt) con transpon-
der, mentre gli altri utenti uti-
lizzeranno i sacchi grigi tra-
sparenti ai quali dovrà essere
applicato il codice a barre (sal-
vo scegliere il metodo con
transponder)».

Si avvicina la scadenza per il pagamento della prima rata dell’Imposta Comunale sugli Immobili (non prima casa)

ICI: avviso ai contribuenti
prime case e le relative per-
tinenze (box, garage, can-
tine e soffitte annesse al-
l'abitazione); l'Amministra-
zione di Casorate, tramite
il regolamento comunale
ICI, ha escluso dal paga-
mento anche le abitazioni
cedute ad uso gratuito ai
parenti del proprietario
(solo ai genitori del pro-
prietario, figli, nonni, fratelli
e sorelle, nipoti) e per le
abitazioni principali di an-
ziani ricoverati stabilmen-
te e residenti in Istituto di
cura che non abbiano affit-
tato l'immobile.
Pertanto i bollettini posta-
li allegati dovranno essere

utilizzati solo per gli altri im-
mobili o terreni, aree
fabbricabili, negozi, capan-
noni, altro. Restano tassati
anche i box o garage delle
abitazioni cedute ad uso gra-
tuito.
In caso di cessione ad uso
gratuito a parenti e di anzia-
ni residenti in Istituto di Cura
è necessario anche quest'an-
no inviare un'autocertifica-
zione all'Ufficio Tributi.

UN’ECCEZIONE é fatta per
le abitazioni signorili e di lus-
so (quelle classificate al Ca-
tasto alle categorie A1, A8 e
A9) per le quali l'ICI va pa-
gata lo stesso. Ma nel Comu-

L a legge n° 126 del 24/
7/2008 ha escluso
dal pagamento ICI le

APPUNTAMENT O VENERDÌ 29 MAGGIO ALLA  VILLA  BELLONI

Francesco Rotundo, nel terzo
anniversario della scomparsa.
Il programma comprenderà le
più belle e celebri arie d'opera
di Giuseppe Verdi e Giacomo
Puccini. Parteciperanno il Coro
"G.Verdi" di Pavia diretto dal

ca "Francesco Rotundo" in-
vitano la cittadinanza al CON-
CERTO LIRICO-SINFONICO
diretto dal M° Luigi Bascapé
in programma venerdì 29 mag-
gio ore 21.00, presso il Giardi-
no di Villa Belloni a Casorate
Primo. Il concerto è dedicato a

L’ Amministrazione Co-
munale e l'associazio-
ne Amici della Musi-

ALL'ASSEMBLEA  interver-
ranno Marco Padovani, diret-
tore del Consorzio dei Comu-
ni dei Navigli, e Giovanni
Pioltini, Assessore all'Am-
biente del Comune di
Albairate, grandi conoscitori
della materia i quali con la loro
competenza, appunto, sa-
pranno dipanare ogni dubbio

ed eventuali titubanze relati-
ve all'argomento trattato.
«Naturalmente questo è il pri-
mo passo, lungo il percorso
ci saranno altri momenti di
confronto e approfondimen-
to e, comunque, rimango
sempre a disposizione per
consigli e suggerimenti»,
conclude l'assessore.

SONO TASSATI con aliquo-
ta 6.75 per mille:
• i fabbricati, anche se prima
casa, detrazione Euro 120
(categoria A1, A8, A9 case
di lusso, palazzi signorili);
• le seconde case presso le
quali non si è residenti;
• i terreni agricoli;
• le aree fabbricabili;
• i fabbricati ad uso indu-
striale (categoria D);
• gli uffici (categoria A10);
• i negozi (categoria C1);
• i laboratori (categoria C3);
• le pertinenze (oltre le
prime due)

SONO TASSATI  con aliquo-
ta 7.00 per mille:

• gli immobili sfitti.

SONO TASSATI  con ali-
quota 4.00 per mille:
• gli immobili locati con
contratto sociale

PER QUALSIASI  ulteriore
informazione o chiarimen-
to, contattare il Servizio Fi-
nanziario Tributi Sigg.re
Paola Bernardinello e Lo-
redana Frassinelli ai se-
guenti numeri:
tel.  02/905195219
       02/905195218
L'ufficio tributi é aperto dal
lunedì al venerdì dalle 9.00
alle 12.30
Il pomeriggio del martedì e
del giovedì dalle 16.30 alle
18.00

ne di Casorate Primo gli im-
mobili con tali caratteristiche
sono solo due.
Sono esenti dal pagamento:
• i fabbricati prima casa
presso i quali si è residenti;
• i fabbricati ceduti ad uso
gratuito (solo ai genitori del
proprietario, figli, nonni,
fratelli e sorelle, nipoti);
• i fabbricati non locati di
anziani residenti in casa di
cura;
• le “pertinenze”: box,
cantine, soffitte nelle
vicinanze dell’abitazione,
fino al massimo di 2
pertinenze per l’abitazione
principale (categoria
catastale C2, C6, C7).

Il concerto dedicato
a Francesco Rotundo

Gelateria • Yogurteria
e Caffetteria di Michele Colasanto

Via Santagostino, 33 - 27022 Casorate Primo (PV)

Tel. 339 4382080  (giorno di chiusura: martedì)

M° Enzo Consogno, la cele-
bre soprano Daria Masiero e il
tenore Miung Hoon Ji.
In caso di maltempo il concer-
to si terrà nella Tensostruttura
dell'Oratorio.
Ingresso gratuito.

E' in funzione dal 23 feb-
braio il servizio  di sor-
veglianza serale coordi-
nato con i comuni limi-
trofi Tel. 02 4475312
Dalle h. 20 alle h. 24  da
lunedì a sabato

AVVISO
Sorveglianza
serale

Giuseppe Artemagni.

ad ora, che ha impedito l'ag-
gravarsi di particolari situazio-
ni di criticità. Casorate infatti è
una città che va in controten-
denza con i dati nazionali».
«Ritengo importante questa
indagine conoscitiva perché
permetterà di indirizzare al me-
glio gli investimenti e soprat-
tutto di evitare sovrappo-
sizioni. ASL e Comuni devo-
no infatti lavorare insieme per-
ché l'aspetto sociale e l'aspet-
to sanitario sono complemen-
tari. L'obiettivo comune deve

Anziani: ora li conosciamo meglioSegue da pagina 3

GRANDE NOVITÀ
Consegna serale
a domicilio, ore

19:30-22:30
(+ Euro 0,50)

GRANDE NOVITÀ
Consegna serale
a domicilio, ore

19:30-22:30
(+ Euro 0,50)

scuola elementare, è stato of-
ferto un pranzo a tutti. «Espri-
mo grande soddisfazione per
l'ottimo lavoro svolto dai cu-
ratori dell'indagine, per l'inte-
ressante esposizione dei risul-
tati e per i commenti preziosi

essere quello di lasciare l'an-
ziano il più possibile a casa
sua, circondato da servizi sa-
nitari e sociali, e solo quando
le condizioni diventano
ingestibili allora si ricorre ai
Centri Diurni o alle case di ri-
poso».  Il Sindaco Rho ha ri-
cordato che già nei primi anni
'90 era stata condotta un'inda-
gine di questo genere, che ha
poi tracciato le linee guida per
gli interventi successivi: «Il

nostro impegno è ora tutto
proiettato a potenziare i servi-
zi già esistenti e a pensarne di
nuovi».

L'ASSESSORE Angelo Giani
ha concluso i lavori: «Siamo a
questo punto in grado di
calibrare al meglio gli interven-
ti del Comune in base alle ne-
cessità degli anziani, ma anche
di intervenire in altri ambiti in
cui si registrano situazioni di
fragilità, come quello della
disabilità. Il nostro Comune è
già impegnato molto nel so-
ciale, basti pensare che il 47%
della spesa è destinata proprio
ai servizi per i cittadini. E in-
tendiamo proseguire in que-
sta direzione». Moltissimi gli
anziani presenti, che hanno
seguito la conferenza con viva
partecipazione; conclusi i la-
vori, la Banda Civica ha suo-
nato alcuni brani musicali e poi,
nell'ampio salone mensa della

degli esperti intervenuti», ha
detto il Sindaco; «sono feli-
cissimo che gli anziani abbia-
no partecipato così numerosi
(circa 200) e abbiano apprez-
zato il pranzo a loro offerto: è
stata una bellissima giornata e
ringrazio tutti coloro che l'han-
no resa possibile».

Elisabetta Pelucchi
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Q
sotto il peso del tetto, sbri-
ciolato dall'esplosione.  Una
fuga di gas ha completamen-
te distrutto una villetta nel
comune di Trovo. Un uomo
S. C. , di 63 anni,  è stato trat-
to in salvo
dalle squadre
dei  Vigili del
Fuoco di
Casorate Pri-
mo e Pavia.
Trasportato in
elicottero al-
l ' o s p e d a l e
Niguarda di

Mai abbassare
la guardia contro

la potenza
devastante delle

fughe di gas

uattro marzo 2009 ore
7.20, una fiammata,
poi lo scoppio. I muri
della villetta cedono

A CAUSARE l' esplosione
sarebbe stato il cattivo fun-
zionamento della caldaia. Per
ore si è anche temuto il peg-
gio, con le squadre dei Vigili
del Fuoco che hanno cerca-
to sotto le macerie una don-
na, la compagna del ferito,
che non rispondeva al tele-
fonino. Un falso allarme, rien-

CASORATE PRIMO  / Attualità

Tempestivo intervento del gruppo di volontari casoratesi, che hanno lavorato per ore all’interno di una villetta distrutta da una fuga di gas

Esplosione a Trovo, i Vigili arrivati in 3 minuti

sta in piedi.

I VIGILI DEL  FUOCO Volon-
tari di Casorate Primo sono
giunti sul posto dopo circa 3
minuti dalla chiamata, e si
sono attivati per recuperare
e  trasportare il ferito all'au-
toambulanza e successiva-

Milano,  ha ustioni di secon-
do e terzo grado su tutto il
corpo.
Sul posto, chiamati dai vicini
di casa, sono intervenute
subito le autopompe di
Casorate Primo e Pavia rag-
giunte successivamente da
altre 6 squadre.

Lettera aperta a tutti gli
elettori leghisti di Casorate

RICEVIAMO DA EDOARDO PIACENTINI E PUBBLICHIAMO

«Lancio l’ennesima
sfida, forse la più

temeraria,
candidandomi in
una lista civica»

C
tante della Lega Nord perché
convinto, a torto o a ragione,
che i vertici provinciali del
Movimento consideravano
Casorate come merce di
scambio sulla scacchiera po-
litica Pavese e i militanti del-
la Sezione locale come pura
manovalanza. Di fatto, erano
sempre sacrificati entrambi a
vantaggio di "piazze" più
importanti e prestigiose qua-
li Pavia piuttosto che
Vigevano. La mia scelta (mol-
to sofferta) fu criticata e bol-
lata come "eccesso di
personalismo" persino all'in-
terno della Sezione. Una Se-
zione che si è affermata poli-
ticamente in paese anche, ma
sarebbe più giusto dire "so-
prattutto", grazie al mio im-
pegno.

A TAL PROPOSITO, per chi
mi conosce meno, elenco al-
cuni dei miei trascorsi locali.
Dopo il mio arrivo a
Casorate, nel '91, resi la Lega
protagonista di numerose
battaglie politiche in Consi-
glio Comunale, per le strade
e sulla stampa locale, in dife-
sa degli interessi dei cittadi-
ni; tutto ciò senza mai espor-
re il Movimento ad oscuri
compromessi. Nel '98 orga-
nizzai le "ronde" notturne, az-
zerando i furti che imperver-
savano nelle abitazioni. Nel
2001 accettai per la Lega la
presidenza della Casa di Ri-
poso Delfinoni, ente in disse-

sto finanziario e prossimo alla
chiusura. Fu offerta alla Lega
solo perchè nessuno voleva
quella scomoda "poltrona".
Con l'aiuto di altri militanti
salvai e riorganizzai la strut-
tura, ponendo solide basi per
il suo rilancio.

ari amici padani,
due anni fa non rinno-
vai la tessera di mili-

NEL 2004 fui promotore e
quasi unico redattore del
"Carroccio", giornalino di-
stribuito gratuitamente, per-
ché ritenevo essenziale infor-
mare i cittadini di fatti e mi-
sfatti della politica locale.
Per analogo motivo ho sem-
pre preteso che i manifesti
della Lega (anche scritti a
mano) fossero affissi sui muri
del paese ad ogni occasione.
E se qualche militante sug-
geriva di esporsi meno al pub-
blico giudizio, ricordavo che
comunicare con la gente era
la "chiave di volta" della cre-
scita costante del nostro Mo-
vimento. Certo oggi chi ave-

va quelle paure può stare
tranquillo: a Casorate nessu-
no sente o vede più la Lega.
Sia chiaro: questa premessa
non va letta come auto cele-
brazione di un "pensionato"
della politica, bensì l'esatto
contrario. E' il risveglio del
vecchio (questo sì) guerriero
che tanti ricordano. E' il co-
raggio di rimettersi in gioco
anche partendo da zero. E'
la speranza che le mie espe-
rienze, unite alla mia indi-
scussa onestà morale, possa-
no essere ancora utili ai
Casoratesi.
E' anche lo sdegno che mon-
ta nel vedere che si stanno
ripresentando quelle "logi-
che di partito" imposte dal-
l'alto che due anni fa mi ave-
vano allontanato dalla po-
litica attiva nella Lega del
pavese ma non certo dalle

trato solo nel
tardo pome-
riggio.
L'esplosione
ha fatto crol-
lare una par-
te della casa
ed ha reso
pericolante
quella rima-

mente hanno predisposto le
misure di sicurezza per l'at-
terraggio ed il decollo al cam-
po sportivo di Trovo
dell'elisoccorso di Niguarda.
Il distaccamento Volontario
dei Vigili del Fuoco di
Casorate Primo è operativo
dal gennaio 2007 ed  ha al-
l'attivo oltre 300 interventi
che hanno impegnato  i suoi

16 vigili  oltre al funzionario,
garantendo  la copertura dei
turni durante tutta la settima-
na. A disposizione della cit-
tadinanza è attivo 24 ore su
24 il numero telefonico 02
9056599. «Siamo orgoglio-
si di loro e li ringraziamo a
nome di tutta la collettività»,
ha detto il Sindaco di
Casorate, Rho.

Il distaccamento locale,
operativo sul territorio
dal 2007, ha all’attivo

oltre 300 interventi. Rho:
«Siamo orgogliosi di loro
e li ringraziamo a nome
di tutta la collettività»

Quel che resta
della villetta
di Trovo.

Una fase dell’intervento di soccorso, svolto dai
Vigili del Fuoco di Casorate, giunti sul luogo del-

l’esplosione dopo appena 3 minuti dalla chiamata.

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOSTOMATOLOGICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo (PV)
(sopra la Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869

Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 45 del 06/04/2007

PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLORDOPPLER,
MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

anni hai costruito può essere
distrutto in un attimo, non im-
porta, costruisci".
Questo è quello che in qual-
che modo la Fondazione vuo-
le fare: una vita è stata distrut-
ta in un attimo, costruiamo un
futuro per altre vite!
Non è facile però districarsi in
questo mondo dove tanta
bontà esiste, ma sotto le cui
vesti spesso si nascondono
disonestà, furbizia ed ingan-
no; solo collaborando con
persone che hanno fatto della
dedizione al prossimo il loro
"credo" personale abbiamo la
sicurezza di riuscire a raggiun-
gere i nostri scopi.

PER QUESTO MOTIVO , tra
i diversi progetti che ci sono
pervenuti e le vaghe richieste
di aiuto, abbiamo deciso sen-
za esitazione di appoggiare
quello per la costruzione di un
centro per bambini malnutri-
ti presso l'ospedale St.Luke a
Wolisso in Etiopia, ospedale
di cui è direttore sanitario il
dr. Azzimonti di Casorate Pri-
mo che da anni lavora come
medico in Africa. Amici e co-
noscenti hanno offerto la loro
collaborazione per realizzare e
poi sostenere nel tempo que-
sto centro, ma sarebbe
auspicabile che molti altri si
lasciassero coinvolgere e si
unissero a noi convinti che
non importa fare molto, ma far-
lo col cuore e credere in quello
che si fa.

LA FONDAZIONE  si sta atti-
vando in vari modi vuoi per
farsi conoscere, vuoi per rea-
lizzare iniziative atte a finan-
ziare il "progetto Etiopia" e
quelli che seguiranno; è infat-
ti intenzione del Consiglio di
Amministrazione portare
avanti più progetti contempo-
raneamente in modo che cia-
scuno possa decidere a quale
aderire.
Certo in tempi difficili come

quelli in cui stiamo vivendo,
non è facile chiedere ulteriori
sacrifici, ma ricordiamoci che
"una goccia non è nulla, ma
tante gocce fanno il mare!"

IN QUESTO momento i terre-
motati dell'Abruzzo hanno bi-
sogno di tutti noi; segnaliamo
comunque che anche alla
"Fondazione Flavio Filipponi"
può essere destinato il 5 per
mille riportando il codice fisca-
le 96057110189.
Chi vuole può invece fare un
versamento sul c/c della Fon-
dazione presso la Cassa Rura-
le ed Artigiana di Binasco
IBAN: IT94C08386 34030
000000016589.

A BREVE sarà attivo anche un
c/c postale di cui daremo indi-
cazioni appena completato
l'iter burocratico.
Per ulteriori informazioni è
sempre possibile consultare il
sito in internet:
www.fondazionefilipponi.it.
La Fondazione ringrazia fin
d'ora tutti coloro che vorran-
no condividere i suoi ideali.

Il tuo “5 per
Mille” alla
“Fondazione
Filipponi”

L’ente comincia la sua attività di beneficenza

M adre Teresa di Cal-
cutta soleva dire
"…quello che per

Continua a pagina 12

di Edoardo Piacentini
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Nuovo appuntamento con le tematiche ambientali a cura del Dott. Massimiliano Curti: progettare e costruire in modalità antisismica

La Bioedilizia è possibile e sicura
«Contro la devastazione del terremoto, occorrono strutture pro-
gettate con nuovi criteri: la bioedilizia è la risposta intelligente»

aspetti, per motivi professio-
nali mi attiene analizzarne
l'aspetto edilizio-urbanistico,
il fine è quello di capire come
meglio progettare in futuro
anche a fronte di questi eventi.
Innanzi tutto devo purtroppo
constatare che, oltre alle vec-
chie costruzioni, anche diversi
fabbricati realizzati recente-
mente hanno subito gravi
danni sotto le sollecitazioni
delle forze sismiche. Le cause
sono molteplici (luoghi ina-
datti per costruire, materiali
scadenti, errori di progetta-
zione ecc..) ma tutte ricondu-
cibili ad un unico fattore: il
sistema edilizio-affaristico uti-
lizzato fino ad oggi in Italia,
che risulta essere completa-
mente sbagliato e chiunque
conosce il nostro paese sa che
non sto dicendo niente di
nuovo. La novità è che la cri-
si globale farà sparire questo
sistema che già ora è in corso
di fallimento, basta fare un
giro dei cantieri per renderse-
ne conto.
Io direi che è necessario a
questo punto attuare un cam-
biamento di grande importan-
za, grazie al quale l'edilizia tra-
dizionale che conosciamo la-
sci finalmente il passo ad una
Bioedilizia solidale ed
ecosostenibile.

LA BIOEDILIZIA  nasce dal-
la bioarchitettura e tra le sue
molteplici qualità annovera
anche quella di essere conce-
pita con criteri antisismici. Le
strutture sono infatti proget-
tate in legno lamellare, un ma-
teriale elastico, leggero e re-
sistente; diverse prove speri-
mentali lo indicano come il mi-
glior materiale per un impiego
antisismico. Il legno lamellare
offre anche una resistenza al

I  tragici fatti del terremoto
in Abruzzo si possono
leggere sotto diversi

fuoco superiore a quella del-
l'acciaio e del cemento arma-
to. Certo è che questa posi-
zione si scontra con molti in-
teressi economici, con le quo-
tazioni in borsa di diverse so-
cietà, con le solite speculazio-
ni di pochi  a scapito di molti.

LA NATURA ad un certo mo-
mento costringe però a fare i
conti con la realtà, con il con-
creto, e nell'intervallo di un at-
timo ci si accorge come i piani
regolatori (oggi diventati pia-
ni di governo del territorio),
le leggi urbanistiche, i progetti
architettonici ecc…. sono di
fatto solo una "quinta sceni-
ca" che tenta di dare statuto
ad un marasma di interessi
economici che ben poco han-

Ammontano a Euro 1.236.300,00 le risorse messe a disposizione da Regione Lombardia e Camere di Commercio

Soldi alle imprese per mettere impianti solari termici

2009 è stato pubblicato il
nuovo bando 'Efficienza e
innovazione energetica
nelle imprese': il bando pre-
vede la concessione di con-
tributi, a fondo perduto, per
la realizzazione di nuovi im-
pianti solari termici per la
produzione di acqua e/o
aria calda per uso igieni-

co-sanitario, riscaldamento
ed impiego nelle attività d'im-
presa. Il contributo verrà as-
segnato direttamente all'im-
presa, ed è pari al 30 per cen-
to dei costi ammissibili di re-
alizzazione dell'impianto con
un tetto massimo di 30 mila
euro erogabili per impresa.
Le caratteristiche dell'inter-
vento e la qualità dei mate-
riali utilizzati devono rispon-
dere a ben precise caratteri-

Sul Bollettino Ufficiale
della Regione Lom-
bardia del 23 marzo

no a che fare con il buon co-
struire dei nostri antenati
(etruschi, greci, romani, egi-
zi). Mai come in questo mo-
mento, che vede il crollo dei
modelli di sviluppo avido ed

egoista fin qui seguiti, è ne-
cessaria una svolta in chia-
ve ecologica e responsabile,
un ripensamento del rappor-
to tra l'agire umano e l'am-
biente.

NELLA BIOEDILIZIA  è ne-
cessario che tutto il fabbrica-
to venga concepito come
progetto di insieme ad inte-
grazione dell'ambiente, che
sia una prosecuzione di esso,
ecco perché si utilizzano solo
materiali  naturali ed eco-
sostenibili come legno per le
strutture, pietra naturale per i
rivestimenti ed i pavimenti,
sughero, lana di legno e lana
di canapa per l'isolante, fonti
di energia rinnovabili e siste-
mi bioclimatici  passivi al po-
sto dei vecchi ed inquinanti
sistemi di approvvigionamen-
to energetico.

stiche: gli impianti solari de-
vono avere dimensioni tali da
garantire produzioni uguali
o superiori a 10.000 KWh/
anno ed essere dotati di con-
tatore di calore; inoltre i col-
lettori solari devono essere
conformi alla norma EN
12975-1 e testati con lo
standard EN 12975-2 da un

solare_termico_imprese_bando2009@regione.lombardia.it

PORREI INOLTRE un par-
ticolare accenno di riguardo
agli assemblaggi in bio-edili-
zia che devono essere ese-
guiti a secco, con particolari
incastri, senza l'uso di malte
e cementi, questo permette
di realizzare dei giunti che of-
frono maggior resistenza alle
sollecitazioni sismiche, lo
sanno bene i Giapponesi che
già da decenni realizzano
strutture super-resistenti ai
terremoti.
La bioedilizia all'oggi è pos-
sibile, più sicura, più saluta-
re, inoltre risulta più econo-
mica rispetto all'edilizia tra-
dizionale grazie al risparmio
energetico che comporta nel
tempo.

DI FATTO questo è un pas-
so evolutivo, simultanea-
mente un  ritorno alle origini
ma senza perdere nulla del
progresso raggiunto.
Un approccio evoluto per
tempi migliori e per una so-
cietà umana solidale ed con-
sapevole.

Massimiliano Curti

I concetti della bioedilizia
applicati ad un fabbricato
di nuova costruzione
(foto a sinistra).

RICERCA E PROPOSTE
PROGETTUALI PER UN ABIT ARE

ECOCONSAPEVOLE
PROGETTAZIONE BIOARCHITETT ONICA

REALIZZAZIONI CON MA TERIALI NA TURALI
ED ECOSOSTENIBILI

UTILIZZO DI FONTI DI ENERGIA  RINNOVABILI
E SISTEMI BIOCLIMA TICI PASSIVI

PROGETTAZIONE E REALIZZAZIONE DI IMPIANTI
A PANNELLI SOLARI FOT OVOLTAICI

RIQUALIFICAZIONE  ECOLOGICA
DI IMMOBILI ESISTENTI

PRATICHE PER DETRAZIONI FISCALI
SULLE RISTRUTTURAZIONI ECOLOGICHE

EXCALIBUR NA TURE di T.A.
Via Due Giugno, 4, 27022 CASORATE PRIMO (PV)

Info: dott. Massimiliano Curti
Cell. 335 5477881

Tel./fax 02/90008022 - 02/90516091
e-mail: excalibur.nature@libero.it

EXCALIBUR
NATURE

Consiglio Direttivo della
Contrada Sant'Antonio, che
resterà in carica fino al marzo
2012.
Sono risultati eletti:
Vai Eugenio (275 voti);
Marini Letizia in Foglio
(272); Bottoni Roberto
(263); Longhi Primo
Pietro (261); Fachin
Massimo (260); Schieroni
Natale (259); Quattrini
Vladimiro (240); Combi
Gianantonio (238);
Bentivoglio Pierluigi
(209); Facchetti Danilo
(197); Draghi Antonio
(156).  Non sono stati
eletti: Fiorani Patrizio
(80); Palmieri Donato
(67); Beghi Ezio (62);
Caselli Franco (60);
Citelli Marco (59);
Bertolini Mirko (58);
Laurenzano Vincenzo (56);
Lanterna Franco (54).

NELLA PRIMA  riunione te-
nutasi martedì 31 marzo 2009,
il Consiglio Direttivo neo
eletto ha assegnato le se-
guenti cariche:
Bottoni Roberto - presiden-
te; Marini Letizia in Foglio
- vice presidente; Schieroni
Natale -segretario/tesorie-
re; Longhi Primo Pietro -
presidente onorario;
Bentivoglio Pierluigi - re-
sponsabile pubblicità e
stampa; Combi Gianan-
tonio - responsabile settore
sport; Fachin Massimo - re-
sponsabile settore commer-
cio.

laboratorio prove accredita-
to. Gi installatori devono es-
sere iscritti alla camera di
commercio ed in possesso dei
requisiti tecnico-professiona-
li previsti dall'art.4 del DM
37/2008, inoltre devono es-
sere abilitati alla realizzazio-
ne degli impianti.
Le domande dovranno essere

presentate dalle ore 9,30 del
26 marzo 2009 alle ore
12,00 del 26 maggio 2009.
Per informazioni contatta-
re gli Sportelli Ambiente
delle CCIAA, oppure invia-
re una mail all'indirizzo
sotto o alle caselle di posta
elettronica dei referenti del-
le CCIAA provinciali.

Resterà in carica fino al marzo del 2012:
Roberto Bottoni è il nuovo Presidente

Contrada
S.Antonio:
c’è il nuovo
Dir ettivo

I l giorno 29 marzo si sono
tenute le votazioni per
l'elezione dei Membri del

LISTA CIVICA “CASORA TE AL CENTRO”
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UNA LISTA CIVICA COSTITUITA NEL TEMPO
SU SOLIDI PILASTRI QUALI:

TRASPARENZA - RISPETTO RECIPROCO - CONDIVISIONE

E OBIETTIVI COMUNI - DECISIONI E SCELTE UNANIMI

E SOPRATTUTTO SENZA:

ACCORDI TRASVERSALI • CONDIZIONAMENTI POLITICI • CONTRASTI INTERNI

PER LA SUDDIVISIONE DEL POTERE

ASSENZA DI ARMONIA • ACCORDI CAPESTRO SOTTOSCRITTI

PER MANCANZA DI FIDUCIA RECIPROCA.

DA CHI E' FORMATA LA  LISTA CIVICA?

DA UN GRUPPO DI PERSONE ANIMATE DA UNO SPIRITO CIVICO, MOSSI
DALL'AFFETTO PER IL PROPRIO PAESE E PER I SUOI ABITANTI, SPINTI DAL

DESIDERIO DI DARE UN CONTRIBUTO DISINTERESSATO ALLO SVILUPPO DEI
SERVIZI E DELLA QUALITA' DELLA VITA; UNITI DALLA VOLONTA' DI INVERTIRE LE
TENDENZE DEGENERATIVE DELLA GESTIONE DEL COMUNE E DARE FINALMEN-

TE UNA SVOLTA ALLA VITA DEL PAESE CARATTERIZZATA DA UN DECENNIO DI
MEDIOCRITA', DI DEGRADO E DI UN FOLLE SVILUPPO, RINCORRENDO UN

SOGNO DI CITTA' A CUI NON APPARTIENE LA NOSTRA COMUNITA'.

CANDIDATO SINDACO PER
LA LISTA CIVICA “CASORA TE AL CENTRO” ENZO BINA
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L’estremo saluto con il Picchetto d’Onore dell’Aeronautica Italiana sulle note del Silenzio per l’aviere casoratese, scomparso all’età di 96 anni

L’ultimo volo del pilota Mario Fumagalli
Un personaggio importante, che ha attraversato la storia italiana da protagonista

dissima e ventosa mattinata
di marzo; lo ha accolto un cie-
lo azzurro e terso, lo stesso
cielo nel quale aveva trascor-
so la maggior parte della sua
vita. Aveva dedicato i miglio-
ri anni della sua gioventù a
una passione, e di quella pas-
sione ne aveva fatto una pro-
fessione: volare. Più di 3000
ore di volo, due Medaglie di
Bronzo al Valor Militare e Me-
daglia d'Oro di Lunga Navi-
gazione, Mario Fumagalli,
detto Fùmin, ha vissuto una
vita avventurosa e ricca di
soddisfazioni, sempre ad alta
quota. E' stato nominato Ca-
valiere della Repubblica e poi
Commendatore della Repub-
blica, e nel '93 è stato ricevu-
to alla Casa Bianca dall'allora
Presidente Ronald Reagan.

UN PERSONAGGIO impor-
tante, che ha attraversato la
storia italiana ma che è sem-
pre rimasto discreto e sempli-
ce nei modi; ricordo che du-
rante la lunga intervista che
mi concesse un paio di anni
fa e che confluì nel racconto
della sua vita (pubblicato a
puntate su "Punto di Vista"
nei mesi di maggio, giugno e
luglio 2007) mi disse una fra-
se che mi colpì, perché rias-
sumeva tutto il suo modo di
essere: "Quello che ho anco-
ra nel cuore e che tutti i gior-
ni mi accompagna è il ricor-
do dei voli, le sensazioni
indescrivibili che provavo
tra le nuvole, il rumore as-
sordante dei motori, il sorri-
so dei miei allievi, la gioia
loro e mia quando consegui-
vano il tanto sospirato bre-
vetto, i visi dei ragazzi che
ora non ci sono più….".
Ora Mario Fumagalli ha ritro-
vato tutti i suoi amici di un
tempo; sono lì, su una pista,
intorno ad un aereo a parlare
di motori, decolli e acrobazie...

IL RICORDO
DEL SINDACO RHO
«E' mancato un concittadino
emerito, un personaggio im-
portante che ha fatto la storia
d'Italia; il pilota Mario
Fumagalli ha accompagnato
la mia vita fin da bambino,
quando sorvolava Casorate
facendo evoluzioni per farci

L’ ultimo volo del pilota
Mario Fumagalli si è
svolto in una limpi-

divertire e,  passando a bassa
quota, ci salutava con il brac-
cio alzato. L'ho ritrovato da
anziano, quando è tornato ad
abitare a Casorate, dopo aver
vissuto quarant'anni in Um-
bria.

ALLA PRIMA edizione della
Festa degli Ultranovantenni,
ho avuto il grande onore di
premiarlo ed è stata per me
una fortissima emozione ritro-

Veniteci a trovare,
siamo in piazza Contardi 20
a CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 90059157
gelateriadelsole@alice.it

CHIUSO IL LUNEDÌ

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA
TORTE GELATO E SEMIFREDDO

SEMIFREDDI
GELATI ALLA SOIA E AL LATTE DI CAPRA

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE • CREPES • BIBITE

idee di Umberto Bossi e dal-
la Lega a livello nazionale.

CARI AMICI P ADANI , a giu-
gno la Lega Nord di
Casorate sarà ancora una
volta sacrificata in nome di
accordi estranei al paese
perché obbligata a presen-
tarsi alle elezioni ammini-
strative comunali con perso-
ne che l'hanno osteggiata,
denigrata, sbeffeggiata fino
a ieri. Alcuni di quei perso-
naggi sono gli stessi che han-
no dato il là alla cemen-
tificazione selvaggia di
Casorate, proseguita dalle
sinistre e contrastata unica-
mente dalla Lega…

EBBENE, da "Leghista duro
e puro" non potevo accetta-
re in silenzio che fossero get-
tati alle ortiche i sogni e i
progetti per il buon governo
del paese coltivati in tanti
anni di militanza, così ho
deciso di lanciare l'ennesi-
ma sfida, forse la più temera-
ria di sempre.
Alle prossime amministrati-
ve comunali Edoardo Pia-
centi-ni, conosciuto da mol-
ti come il "Leghista" di
Casorate, si candiderà in
una lista civica moderata
che si propone ai cittadini
come (unica) alternativa alle
formazioni politiche amiche
del cemento e delle "poltro-
ne", a destra come a sinistra.
Invito pertanto le centinaia
di Leghisti del paese a soste-
nermi con altrettanto corag-
gio e ad accordarmi il loro
voto di preferenza.

Edoardo Piacentini

di Elisabetta Pelucchi

vare un personaggio che era
un simbolo della mia infanzia.
Da quel momento è nato un
affetto particolare tra noi e ho
provato molto dispiacere
quando è mancato; ho senti-
to il desiderio di presenziare
al suo funerale in veste uffi-
ciale, per rendere onore a una
persona speciale, che rispet-
tavo e che ricorderò sempre.

Gian Antonio Rho
Sindaco di Casorate Primo

In alto a
sinistra, un
bel primo
piano di
Mario Fuma-
galli negli
anni '30.
Sopra e qui
accanto, due
momenti
della cerimo-
nia funebre.

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

IMMAGINE:
FOTOSTUDIO

GIANNI.

Segue da pagina 10

Lettera aperta
a tutti i leghisti
di Casorate

Il Karatekai di Casorate Primo protagonista con eccellenti prestazioni: 2° posto come società

Grande risultato della scuola
casoratese ai campionati Akea

fondo e di rischiare del suo,
potrà avere dalla vita ciò
che di meglio essa può
dare”.

E' CON QUESTE parole che
mi sono accostata a questa
esperienza ed è con esse stes-
se che voglio iniziare il mio
racconto, del viaggio di un
grande gruppo.
Il 28 febbraio si sono svolti a
Ceccano, in provincia di
Frosinone, i campionati ita-
liani AKEA di Full Contact
Sitck-Fighting, la versione
sportiva del Kali Escrima o
Arnis, che prevede un com-
battimento a pieno contatto
con doppio e singolo basto-
ne, avvalendosi di 2 regola-
menti: il regolamento nazio-
nale AKEA e quello interna-
zionale WE-KAF. Per inciso,
l'AKEA (www.akea.it) è l'uni-
ca associazione autorizzata
a rappresentare l'Italia ai cam-
pionati Mondiali ed Europei
WE-KAF. Da neofita, quale
ero, mi sono tuffata in que-
sta avventura a scatola chiu-
sa con le aspettative che si

riservano nella vita ad ogni
nuova esperienza.

SE QUALCUNO mi avesse
chiesto di esprimere le emo-
zioni che mi spingevano, avrei
citato in primis la voglia di met-
tersi in gioco, il brivido della
sfida, quell'adrenalina che si
avverte quando l'emozione
dell'inaspettato entra nella te-
sta. Ma oltre a questo, ciò che
ho portato a casa è stata una
singola immensa emozione,
quella che percepisci quando
realmente ti accorgi che parte-
cipare ad una competizione
non è una semplice sfida, ma
un'esperienza, una grande e
condivisa avventura per un
intero gruppo di persone, di
amici e atleti.

QUELLA FORZA , quella ven-
tata di adrenalina, quella pau-
ra dell'inaspettato si sono me-
scolate agli abbracci, ai sorri-
si, agli incoraggiamenti, che
hanno contribuito a generare
forza fisica e mentale. Sono
l'amicizia, il gruppo, l'esserci
l'uno per l'altra i veri valori che
ognuno di noi ha conquista-

“Solo colui che
avrà il coraggio
di osare fino in

www.akea.it

luglio scorso nelle lontane
Filippine, si conferma anche in
Italia, conquistando 3 ori e pri-
meggiando in ogni singola ca-
tegoria femminile. Inoltre, gra-
zie a queste ripetute vittorie ha
ottenuto anche l'ambito titolo
di MIGLIOR ATLETA dell'an-
no 2008, tra le lacrime, i sorrisi
ed un'incredibile dose di
invidiabile UMILTA'.

CONTINUIAMO con LUCA
RAVERA che ha ottenuto 2
grossi risultati: l'oro nel rego-
lamento WEKAF, premio da
tempo anelato e finalmente
giunto tra le sue mani e nel suo
cuore, e il bronzo nei doppi
bastoni.
FABRIZIO PAGANI (campio-
ne Italiano uscente) e ALES-
SANDRO INVERNIZZI han-
no meritatamente conquista-
to ben 2 bronzi a testa nel sin-
golo e nel doppio bastone e
nel regolamento WEKAF.

E POI arrivano due incredibi-
li esordienti STEFANO
BINA, un oro ed un argento
nelle due specialità del rego-
lamento AKEA (e se avesse
partecipato anche nel regola-
mento WEKAF?) e ANDREA
MARTELLO che si è aggiu-
dicato brillantemente il bron-
zo nel doppio bastone.

di Paola Malinverni

Sopra, la bella
foto con un’azio-
ne di Sara
Parente, Cam-
pionessa del
Mondo dal luglio
scorso. A
sinistra, un’im-
magine del
gruppo.

COME NON citare l'oro più
importante, quello conqui-
stato del nostro Sifu AT-
TILIO ACQUISTAPACE, per
tutti noi un uomo, un amico,
una figura paterna, un vero
esempio di come dovrebbe
essere un Maestro di arti
marziali non solo tra le quat-
tro mura di una palestra, ma
soprattutto nella vita. A lui
dobbiamo la nostra prepara-
zione atletica, mentale, la no-
stra crescita come singoli in-
dividui, ma anche come grup-
po.

SEMPLICI vittorie nelle vit-
torie, come fossero mille
scatole cinesi che ora ci
sproneranno a non sederci
sugli allori, e a migliorarci, a
crescere per puntare sempre
più in alto, e che sicuramen-
te continueranno a regalarci
il ricordo di un'avventura in-
credibile.

to. Gioire dei propri succes-
si ci rende soddisfatti di noi
stessi, ma l'essere felice per
le conquiste altrui permette
il vero salto di qualità, ac-
cresce il proprio spirito ren-
dendolo affine a quello di
un intero gruppo, ci permet-
te di crescere non solo come
guerrieri, ma soprattutto
come uomini, come singole
persone, perché nella vita
"La felicità non è felicità se
non è condivisa" .
E così i risultati non si sono
fatti attendere…

IL PRIMO NOME , dovero-
so ed immancabile, è quello
di SARA PARENTE. Dopo
la conquista del titolo di
CAMPIONESSA DEL
MONDO nel bastone singo-
lo e l'argento nei doppi ai
campionati del mondo nel

CON un totale di
5 ori, 1 argento, 6
bronzi il  Ka-
ratekai Casorate
si classificava al
2° posto come
società.
Per informazio-
ni più dettaglia-
te contattare:
www.akea.it
3392340047



www.pudivi.it 13Punto di Vista • Aprile 2009

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
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Domenica 10 maggio, al termine delle celebrazioni per la Liberazione, l’intitolazione dell’area a tre cittadini mottesi morti nei campi di sterminio

D

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CENTRO DI MEDICINA SPORTIVA

I loro nomi: Luigi Negroni, Melchiorre De Giuli e Giuseppe Menotti De Melgazzi

omenica 10 maggio, al
termine delle celebra-
zioni per la Liberazio-

dini mottesi, morti fra il 1944
e il 1945 all'interno dei lager
di Mauthausen e Uberlingen:
tre nomi che possono sem-
brare pochi, fra le centinaia
di migliaia di vittime prodot-
te in quei campi dell'orrore,
ma che ci appartengono per-
ché sono parte di noi, del
nostro paese.

Il Parco di via del Cavo diventa della Memoria

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

Tel./Fax 02.900.97.264

CASORATE P. - BELLISSIMO APPARTAMENTO COMPOSTO DA:   SOG-
GIORNO CON CUCINA A VISTA, 2 CAMERE, BAGNO, BALCONE E CANTI-
NA. POSSIBILITA' BOX DOPPIO E ARREDAMENTO.       EURO 155.000,00
BUBBIANO  - APPARTAMENTO SEMINDIPENDENTE CON GIARDINO PRI-
VATO: SOGGIORNO CON CUCINA A VISTA, 3 CAMERE, BAGNO E BOX.
LIBERO SUBITO.                                                                        EURO 170.000,00
TROVO - SEMINDIPENDENTE DI 4 LOCALI + SERVIZI E POSTO AUTO.

EURO 165.000,00
CASORATE P. - BELLISSIMO APPARTAMENTO COMPOSTO DA: SOG-
GIORNO CON CUCINA A VISTA, 2 CAMERE, 2 BAGNI, BALCONE, TER-
RAZZO E BOX. OTTIME FINITURE.                                       EURO 190.000,00
ROSATE -  VILLA SINGOLA CON ABITAZIONE SU UNICO LIVELLO + TA-
VERNA E SOTTOTETTO: SOGGIORNO, CUCINA, 2 CAMERE MATRIMO-
NIALI, BAGNO, TERRAZZO, BOX E GIARDINO. SOLO    EURO 280.000,00
CASORATE P. - IN CENTRO PAESE, CASA SEMINDIPENDENTE DI RE-
CENTE RISTRUTTURAZIONE: SOGGIORNO CON CUCINA A VISTA, CA-
MERA, BAGNO, BALCONE E CAMERETTA.                     EURO 115.000,00

Mutui 100%

VALUTAZIONI GRATUITE
DEL VOSTRO IMMOBILE

Visitate il sito internet www.altercasa.it

MOTTA V. - VILLA A SCHIERA DI RECENTE COSTRUZIONE:
SOGGIORNO, CUCINA, 2 CAMERE, 2 BAGNI, TERRAZZO, TA-
VERNA, BOX DOPPIO E GIARDINO PRIVATO.

EURO 235.000,00
CASORATE P. - APPARTAMENTO COMPOSTO DA: SOGGIOR-
NO CON CUCINA A VISTA, CAMERA, BAGNO, TERRAZZO E
SOLAIO. POSSIBILITA' BOX.                          EURO 115.000,00
MOTTA V. - VILLETTA SU UNICO LIVELLO IN CENTRO PAESE:
SOGGIORNO, CUCINA, 2 CAMERE, BAGNI, CANTINA DI 70
MQ E GIARDINO PRIVATO. DA SISTEMARE. EURO 155.000,00
CASORATE P. - CASA DI CORTE DI 2 LOCALI + SERVIZI  E
BALCONE. OTTIMO PREZZO. LIBERA SUBITO. EURO 95.000,00
CASORATE P. - VENDESI ATTIVITA’ BAR TAVOLA FREDDA
CON MOBILIA E MACCHINARI RECENTISSIMI. EURO 90.000,00
TRIVOLZIO - CASA SEMINDIPENDENTE SENZA SPESE CON-
DOMINIALI: SOGGIORNO, CUCINOTTO, CAMERA, BAGNO E
LOCALE HOBBY.                                                EURO 90.000,00

cui la storia però si è accanita
con violenza, la stessa cieca
follia che ha mandato a mori-
re altre centinaia di migliaia di
individui innocenti, annienta-
ti nei campi di sterminio, “ pie-
ni di sagome di uomini in
abiti da galeotti, emaciati,
ridotti ad ombre, e di contro
altri uomini urlanti, impec-

di Damiano Negri

ne (vedere a pagina 15), l'Am-
ministrazione comunale di
Motta Visconti intitolerà il
Parco urbano della via del
Cavo alla Memoria dei citta-
dini mottesi che sono morti
nei campi di sterminio nazisti
durante la seconda guerra
mondiale.
Dopo gli eventi e le iniziative
promosse negli ultimi anni, fi-
nalizzati a sostenere sia la
Giornata della Memoria del 27
Gennaio e sia l'anniversario
della Liberazione del 25 Apri-

le, è stato per volontà dell'As-
sociazione Nazionale dei Par-
tigiani d'Italia (ANPI) che ha
avuto inizio una ricerca stori-
ca finalizzata all'identificazio-
ne dei nostri concittadini pe-
riti nei campi di concentramen-
to o di lavoro nazisti.

LA RICERCA , coordinata
dall'ANPI locale, è riuscita a
restituire un nome a tre citta-

NATI DA GENITORI sempli-
ci, i piccoli Luigi Negroni,
Melchiorre De Giuli e Giusep-
pe Menotti De Melgazzi, nac-
quero fra il 1898 e il 1906 e vis-
sero come tutti i bambini del
loro tempo, fra corti polvero-
se e stalle tiepide, crescendo
e lavorando, abbracciando
chi una professione, chi una
passione civile e politica. Tre
persone normali, insomma, su

cabili nelle loro divise” .
Quello che accadeva, in que-
sti posti, è tristemente noto: i
prigionieri diventavano larve
umane in lotta per la soprav-
vivenza annientate da
aguzzini, bambini senza futu-
ro, vecchi speranzosi di mori-
re. Tutt’ intorno l'aria fetida
della malattia, i corpi segnati
dalla denutrizione e la gente
spogliata di tutto, dal diritto

di esistere alla dignità della
persona. E per finire, il forno
crematorio o la fossa comu-
ne.

I NOSTRI TRE concittadini,
ai quali l'Amministrazione co-
munale dedica l'area della via
del Cavo, fecero esattamente
questa fine, ed è per tale mo-

Sopra, la storica immagine dell’abbattimento
del simbolo nazista dall’ingresso del campo
di sterminio di Mauthausen, e a sinistra
l’ingresso come si presenta attualmente.
Nel campo (oggi in territorio austriaco)
morirono due dei tre cittadini mottesi
deportati, a cui verrà dedicato il Parco della
Memoria domenica 10 maggio 2009 (tutte le
immagini sono www.google.it).

tivo che - intendendo per-
petuare il ricordo di una fol-
lia che ha segnato inde-
lebilmente l'umanità - anche
nel nostro piccolo, il dovere
del ricordo per chi è caduto
vittima di questo orrore,
troverà finalmente un luogo
e un simbolo: il Parco della
Memoria.

NOTA: qualora, in futuro, ul-
teriori ricerche storiche do-
vessero portare all'identifica-
zione di ulteriori cittadini
mottesi deceduti parimenti nei
campi di sterminio nazi-fasci-
sti durante la seconda guerra
mondiale, anche a loro verrà
estesa l'intitolazione del Par-
co della Memoria.

nubio, a circa 25 km dalla
città di Linz e a 160 km dal-
la capitale austriaca,
Vienna.
La storia di questo campo,
dove persero complessi-
vamente la vita circa
150.000 uomini, è stretta-
mente collegata all’An-
schluss (l’annessione del-
l’Austria alla Germania
nel 1938, n.d.r.): l'8 agosto
1938 giunsero dal lager di
Dachau circa 300 prigio-
nieri criminali tedeschi e
austriaci (che saranno
detti poi “ i soci fondatori
del lager” ), allo scopo di
edificare il nuovo campo.
In seguito arrivarono i pri-
mi detenuti politici ed il
nuovo comandante, Franz

I l lager nazista di Mau-
thausen si trova sulla
sinistra del fiume Da-

IL RICORDO / 2

L’inferno
dei vivi
Mauthausen, una
tomba per 150.000
persone deportate

Continua a pagina 14

>>> Continua
a pagina 14
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PARCO DELLA MEMORIA / 3 • Alcune note biografiche sui tre concittadini ai quali, dal 10 maggio, sarà intitolato il Parco della via del Cavo

Luigi, Giuseppe e Melchiorre: uniti dal destino

restato a Milano e deportato a
Mauthausen l'11 marzo 1944,
dove è morto quasi un anno
dopo, il 3 marzo 1945.
Suo padre, il 21 ottobre 1898 si
presentò in Municipio davan-
ti ad Oreste Gibelli - Segretario
dello Stato Civile - dichiaran-
do la sua nascita da annotare
nell'apposito Registro delle
Nascite: “ Negroni France-
sco, di anni trentasei, conta-
dino domiciliato in questo co-
mune, mi ha dichiarato che
alle ore antimeridiane sei e
minuti zero, del dì venti del
corrente mese, nella Casa
posta in Via S. Anna al nume-
ro nove, da Limiti Enrichetta,
casalinga, sua moglie seco lui
convivente, è nato un bambi-
no di sesso maschile che egli
mi presenta, e a cui dà il nome
di Luigi. A quanto sopra e a
questo atto sono stati presen-
ti quali testimoni Cavalli Gio-
vanni, di anni trentaquattro,
lampadaro, e Buratti Giusep-
pe, di anni trentadue, impie-
gato, entrambi residenti in
questo Comune. Letto il pre-
sente atto a tutti gli interve-
nuti l'hanno essi meco sotto-
scritto ad eccezione del di-
chiarante asseritosi analfa-
beta”.
In seguito, Luigi Negroni si unì
in matrimonio con Carlotta
Antonini, il 10 aprile 1923. I

documenti che lo riguardano
terminano con l'Atto di Mor-
te: “ Si prende nota che
Negroni Luigi è morto a
Mauthausen il 3-3-1945” .

•  GIUSEPPE MENOTTI
DE MELGAZZI

Giuseppe Menotti De Mel-
gazzi, nato a Motta Visconti il
12 luglio 1900, cameriere, fu
arrestato a San Siro, deporta-
to prima al campo di Fossoli
(Carpi) poi a Mauthausen l'8
aprile 1944, dove è morto ap-
pena un mese dopo, il 16 mag-
gio 1944.
Dagli atti conservati in Comu-
ne apprendiamo che, anche in
questo caso, suo padre il 13
luglio 1900 formalizzò l'atto di
nascita al Segretario dello Sta-
to Civile: “ De Melgazzi
Martino, di anni ventisei, oste
domiciliato in questo comu-
ne, mi ha dichiarato che alle
ore antimeridiane quattro e
minuti zero, del dì dodici del
corrente mese, nella Casa
posta in Piazza S. Rocco al
numero quattro, da Fontana
Maria, ostessa, sua moglie
seco lui convivente è nato un
bambino di sesso maschile
che egli mi presenta, e a cui
dà i nomi di Menotti Giusep-
pe (il neonato presenta due
nomi propri, Menotti e Giu-
seppe, n.d.r.). A quanto sopra
e a questo atto sono stati
presenti quali testimoni De
Giuli Gaetano, di anni
quarantanove, fittabile, e

Sacconi Francesco, di anni
cinquan-tasei, possidente, en-
trambi residenti in questo Co-
mune. Letto il presente atto
agli intervenuti l'hanno essi
meco sottoscritto”.
Non risulta che Giuseppe De
Melgazzi si sia sposato. I do-
cumenti che lo riguardano ter-
minano con l'Atto di Morte:
“ Si prende nota che De
Melgazzi Menotti Giuseppe è
morto in Germania (attual-
mente Austria, n.d.r.) - Mau-
thausen, il 16-5-1944”.

bre 1944, fu poi trasferito al
campo di lavoro di Uber-
lingen dove è morto pochi
mesi dopo, il 27 febbraio 1945.
Ora è sepolto a Birnau sul
Lago di Costanza.

•  LUIGI NEGRONI

Luigi Negroni, nato a
Motta Visconti il 20 ot-
tobre 1898, fabbro, fu ar-

Le ricerche storiche sono state coordinate dall’Associazione Nazionale Partigiani d’Italia

MAUTHAUSEN / 2 • Il campo cadde definitivamente il 5 maggio 1945

Il dovere di non dimenticare

cremate a Steyr a partire
dal 5 settembre del 1938 e
la pratica continuò fino a
che il 5 maggio 1940, il pri-
mo dei tre forni installati
nel campo fu operante. Nel
1942 da Mauthausen furo-
no inviati a Berlino
cinquantadue chili di oro
odontoiatrico strappato
dalle bocche delle sue vit-
time. Fu solo dalla metà del
1943 e sotto pressione

no del 1944 fino alla libera-
zione, nel maggio del 1945.
Ogni giorno morivano sul la-
voro molti prigionieri; i cor-
pi non poterono più essere
contenuti nei forni esistenti,
tanto da essere scaricati in
fosse comuni esterne al cam-
po. Il periodo fu caratterizza-
to da numerose azioni omici-
de e da violenze compiute fre-
quentemente sotto lo sguar-
do di ampi settori della po-

il Lager.
Le SS sono fuggite; il co-
mandante Franz Ziereis si è
nascosto nella campagna
dove sarà scoperto e ferito
a morte venti giorni dopo;
la maggior parte della do-
cumentazione del campo è
stata bruciata. È il delega-
to della Croce rossa inter-
nazionale ad andare incon-
tro all'ufficiale alleato.

(da www.camerani.it)

Segue da pagina 13

Quando i
forni cre-
matori non
bastarono
più per
soddisfare
le necessità
del campo, a
Mauthausen
ammassa-
rono i cada-

Nel 1942, 52 chili di oro odontoiatrico
strappato dalle bocche dei deportati

presero la strada per Berlino

esterna che Mauthausen ce-
dette una parte dei prigionie-
ri, su cui fino ad allora aveva
abusato senza umanità, per
contribuire allo sforzo
bellico. Erano obbligati a
scavare stabilimenti sotterra-
nei, bunker per la difesa, ad
effettuare lo sgombero delle
macerie e a partecipare ai la-
vori agricoli. La fase finale
del campo durò dall'autun-

pieno ritmo per la
tortura e lo ster-
minio delle mino-
ranze politiche e
razziali.
Le vittime di Mau-
thausen comin-
ciarono ad essere

Ziereis, costrinse i prigio-
nieri a lavorare nelle cave,
a spianare l'area, a traccia-
re una strada di accesso e
a costruire gli edifici.

TRA LO SCOPPIO della
guerra e il giugno del 1943,
Mauthausen ebbe una ra-
pida espansione divenendo
un centro funzionante a

cano Albert
J. Koziek,
della Terza
A r m a t a
americana,
si dirige con
due auto-
blinde verso

polazione civile, in molti
casi con la loro attiva com-
plicità. Nell'inverno del
1944-45 giunsero a Mau-
thausen molti ebrei costret-
ti ad evacuare i campi
orientali con le famigerate
marce della morte, a causa
del progressivo avvicinarsi
dell'esercito sovietico. A
mezzogiorno del 5 maggio
1945 il comandante ameri-

veri prima di seppellirli
in fosse comuni, scavate
intorno al perimetro del
campo: i resti di Luigi
Negroni e Giuseppe
Menotti De Melgazzi fini-
rono così, a Mauthausen.

Come una moderna “Antologia di Spoon
River”, se due di questi cadaveri avessero

almeno una tomba, sui loro epitaffi
potremmo leggere: «Eravamo Luigi e

Giuseppe, abitavamo a Motta Visconti...
Amavamo la vita... Siamo finiti qui,
scarnite ombre... Non dimenticateci»

Melchiorre De
Giuli, operaio,
nato a Motta Vi-
sconti il 7 feb-
braio 1906, de-
portato prima al
campo di Bol-
zano, quindi a
Dachau il 5 otto-

•  MELCHIORRE DE GIULI L’11 febbraio 1906 Oreste
Gibelli - Segretario dello Stato
Civile - formalizzò anche per
lui l’atto di nascita per volon-
tà del padre del De Giuli, reca-
tosi appositamente in Muni-
cipio: “ De Giuli Costante, di
anni quarantanove, fittabile
domiciliato in questo comu-
ne, mi ha dichiarato che alle
ore cinque antimeridiane e
minuti zero, del dì sette del
corrente mese, nella casa po-
sta in Via S. Anna al numero
nove, da Caserio Maria, ca-
salinga, sua moglie seco lui
convivente è nato un bambi-
no di sesso maschile che egli
mi presenta e a cui dà il nome
di Melchiorre. A quanto so-
pra e a questo atto sono stati
presenti quali testimoni
Andreoni Alessio, di anni
trentadue, segantino, e
Belloni Giuseppe, di anni
ventisei, segantino, entrambi
residenti in questo Comune.
Letto il presente atto agl'in-
tervenuti l'hanno essi meco
sottoscritto".
In seguito, Melchiorre De Giuli
si unì in matrimonio con Maria
Bresolin, il 6 aprile 1931. L'At-
to di Morte ufficiale (avvenu-
ta a Uberlingen il 27 febbraio
1945) risulta irreperibile.

«LA SUA STORIA ci parla di
scelte coraggiose fatte negli
anni del fascismo», ha detto
Gianni Radici in occasione
della serata dedicata alla "Gior-
nata della Memoria" svoltasi
il 7 febbraio 2007, «scelte che
pagherà con un lungo perio-
do al confine. Nel 1943 entra
nelle formazioni partigiane
gappiste a Milano, dove verrà
catturato e inviato in Germa-
nia, e qui morirà in campo di
lavoro. Su questi concittadini
continua l'opera dell'ANPI di
ricerca storica, e saremmo gra-
ti a quanti volessero ancora
collaborare donando mate-
riale o informazioni atte a ri-
costruire il loro percorso».

Damiano Negri

Studio Legale
AVV. CRISTINA CALEGARI

Via Fontana, 16 - 20122 Milano
Tel. 02 55182646 - Fax 02 55191621

Corso Matteotti, 4 - 20084 Lacchiarella (MI)
Tel. 02 90033144 - Fax 02 90034348

Cell. 335 5861093
E-mail: cris.calegari@tiscali.it

Tel. 02 90000202 - 335 7085517

RISTORANTE CON PIZZA • MUSIC HALL

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’ sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

A Motta Visconti, all’interno del “Giardino nel Parco”
è nato il nuovo Ristorante “Le Chic”

Ristorante con pizza • Music Hall
Un grande ristorante completamente rinnovato e

CLIMATIZZATO
Ideale per cene di gala, rinfreschi, cerimonie,

compleanni o cene a lume di candela
Servizio accurato. Consigliata la prenotazione
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Anche l’Amministrazione comunale di Motta si rivolge ai cittadini per chiedere la devoluzione attraverso la prossima dichiarazione dei redditi

«Sostieni il Comune con il tuo 5 per Mille»
Le risorse saranno utilizzate per i servizi già esistenti e per attivarne di nuovi per i giovani

Primo Piano / MOTT A VISCONTI

I l Bilancio di previsione per
l'anno 2009 e la sua proie-
zione triennale prevedono

l'impiego di risorse  per il man-
tenimento e lo sviluppo di at-
tività sociali/educative.
L'esercizio della scelta del co-
siddetto "5 per mille" (previ-
sto dall'art. 63-bis, comma 1
del D.Lgs. n. 112 del 25/6/2008
convertito nella Legge n. 133
del 6/8/2008), da parte della
cittadinanza, consentirebbe al
Comune di potenziare ed in-
crementare alcuni servizi già
esistenti o di attivare nuovi
servizi riguardanti la sfera
"giovani".
Nella prossima dichiarazione
dei redditi, oltre a scegliere a
chi devolvere l'8 per mille
dell'Irpef, i cittadini possono
decidere per cosa destinare un
ulteriore 5 per mille:
• per il volontariato;
• per la ricerca scientifica
e universitaria;
• per le attività sociali
svolte dai Comuni;
• per le attività sportive
dilettantistiche.

A TAL FINE, nella “scheda
per la scelta della destinazio-
ne dell'8 per mille e del 5 per
mille dell'IRPEF”, allegata alle
dichiarazioni dei redditi, do-
vrà essere firmata l'apposita
casella “Sostegno delle atti-
vità sociali svolte dal Comu-
ne di residenza”.
Con la solidarietà dei nostri
cittadini, che scelgono di so-
stenere il Comune, l'Ammini-

strazione Comunale potrà ga-
rantire il potenziamento del
servizio CENTRO ESTIVO,
svolto durante il periodo di
pausa delle attività scolasti-
che, che attualmente viene
reso solo per i bambini e ra-
gazzi frequentanti il nido, la
scuola dell'infanzia e la scuo-
la primaria e secondaria, e che
potrebbe essere ampliato an-
che agli adolescenti (di età
compresa tra i quattordici ed i
diciotto anni) connotandosi
nello specifico come Campus
Sport .

LO SCOPO principale è quel-
lo  di promuovere il benesse-
re nell'attività sportiva  e mi-
gliorare le dinamiche rela-
zionali fra individui in parti-
colare modo nella fascia del-
l'età evolutiva. L'iniziativa si
propone, infatti, di sensibiliz-
zare e interessare i ragazzi
alla pratica sportiva, come
processo educativo che por-
ta alla conoscenza di sé, alla
crescita personale e sociale,

attraverso la scoperta delle ri-
sorse individuali e di gruppo.
La pratica sportiva, come stru-
mento di crescita individuale
e sociale, rappresenta un am-
bito di apprendimento e di
sviluppo psicologico e socia-
le, soprattutto in adolescen-
za.

LO SPORT rappresenta una
vera e propria palestra di vita,
un luogo di incontro, di cre-
scita e di ricerca personale.
Rappresenta un veicolo di re-

lazione e un modo per aiutare
lo sviluppo dell'individuo e
del suo benessere psico-fisi-
co. A questo proposito, è im-
portante incentivare la prati-
ca sportiva e l'educazione al
benessere fra i giovani. Le
attività sportive previste nel
Campus Sport Motta Viscon-
ti sono:
1) Beach volley;
2) Mini basket;
3) Calcio a 5;
4) Atletica;
5) Fitness e aerobica funky;

Sabato 9 maggio inaugurazione in via Don Milani

L’Auditorium
apre i battenti

6) Nuoto;
7) Pallanuoto;
8) Tennis;
9) Giochi di gruppo.

LE ATTIVITÀ  sportive pro-
poste saranno svolte sotto
forma di avviamento alla pra-
tica sportiva per l'attività di ri-
ferimento, verranno prepara-
te con un dettagliato pro-
gramma in base all'età ed alle
capacità dei frequentanti il
Camp. Sarà cura dello staff
dettagliare il programma e
consegnarlo alle famiglie.
La comunicazione delle atti-
vità sociali realizzate o
realizzabili dal Comune, rivol-
ta ai cittadini per sensibilizzarli
in merito all'esercizio dell'op-
zione del "5 per mille", è ge-
stita:
a) mediante l'utilizzo di stru-
menti e percorsi comunicati-
vi differenziati, anche attra-
verso soluzioni innovative, inSABATO 9 MAGGIO , alle ore 10,30, la cittadinanza è

invitata a partecipare all’inaugurazione dell’Auditorium
dell’Istituto Scolastico “Ada Negri” di Motta Visconti,
con visita alla palazzina della direzione didattica.

ogni caso a portata e diffu-
sione generali quali: affissio-
ne di appositi manifesti nel-
le bacheche comunali;
b) lettere alle famiglie;
c) pubblicizzazione sul sito
internet istituzionale del-
l'Ente.

LA COMUNICAZIONE  vol-
ta a sensibilizzare i cittadini
in merito all'espressione del-
l'opzione per il 5 per mille,
non deve avere alcuna carat-
terizzazione "concorrenziale"
rispetto alle proposte e alle
iniziative di associazioni, uni-
versità o enti di ricerca rien-
tranti nell'ampio novero dei
soggetti potenziali destina-
tari delle risorse; inoltre la
scelta del "5 per mille" da
devolvere al Comune non è
in alcun modo alternativa alla
scelta del cosiddetto "8 per
mille".

LE RISORSE derivate al
Comune a seguito dell'ero-
gazione del 5 per mille, il
potenziamento di progetti
sociali già in essere o la rea-
lizzazione di nuovi progetti,
sarà oggetto di apposita re-
lazione da redigersi entro un
anno  dalla ricezione delle
somme e sarà reso noto alla
cittadinanza attraverso
report diffusi mediante il sito
Internet indicato qui in bas-
so.

Il Comune vuole
estendere il

Centro Estivo,
sotto forma di
Campus Sport,
anche ai ragazzi
dai 14 ai 18 anni

Solo attraverso
la devoluzione

del 5 per mille dei
cittadini di Motta,
si potrà attivare
questo nuovo

progetto

www.comune.mottavisconti.mi.it
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stato richiesto di mettermi a di-
sposizione e, credo, di offrire
anche questi quattro aspetti
che caratterizzano la mia per-
sona al servizio di una comu-
nità.
È vero, l'ho già fatto nel 1998
fino al 2004, come Vice di Gio-
vanni Bertolazzi prima e di
Rosanna Vecchio poi. Credo,
anzi ne sono convinto, che tali
esperienze siano un arricchi-
mento, e non un elemento da
portare in detrazione.

I n questi ultimi mesi mi è
stato chiesto più volte per-
ché avessi avanzato la mia

MOTT A VISCONTI  / Primo Piano

interagiscono con te. Accet-
tare punti di vista diversi, ma-
gari non condividerli ma valu-
tare e cogliere l'opportunità di
stabilire dei punti di contatto,
anche di mediazione, per otte-
nere il migliore dei risultati.
L'Impegno è il collante di tut-
to, è ciò che viene richiesto
quando ti viene assegnato un
compito. Ti viene insegnato in
famiglia e devi essere in grado
di mantenerlo per avere, da chi
ti sta intorno, quel riconosci-
mento, per me fondamentale,
di essere affidabile.
La Serietà nell'affrontare le si-
tuazioni quotidiane senza fina-
lità individuali e personali-
stiche, ma tenendo sempre ben
presente il contesto e le esi-
genze che evidenzia. Il mio
credo, le mie idee al servizio
della polis per garantire
migliorie e sviluppo anche per
chi di politica non ne fa, o chi
non appartiene alla mia ban-
diera.

I vertici provinciali del Popolo della Libertà hanno deciso che sarà lui a guidare la coalizione politica in vista delle elezioni del 6 e 7 giugno

È STATO VICE SINDACO DEL CENTRODESTRA DAL 1998 AL 2004ELEZIONI 2009

«Se gli avversari
sono importanti, gli
alleati sono impre-

scindibili, e non
parlo di Forza Italia»

La scelta del Pdl: Paolo Favento è il candidato
«Non abbiamo bisogno di persone “nuove” ma di un “nuovo modo” di fare la Politica»

candidatura a Sindaco di
Motta Visconti. Non la volon-
tà né tantomeno le ambizioni
di un singolo sono state le cau-
se scatenanti di questa scelta.
Non è da nascondere, anzi, che
la mia candidatura sia partita
dal direttivo locale del mio par-
tito di origine, Alleanza Nazio-
nale. Comunicata ai vertici
provinciali e regionali, tale scel-
ta è stata avallata e ufficializzata
nelle sedi dedicate.

IL PERCHÉ personale è lega-
to al mio essere, al mio modo
di pensare e di fare Politica.
In più di quindici anni di mili-
tanza politica, molti di voi han-
no, spero, imparato a cono-
scermi e a conoscere il mio
modo di intendere quella che
dovrebbe essere un insieme di
pensieri ed azioni rivolti al cit-
tadino: la Politica, appunto.
Coerenza. Rispetto. Impegno.
Serietà.
Non sono parole d'ordine ma
Valori guida di un pensiero e
delle azioni che da quel pen-
siero derivano.
La Coerenza nel portare avan-
ti le proprie idee. Cercare sem-
pre di assumere delle decisio-
ni e, responsabilmente, trova-
re il modo di realizzarle. La Coe-
renza, a volte, ti porta ad esse-
re isolato e solo la forza nelle
proprie convinzioni ti aiuta a
proseguire nel tuo percorso,
con la speranza, ma anche la
certezza, di trovare durante il
viaggio chi ti possa accompa-
gnare nel raggiungere la meta.
Il Rispetto degli altri, dei loro
pensieri. Fermi nelle proprie
convinzioni si devono tenere
sempre presenti gli altri, gli
interlocutori, tutti coloro che

sempre hanno trovato delle
affinità. La nascita del PDL,
anche a Motta Visconti, può e
deve essere l'occasione per
tutti coloro che si sono rivolti
ad AN e a FI per ritrovare co-
raggio e forza nel contrastare
un governo cittadino che non
li rappresenta.

PERSONALMENTE faccio
appello a tutti gli elettori, a tut-
ti i simpatizzanti, a tutti coloro
che in questi anni hanno spe-
so il proprio tempo e le proprie
energie al servizio della comu-
nità e che si riconoscono nel
Popolo delle Libertà, per rin-
saldare i vecchi legami e rin-
novarli per poter cambiare il
governo della nostra cittadi-
na. Dico nostra perché, se per-
mettete, Motta Visconti è an-
che un poco mia. È vero, non
sono residente in questo co-
mune ma avendolo amministra-
to e avendo partecipato alla
vita di Motta dal 1994 penso
di aver uguale diritto a conti-
nuare a parteciparvi o, addirit-
tura, avere il privilegio di rap-
presentarla.
Mi ricordo quando, nel 1998,
comparve un articolo intitola-

to "L'uomo che viene dalla
nebbia" a commento della mia
nomina a Vice Sindaco, sotto-
lineando la mia residenza ex-
tra-territoriale, come se non
avessi degna discendenza per
assumere la carica, provenen-
do da Besate . L'articolo ave-
va colpito e ferito, ma era da
accettare perché espressione
delle regole non scritte con cui
a Motta si è sempre fatta cam-
pagna elettorale. A distanza di
anni, avendo conosciuto l'Uo-
mo della Nebbia, il suo pen-
siero e il suo modo di agire e di
interpretare la Politica, l'autore
di quell'articolo non lo
riscriverebbe. È uno dei più
grandi complimenti che potes-
si ricevere e che mi ha confer-
mato che il mio modo di fare
Politica è un modo corretto:
avere il rispetto degli avversa-
ri è fondamentale.

SE GLI AVVERSARI  sono im-
portanti, imprescindibili sono
gli alleati. Non parlo di Forza
Italia, in quanto ci considero
membri della stessa famiglia, ma
mi rivolgo alla Lega. Mi auguro
che i rapporti personali, che io
considero di ottimo livello, con
Angelo De Giovanni in parti-
colare, permettano di creare le
condizioni per cambiare il go-
verno cittadino.
La Lega è un alleato irrinuncia-
bile per poter avere la possibili-
tà di governare, ma non è que-
sto il motivo per cui a questo
movimento mi rivolgo. Io e De
Giovanni abbiamo condiviso
due anni di amministrazione e,
penso, con buoni risultati, cre-
ando un gioco di squadra che
oggi spero di ritrovare.

SONO CONVINTO che avre-
mo possibilità e tempo per con-
frontarci e trovare il modo di
percorrere insieme quella stra-
da che ci porterà, se uniti, con
più forza all'ottenimento di
obiettivi comuni di rilevante
importanza per la cittadinanza
mottese a cui auguro di sentir-
si finalmente rappresentata dal-
la propria amministrazione.

di Paolo Andrea Favento«In più di quindici
anni di militanza,
il mio modo di

intendere la Politi-
ca è: coerenza,

rispetto, impegno,
serietà»

spicato.
Il PDL è il na-
turale appro-
do di due for-
ze come For-
za Italia ed
Alleanza Na-
zionale, che,
con storie ed
esperienze di-
verse, da

IL  COMUNE di Motta Viscon-
ti non ha bisogno di persone
"nuove" ma di un "nuovo
modo" di intendere e fare Poli-
tica. E, se permettete, con coe-
renza, rispetto, impegno e se-
rietà.
Il modo nuovo di fare Politica,
dal mio punto di vista, è anche
essere entusiasta della nasci-
ta del Popolo della Libertà.
Personalmente, la costituzio-
ne del nuovo partito degli Ita-
liani è il raggiungimento di un
obiettivo da sempre au-

QUESTE sono
quattro carat-
teristiche della
mia personalità
che investono
e pervadono
ogni mia azio-
ne, anche l'atti-
vità politica.
A poco più di
42 anni mi è

Paolo Favento
quando ancora
era vice Sindaco
di Giovanni
Bertolazzi e
Assessore
al Bilancio.

È LÈ LÈ LÈ LÈ LUI LUI LUI LUI LUI L’ANTI-CAZZOLA’ANTI-CAZZOLA’ANTI-CAZZOLA’ANTI-CAZZOLA’ANTI-CAZZOLA. Paolo Andrea
Favento è stato scelto dai vertici provinciali
del Popolo della Libertà per partecipare alle
prossime elezioni comunali alla carica di
Sindaco di Motta Visconti. La decisione del
nuovo partito di centrodestra (nato dalla
fusione fra Forza Italia e Alleanza Nazionale)
è maturata in seguito alla segnalazione dello
stesso Favento come candidato designato
dall’ala ex-AN, prevalendo su qualsiasi altra
ipotesi “in corso d’opera”. In questa lettera
aperta, Favento spiega la definizione della
sua candidatura ai cittadini.

Ancora due immagini
d’archivio del candidato
Sindaco Favento: in alto in
occasione della presentazio-
ne della lista “Centrodestra
per Motta” (2004) e sopra
alla presentazione della lista
“Motta per le Libertà” (2002)

«Ero stato definito
“l’uomo che viene
dalla nebbia” per-
ché abito a Besate»

Bevande B.S.
Bruno Scarioni

Servizio
a Domicilio

Bevande
e Vini DOC

Via Mazzini, 29 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 90001625
Cell. 339 2715620 bevandebs@libero.it
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...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT...

Riceviamo e pubblichiamo: «E’ questo il senso di fare politica oggi»

Cosa vuol dire fare politica

noi si sia fatta questa do-
manda. Io sono un uomo di
33 anni che abita a Motta
Visconti ormai da 8 anni,
prima con i miei genitori,
poi creandomi una famiglia
tutta mia con Silvia.
Da circa un anno mi sono
affacciato sul mondo poli-

tico locale, anche perché pen-
so sia più utile conoscere le
questioni del nostro paese,
piuttosto che dibattere a li-
vello nazionale senza trova-
re poi il modo di arginare una
situazione di stallo e di
disinteressamento.
Partendo da quella doman-
da iniziale che mi sono posto,
la risposta è sicuramente in-
teressante al di là di ogni co-

lore politico al quale ognu-
no si rifà sia a livello ideolo-
gico che pratico, poiché l'ap-
partenenza ad  un gruppo o
schieramento politico non
deve assolutamente impedire
la voglia di poter essere a di-
sposizione della comunità in
cui si vive.

LA POLITICA è un ostinato
destreggiarsi tra le mille dif-

Che cos’è fare
politica?
Penso che ognuno di

La candidata della Lista civica “Per il Nostro Paese Centrosinistra” spiega lo stato dei conti del Comune, preservato dal crack dei derivati

«La “finanza creativa” non ci ha incantato»
In un momento difficile per lo stato di salute dell’economia, sono tante le amministrazioni che
si sono rovinate. «Noi invece abbiamo messo subito alla porta i venditori di facili guadagni»

Primo Piano / MOTT A VISCONTI

Dott.ssa Monica Capisani

Psicologa - Psicoterapeuta
n° 03/8053 Ordine della Lombardia

Riceve su appuntamento

Tel. 02-90009426  •  347-7926291

Via San Giovanni, 43
MOTTA VISCONTI (MI)

mente da me.

LA POLITICA  è un'esigen-
za, quasi, di porsi al servi-
zio in un ampio raggio di
azione, convogliando le
nostre energie in un lasso
di tempo che è il quotidia-
no ed in uno spazio che non
necessariamente deve re-
stringersi solo al nostro
quartiere, ma che parten-
do da esso coinvolga un po'
tutti quelli che abitano in
questo paese.

CREDO sia necessaria una
presa di coscienza che coin-
volga tutti indistintamente:
i nuovi arrivati, coloro che
qui abitano da tempo, le
nuova generazioni. Una
presa di coscienza che sia
sempre volta al beneficio
dell'altro, chiunque esso
sia, abitante della zona, im-
migrato, emigrato, profes-
sionista e operaio.
Una presa di coscienza che
sia da stimolo ad ogni no-
stro intervento futuro e che
divenga il principio a cui
ognuno di noi deve rifarsi
quando afferma di fare po-
litica.           Mar co Vastola

(orientamento politico
“centrodestra”)

ficoltà che quotidianamen-
te mi e ci vengono rivolte
dagli abitanti, dai concit-
tadini. Solo quando la no-
stra risposta sarà concreta
e non passibile soltanto di
ideologia, solo allora,
l'azione risponderà al
nome di politica, altrimen-
ti si resta sempre sul piano
ideologico che nulla ha a
che vedere con il mio e l'im-
pegno che ognuno pone in
essere in questo settore. Un
settore difficile che deve ne-
cessariamente andare in-
contro alle esigenze che io
sperimento come cittadino
e che altri abitanti speri-
mentano come e diversa-

to ad un bilancio di fine legi-
slatura da parte della Lista ci-
vica "Per il Nostro Paese
Centrosinistra", il Sindaco
Laura Cazzola ha commenta-
to alcuni risultati ottenuti nel
settore "Affari Generali e Bi-
lancio", un comparto - oggi
più che mai - al centro delle
preoccupazioni legate allo
stato di salute dell'economia
del sistema Paese e della fi-
nanza in generale.

LA CORTE DEI CONTI , la
magistratura contabile che
"scruta" fra le pieghe dei bi-
lanci pubblici, ha più volte
denunciato la sofferenza dei
bilanci comunali: metà del
debito degli enti locali infatti
è legato ai famigerati "deri-

vati", ovvero particolari e so-
fisticati strumenti finanziari
che, piazzati dalle banche e
dalle società finanziarie per-
sino "in dote" agli enti pub-
blici, si sono rivelati molto
pericolosi, danneggiando

gravemente lo stato di salu-
te economico e finanziario di
molte istituzioni (come, ad
esempio, alcuni comuni or-
mai prossimi alla bancarotta).

«NOI NON CI SIAMO  fatti

Sull'ultimo numero del
periodico politico “Il
grillo parlante”, dedica-

«Come prevede il Codice,
che invita gli amministratori
ad un comportamento "di
buon padre di famiglia", ab-
biamo scelto di evitare la stra-
da speculativa e di ragiona-
re, solo e semplicemente, sul-
le forze che lo stesso Comu-
ne poteva mettere in campo
per sostenere le proprie scel-
te», prosegue il primo citta-
dino, "non solo: abbiamo
rinegoziato i vecchi mutui per
i quali, in alcuni casi, si pa-
gavano tassi d'interesse a
due cifre, ottenendo un enor-
me risparmio sugli interessi
che il Comune deve pagare
per le vecchie opere».

L'AMMINISTRAZIONE  co-
munale, infatti, negli ultimi
due anni ha estinto mutui per
un importo complessivo di
425.000 euro, «andando a mi-

LAURA CAZZOLA CORRERÀ IL 6 E 7 GIUGNO PER LA RIELEZIONEELEZIONI 2009

incantare dalle promesse di
mirabili guadagni, proposti
dai venditori di fumo dei
"Derivati", mettendoli alla
porta con un secco "no, gra-
zie"», dice il Sindaco Laura
Cazzola, «chiunque di voi
abbia letto le cronache di
questi ultimi mesi, saprà che
amministratori superficiali
hanno messo KO i conti de-
gli Enti che amministrano,
trovandosi ora indebitati ol-
tre ogni ragionevole logica».

«Abbiamo scelto di evitare
la strada speculativa e di

ragionare, solo e semplice-
mente, sulle forze che pote-
vamo mettere in campo»

Laura
Cazzola,
Sindaco
di Motta
Visconti
con
delega al
Bilancio.

gliorare i conti del Comune
in modo sensibile, e il nostro
impegno sarà quello di con-
tinuare su questa strada,
anno dopo anno».

FRA GLI ALTRI  risultati po-
sitivi, a beneficio delle finan-
ze del Comune di Motta,
Laura Cazzola ricorda la chiu-
sura della vertenza legale sul
crollo della Casa di Riposo,
con i risarcimenti civili che
avrebbero raggiunto (in
mancanza di un accordo) la
stratosferica cifra di 17 milio-
ni di euro, risolta con la me-
diazione dell’Avvocato
Bonelli, e la soluzione della
vertenza con la KCS sul ri-
sarcimento dei danni procu-
rati alla stessa, «a causa del-
la inaugurazione “burla” del
12 ottobre 2002», senza che
la struttura fosse finita. [dn]
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nale "Punto di Vista" N° 3 del
marzo 2009, contemporanea-
mente all'articolo scritto dai
genitori dei bambini che fre-
quentano la nostra scuola
paritaria, molti per un motivo
di scelta per l'educazione pro-
posta, oppure, perché obbli-
gati a frequentarla per insuffi-
cienza di posti alla statale.

A QUESTI GENITORI , che
hanno solo chiesto un soste-
gno economico per il paga-
mento della retta, in quella sua
risposta, come cittadini, e an-
che contribuenti, si sono sen-
titi doppiamente penalizzati,
prima per la risposta negativa
alla loro richiesta, e secondo,
alla loro reazione, (vedi Rac-
colta delle firme) è stata da voi
interpretata, come se fosse
frutto di una faziosità politi-
ca.

di amministrazione della scuo-
la si è sentito chiamato in cau-
sa per i finanziamenti che ha
elencato, erogati dal ministero
della pubblica istruzione a fa-
vore delle scuole paritarie.
A riguardo di questi
finanziamenti lei, Sig. Sindaco,
dice il vero, e ritiene che, gra-

Lei, Sig. Sindaco, dichiara le
spese che sostiene per il fun-
zionamento della terza sezio-
ne, affiancata alle due statali,
considerando solo il costo
delle due insegnanti assunte
dalle cooperative, eludendo le
spese generali della gestione,
come le varie utenze, il perso-

MOTT A VISCONTI  / Attualità

SCUOLA MATERNA PUBBLICA E PARITARIA / 1 • Augusto Ferrario risponde al Sindaco Cazzola in merito alla richiesta di maggiori  contributi

Ferrario: «La realtà dei finanziamenti è questa»
«Ci comportiamo come se in una scuola ci fosse l’epidemia
del morbillo e quell’altra avesse paura del contagio...»

«La convenzione
fu firmata allora

col signor Filippo
Scamarda»

zie agli stessi, non sia assolu-
tamente necessario un ulterio-
re aiuto da parte della sua am-
ministrazione, come normal-
mente avviene in molti altri
comuni.

SECONDO LEI dovremmo
essere autosufficienti per il
totale funzionamento della

nale di pulizia ecc. per il totale
funzionamento. Che io ricordi,
nessun amministratore ha mai
dichiarato il costo della politi-
ca, sono verità esoteriche che
non a tutti è dato a sapere.

LA INVITO , perciò, a fare una
riflessione per un confronto
del costo reale di questa se-
zione, rispetto ad una delle no-
stre sezioni paritarie, che pur
prestando un servizio pubbli-
co socio-educativo, viene gra-
vata di spese e tasse (vedi tas-
sa per immondizia) come se

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA
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Egr. Sig. Sindaco,
mi riferisco alla sua ri-
sposta apparsa sul gior-
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AUGUSTO FERRARIO  SCRIVE
AL SINDACO LAURA CAZZOLA ...

nomico atto a
perseguire la
pari dignità di
tutti i cittadini.

IN QUESTA
sua risposta,
anche il no-
stro consiglio

Questa, Sig. Sindaco, è una
reale ingiustizia che l'ammini-
strazione comunale attua ver-
so tutti questi cittadini, la invi-
to ad affrontare questi proble-
mi non con delle risposte reto-
riche, ma con l'impegno di es-
sere prima amministratori di
giustizia, che politici, provve-
dendo con un intervento eco-

scuola. In que-
ste sue affer-
mazioni pur
veritiere, man-
cano però
quelle argo-
mentazioni ra-
zionali per
un confronto.

fosse un'azienda commerciale
a scopo di lucro. Attualmente,
nella realtà del nostro paese
coesistono due scuole, con
l'obiettivo comune di educare
e formare i bambini a costruire
una società migliore per il do-
mani. La nostra scuola lavora
in collaborazione con diverse
realtà educative, sia del capo-
luogo, come dei paesi limitro-
fi. Noi, Sig. Sindaco, che sia-
mo nella stessa area abitativa
ci comportiamo come se in una
scuola ci fosse l'epidemia del
morbillo e l'altra avesse paura

del contagio. Sig. Sindaco la
sua ostinazione nel persegui-
re le sue idee nell'affrontare i
diversi problemi, (penso che
sia anche una virtù) l'ho
costatata in diverse occasio-
ni. Io ricordo la prima riunione
per la stesura della convenzio-
ne, da lei firmata con il Sig. Fi-
lippo Scamarda, allora presi-
dente del consiglio d'ammini-
strazione della nostra scuola,
in cui lei, all'apertura della riu-
nione ha affermato: “ Io alla
scuola materna paritaria non
do nulla; tutto ciò che l'attua-
le amministrazione eroga và
solo alle famiglie, come con-
tributo al pagamento delle ret-
te, tramite la presentazione
del modello I.S.E.E!” .
Questo suo obiettivo, pare che
lo abbia raggiunto Sig. Sinda-
co.             Augusto Ferrario

Legale rappresentante
pro-tempore delCdA

Scuola Materna di
via San Giovanni

la richiesta di sensibilizzazione del Sindaco per mantenere
viva e attiva la nostra "Scuola Centenaria".

I genitori rappresentanti

I  genitori della Scuola Materna Paritaria di Via San Gio-
vanni colgono l'occasione per ringraziare tutti coloro
che hanno apposto la loro firma per aiutarci a sostenere

La petizione per la scuola è andata molto bene

Grazie a tutti!

SABATO 16 MAGGIO
Sabato e domenica pome-
riggio h.15.00-16.30
• Vita quotidiana al campo
medievale;
• Torneo di Balestra e Arco
con bersaglio mobile delle
squadre dei Capitani;
• h.17.00: S. Messa in
Abbazia;
• h.21.30: Battaglia not-
turna tra i campi medieva-
li.

DOMENICA 17 MAGGIO
• h. 10.30: S. Messa in
Abbazia: Le compagnie
offriranno i loro doni

TRECENTESCA 2009
IL PROGRAMMA

Gli arcieri di Casorate nella celebre battaglia
Il 16 e 17 maggio a Morimondo due giornate di rievocazione storica dell’epoca viscontea

Una suggestiva immagine dell’Ab-
bazia di Morimondo, circondata
dagli accampamenti medievali.

all'Abbazia;
• h. 11.30: Processione e
Benedizione delle Bandie-
re nel campo medievale;
• 17.00: Rievocazione
storica della Battaglia di
Casorate, avvenuta nel
1356 tra eserciti gli
viscontei e imperiali.

Per informazioni e prenotazioni: Se-
greteria Fondazione Abbatia Sancte
Marie de Morimundo: 02.94961919
Da lunedì al giovedì, dalle 9.00 alle
12.00 (sito internet e indirizzo e-mail
sono indicati a pagina 2).

Vedere anche a pagina 2

Giovedì 23 aprile incontro al Centro Civico

Terzo Settore e sviluppo

Giovedì 23 aprile 2009 alle ore 21,00 presso il Centro
Civico Comunale "Cinzia Rambaldi" di Motta Viscon-
ti, in via S. Giovanni (salone polifunzionale) si terrà

l'incontro/dibattito sul tema: "Il ruolo del Terzo Settore nello
sviluppo del territorio", insieme alla presentazione del por-
tale internet www.abbinrete.it dedicato agli operatori del ter-
zo settore. Saranno presenti Cristiana Fusi (Vice Sindaco e
Assessore al Commercio, Artigianato, Attività Produttive,
Sport, Spettacolo, Tempo Libero, Turismo,Rapporti col Par-
co del Ticino e Protezione Civile del Comune di Motta Vi-
sconti), Bianca Bonfanti (Assessore alle Attività Sociali,
Assistenza, Sanità e Igiene del Comune di Motta Visconti),
Ferruccio Torriani (Assessore alla Pubblica Istruzione, Cul-
tura e Politiche Giovanili del Comune di Motta Visconti),
Andrea Capello (Associazione di Promozione Sociale "Il
Punto" - Abbiategrasso).
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SCUOLA MATERNA PUBBLICA E PARITARIA / 2 • Il Sindaco risponde al rappresentante della Materna di via San Giovanni Augusto Ferrario

«Abbiamo dato 484.000 euro in cinque anni»
«Noi abbiamo sempre sostenuto le famiglie, obbligate
a frequentare la vostra struttura, l’unica che c’era»

Attualità / MOTT A VISCONTI

Banca Generali mette al tuo servizio prodotti innovativi, affidabili e trasparenti, dopo
un check-up gratuito e un’analisi accurata e personalizzata delle tue necessità e del
tuo profilo finanziario.

Una gamma di conti correnti pensata per chi deve gestire l’operatività bancaria di
tutta la famiglia, con diverse combinazioni di tasso e canone, per gestire in maniera
efficiente le spese, gli incassi, gli investimenti, le piccole e grandi incombenze di ogni
giorno.

E per i tuoi investimenti finanziari, ti offriamo un ampio ventaglio di soluzioni pensate
per poter comporre l’asset allocation più adeguata al tuo profilo di rischio e ai tuoi
obiettivi di investimento.

Ufficio Promotori Finanziari di Milano, Via San Paolo 7 - 20121 Milano
massimo.corbellini@pf.bancagenerali.it
Via Pertini 6, 20086 Motta Visconti (MI) - Tel. +39 348 3382406
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20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Via Sant’Anna 14

Tel. 02 90001862 • Cell. 338 8551657

• Patenti A - B - C - D - E - CAP
• Rinnovo patenti e duplicati
• Corsi di recupero punti
• Visita medica in sede

ISCRIZIONE + FOGLIO ROSA:
100,00 EURO

COSTO PATENTE: 330,00 EURO
COMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMICOMPRESI DUE ESAMI

AUTOSCUOLE  VISCONTI
di SESINI GIANFRANCO

...E IL SINDACO LAURA CAZZOLA
RISPONDE AD AUGUSTO FERRARIO

legge il sostentamento delle
scuole paritarie. Personalmen-
te, ma lo dico anche a nome
della mia maggioranza, riten-
go sia fondamentale che un
Amministratore rispetti le leg-
gi: per noi è un comportamen-
to imprescindibile. Il fatto che
esistano Comuni che, ancora
oggi, disapplicano le leggi, mi
consenta..., è un problema
loro e non certo nostro.

LA REALTÀ, invece, è quella
che quest'Amministrazione ha
sempre ritenuto fondamenta-
le sostenere le famiglie che era-
no obbligate a frequentare la
vostra struttura, in assenza di
una scuola pubblica in grado
di garantire standard qualita-
tivi e strutturali di diverso li-
vello.
Lei dimentica di dire che la
nostra Amministrazione ha
deciso di finanziare anche il
vostro centro estivo, il pre -
scuola ed il post-scuola (ca-
sualmente raddoppiati dopo la
nostra decisione!), aumentan-
do quindi l'onere per le casse
comunali, cosa che le passate
Amministrazioni non faceva-
no. In cifre, lo ribadiamo,

scuola comunale, proponen-
do che, a partire dalle iscrizio-
ni dell'anno scolastico succes-
sivo, le sezioni si trasformas-
sero in pubbliche. Nel giro di
tre anni, la materna avrebbe
avuto solo sezioni comunali,
con un vantaggio economico
per le famiglie enorme, e avreb-
be potuto fare quegli interven-
ti strutturali per voi così one-
rosi e difficili. Avete rifiutato
per motivi ideologici.

VOI DOVETE essere autosuf-
ficienti, proprio perché la vo-
stra parità scolastica è garan-
tita dallo Stato e dal Provvedi-
torato agli studi Lombardo con
quei finanziamenti che, vedo,
le è seccato abbia ricordato
nella mia precedente risposta,
e che sono quelli che per leg-
ge vi spettano. Ogni altro ul-
teriore aiuto che il Comune sia
in grado di dare, in base al suo
bilancio, deve essere destina-
to solo ed esclusivamente alle
famiglie in base alla loro con-
dizione economica. Le confer-
mo che non ci interessa con-
frontarci con le scelte politi-
che di altri comuni, alle quali
possiamo contrapporre quel-

le di altrettanti (cito ancora una
volta Milano, come esempio
lampante) che non contribui-
scono con neppure un euro a
sostenere le famiglie che scel-
gono di far frequentare ai figli
in una scuola privata.

IN ULTIMO , la nostra Ammi-
nistrazione ha dichiarato sin
dalla campagna elettorale del
2004 che voleva una scuola
materna pubblica, laica, moder-
na con programmi e spazi ade-

guati e questa posizione è quel-
la che ci ha guidato sia nel pro-
getto costruttivo sia in quello
di sostenere l'ampliamento del-
l'offerta formativa, in modo di
poter accogliere tutti i bambi-
ni iscritti che, a causa delle
mancanze dello Stato, rischia-
vano di veder annullata la scel-
ta fatta dalle loro famiglie. Non
posso che confermare che
questo nostro impegno conti-
nuerà, nei limiti del nostro bi-
lancio, sino a quando la scuo-

Gentile signor Ferrario,
vorrei rispondere alla
sua pubblica lettera

la statale non sarà funzionan-
te a pieno regime.

PER QUANTO riguarda gli
oneri di questo nostro impe-
gno politico, essi sono scritti
a chiare lettere in tutti i docu-
menti amministrativi e sono
facilmente verificabili da
chiunque. Fatta questa pre-
messa ritengo che sia ovvio
comprendere che, al contrario
di quanto da lei sostenuto,
l'ottimizzazione dei costi avvie-
ne proprio a scuola funzionan-
te a pieno regime e non a scuola
'vuota'. Quindi, anche in que-
sto senso, è evidente che l'im-
pegno da noi profuso va nella
direzione dell'economicità del-
la struttura. Palese anche che
la vostra gestione, che preve-
de un'unica insegnante per
classe, contro le due delle
scuole pubbliche, possa sem-
brare più 'economica' ma, a no-
stro modesto parere, con pa-
lese differenza nella qualità del
servizio erogato.
Per quanto attiene ai costi del-
la politica "esoterici" da lei ci-
tati, onestamente non com-
prendo assolutamente a cosa
si riferisca. Se, per caso, pen-

sa agli stipendi degli ammini-
stratori, questi sono facilmen-
te consultabili sul sito del Co-
mune. Diversamente non so
cosa dirle.

CONFESSO che non riesco a
comprendere in cosa la nostra
conduzione politico-ammini-
strativa della vicenda manchi
di razionalità, come lei ci accu-
sa. La realtà è che noi abbiamo
sostenuto e condiviso l'esi-
genza delle famiglie mottesi ad
avere la scuola pubblica. Quel-
lo che abbiamo sempre dichia-
rato lo abbiamo, semplicemen-
te, attuato senza mai togliere
un solo spicciolo alle famiglie
che frequentano la vostra
struttura. Se c'è mancanza di
razionalità, questa è nella legi-
slazione statale e non certo
nelle scelte di questa Ammini-
strazione. Ma questi argomen-
ti li ho già ampiamente motiva-
ti su questo giornale nei mesi
scorsi.
Spero di aver reso, se possibi-
le, ulteriormente chiara la no-
stra posizione ed il nostro pen-
siero e cordialmente la saluto.

Laura Cazzola
Sindaco di Motta Visconti

«Ci offrimmo di
trasformare l’Ente
Morale in scuola
comunale, ma...»

Elezioni provinciali del 6 e 7 giugno 2009:
in lizza anche il coordinatore locale del PD

Claudio Venghi
per la Provincia

centrosinistra è candidato nel collegio dell’abbiatense
che comprende i comuni di Abbiategrasso, Albairate,
Besate, Cassinetta di Lugagnano, Cisliano, Gudo Viscon-
ti, Motta Visconti, Morimondo, Gaggiano, Ozzero, Robecco
Sul Naviglio, Vermezzo, Zelo Surrigone.
Dal 1990 al 1992 Venghi è stato Assessore alla cultura ed
istruzione e consigliere comunale presso il Comune di
Motta Visconti; dal 1994 al 1995 Assessore al commercio,
cultura, istruzione, sport, spettacolo e tempo libero e con-
sigliere comunale sempre a Motta Visconti. Dal 1997 al
1998 Funzionario responsabile del settore Servizi alla
Persona, Scuole e Servizi sociali del Comune di Rosate.
Dal gennaio 2008 è Coordinatore del Circolo del PD di
Motta Visconti. In ambito professionale, svolge attività di
consulenza in diritto amministrativo, legislazione degli
Enti Locali, autorizzazioni commerciali, PS, Attività Pro-
duttive e Codice della Strada per alcune amministrazioni
comunali. Si occupa di edilizia ed urbanistica e di legisla-
zione ambientale; in tema di commercio, si occupa dello
sportello unico per le imprese e delle attività produttive
ed ha svolto consulenza legale per l'ANCI Lombardia.
Dal dicembre 2005 è Direttore della Fondazione Enti Lo-
cali di Milano, www.upel.it, con la quale organizza corsi
di formazione per il personale degli Enti locali.

Maggiori informazioni sul prossimo numero.

erariale, pro-
prio per aver fi-
nanziato diret-
tamente una
scuola, "sosti-
tuendosi" a
Regione e Sta-
to, ai quali
compete per

partendo dalla frase finale, che
lei mi attribuisce, per chiarire
ai mottesi che le cose non stan-
no assolutamente come lei le
descrive. Quando incomin-
ciammo le trattative per
riscrivere la convenzione at-
tualmente in essere, la vostra
richiesta era quella di mante-
nere un contributo a sostegno
delle sezioni, quindi diretto al-
l'Ente Morale e non alle fami-
glie, come avveniva in passa-
to. La posizione dell'Ammini-
strazione fu assolutamente
negativa non certo perché la
scuola Ente Morale ci fosse
'antipatica', ma perché c'era
stata una sentenza della Corte
dei Conti Lombardia che ave-
va condannato gli amministra-
tori di un Comune per danno

ai mottesi che
ci offrimmo, fin
dal nostro in-
sediamento, di
trasformare
anno dopo
anno la scuo-
la dell'Ente
Morale in

484.000 euro in 5 anni.
Lei dimentica di dire che la
nostra Amministrazione, que-
st'anno, ha riconosciuto all'En-
te Morale un contributo per il
pagamento della tariffa rifiuti,
analogo a quello che lo Stato
rimborsa alle scuole pubbli-
che, ma che la legge non rico-
nosce alle paritarie.
Mi preme ricordare che il bi-
lancio appena approvato ci ha
visto aumentare le tariffe di al-
cuni servizi fondamentali,
come il nido o la mensa ma, al
contrario, ha mantenuto inal-
terato il contributo a favore
degli utenti della vostra scuo-
la:  non mi sembra che questo
sia sintomo di disattenzione
nei confronti delle vostre fa-
miglie, come qualcuno va rac-
contando!

LEI DIMENTICA di ricordare

L e prossime elezioni per il rinnovo della Provincia di
Milano vedono in lizza anche l’avvocato Claudio
Venghi per il Partito Democratico. L’esponente di

Claudio V enghi è
nato a Milano il 5
maggio 1969; attual-
mente risiede a
Rosate. Coniugato e
con un figlio, di pro-
fessione è avvoca-
to, con specializza-
zione nel campo del
diritto amministrati-
vo e civile. Concorre
nel collegio dell’ab-
biatense alle
elezioni provinciali
del 6 e 7 giugno.

«E’ palese che la vostra gestione, che
prevede un’unica insegnante per classe,

contro le due delle scuole pubbliche,
possa sembrare più ‘economica’...»
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Come è noto,
il cosiddet-
to Referen-

Cocci di Referendum: ognuno dichiara per sé
Dopo il fallimento dell’iniziativa, in ordine sparso le dichiarazioni dei politici che si erano dichiarati pro o per l’astensione al Referendum

dum sulla sicurez-
za è fallito, non
portando alle urne

consigliere comunale della
Lega Nord Angelo De Gio-
vanni: «E’  andata male ai
promotori del “ piano sicu-
rezza”  di Motta Visconti»,
riferisce l’articolo. «L'ipote-
si di installare tre videoca-
mere attivando inoltre un
servizio di vigilanza nottur-
no da affidare a società pri-
vate non ha infatti convinto
i residenti». (…) «Il risultato
referendario di domenica»,
ha spiegato il sindaco del pae-
se Laura Cazzola, «credo di-
mostri che i mottesi abbiano
capito l'assurdità di un que-
sito che assomigliava di più
ad un programma elettorale
(a tre mesi dalle elezioni am-
ministrative) cogliendone la
strumentalizzazione a soli
fini politici. Quello della si-
curezza, infatti, è un proble-
ma reale che non può certo
essere risolto con slogan e

propagande. Dall'altra par-
te i cittadini sono stati in gra-
do di comprendere l'inutilità
di alcune delle proposte e im-
possibilità di attuarne altre».

«COLGO l'occasione per ri-
cordare che in fatto di sicu-
rezza è necessario un inter-
vento diverso, vale a dire più
soldi e più uomini alle forze
dell'ordine a livello naziona-
le, attualmente insufficienti
e sottopagate e consentire ai
comuni di togliere il costo
della polizia locale dai vin-
coli di spesa del bilancio.
Servono uomini», ha termi-
nato il sindaco, «e non tele-
camere per tutelare il terri-
torio».

“LA PROVINCIA  Pavese”
riporta quindi anche il parere
di Angelo De Giovanni, «il
consigliere di minoranza e

VIA SAN GIOVANNI, 1
MOTTA VISCONTI (MI)

TEL. 02 90009261
I NOSTRI
MARCHI:

PER UOMO E PER DONNA

“NON SOLO JEANS”
NON SIGNIFICA
SOLTANTO JEANS!
VIENI A
TROVARCI!

NUOVI
ARRIVI
primavera

estate 2009 NOVITÀ
Linea bambino

CALVIN KLEIN DA 6 A 16 ANNI

«Ci aspettavamo
un’adesione maggiore»
Angelo De Giovanni

«Nessuno si aspettava
di raggiungere il 51%»

Primino De Giuli
Nell’immagine a
destra, il segretario
cittadino della Lega
Nord Padania Angelo
De Giovanni che
aveva fatto propria
la campagna
“Sicurezza”
per mettere
le teleca-
mere agli
ingressi
del pae-
se.

Sorpresa, invece,
per la dichiarazione
del capogruppo di
“Noi per Motta”,
Primino De Giuli:
   «Nessuno dei
          promotori si
             sarebbe
              aspettato di
              riuscire a
              raggiungere
               il 51 per
               cento», ha
                detto.

nemmeno il 20% dei cittadini
mottesi aventi diritti di voto.
Lo scorso numero, per ristret-
tezza di tempi, non abbiamo
fatto in tempo a riportare le
impressioni dei politici coin-
volti nell'impresa, chi a favo-
re e chi invece orientato al-
l'astensione. Ciascuno di loro,
a vario titolo, ha espresso nel
frattempo alla stampa le pro-
prie considerazioni: su “ Il
Giorno”  di martedì 17 marzo,
l'esponente di Forza Italia,
Primino De Giuli, ha detto
«Nessuno dei promotori si
sarebbe aspettato di riusci-
re a raggiungere il 51 per
cento», ha commentato. «Ci
si può, comunque, ritenere
soddisfatti perchè si è riusci-
ti a far presentare alle urne
circa 1200 persone. Sarem-
mo stati contenti se lo avesse
fatto anche un ulteriore cin-
que per cento della cittadi-
nanza. In ogni caso, Motta
Visconti ha dato un segnale
forte alla Giunta comunale:
il problema della sicurezza è
molto sentito e c'è la voglia
di vedere interventi concreti
per una soluzione».

LO STESSO GIORNO, “La
Provincia Pavese”  ha pubbli-
cato invece la dichiarazione
del Sindaco Cazzola e del

Costo del
Referendum

fallito:
10.000 euro

Bianchi: «Se erano certi di farci buttare via i soldi, potevano fare un sondaggio a spese loro»

promotore dell'iniziativa».
«Inutile negare che ci aspet-
tavamo un'adesione maggio-
re», dice De Giovanni, «sap-
piamo che alcuni dei citta-
dini che avevano voluto dare
il loro contributo alla rac-
colta firme hanno poi deciso
di non recarsi alle urne, e
questa sinceramente è una
scelta a cui non sappiamo
dare una spiegazione».

«E’ ANCHE  vero che quasi
1.200 residenti di Motta han-
no scelto di rispondere favo-
revolmente al nostro disegno
attraverso lo strumento del-
la consultazione popolare e
questo significa che il pro-
blema sicurezza nel nostro
paese esiste e che in parec-
chi hanno saputo leggere
nella nostra proposta una ri-
sposta ai tanti problemi.

gna elettorale particolare
attenzione proprio alla sicu-
rezza e alla tutela dei citta-
dini. Per farlo è indispensa-
bile proporre interventi atti-
vi, in sinergia con le forze
dell'ordine (...), ma anche con
modalità passive intensifi-
cando, ad esempio, l'illumi-
nazione attualmente insuffi-
ciente nelle zone periferiche
del paese».

«QUANDO abbiamo detto ai
mottesi che li stavano pren-
dendo in giro e che quindi
non valeva la pena di andare
a votare, abbiamo visto giu-
sto», commenta Carlo Bianchi,
capogruppo di maggioranza,
in merito alle dichiarazioni di
De Giuli e De Giovanni, «in pri-
mo luogo, se erano certi di
farci buttare via i soldi (non
avendo la speranza di rag-
giungere il quorum) poteva-
no fare un sondaggio a spese
loro, anziché impegnare
10.000 euro di denaro di tut-
ti. Inoltre, adesso dicono che
il problema non è la mancan-
za delle telecamere, ma dei
lampioni... e magari in lottiz-
zazioni periferiche fatte da
loro, senza convenzioni per i
punti luce a carico dei
lottizzanti... Ogni altro com-
mento è superfluo».         [dn]

Continuere-
mo a lavorare
su questo fron-
te, proponen-
do nella no-
stra campa-

«Adesso dicono che
il problema non è la

mancanza delle teleca-
mere, ma dei lampioni...
e magari in lottizzazioni
periferiche fatte da loro...»

Carlo Bianchi
Carlo Bianchi.

AMMINISTRAZIONE
E CONTABILITÀ

Cellulari:
338 1157677 • 349 0745607

Signora con Partita IVA
offre collaborazione

per inserimento - chiusura - riordino
e gestione calcolo Iva - banche -
clienti e fornitori fino al Bilancio

Disponibilità e precisione

www.pudivi.it
Il sito con tutti i
numeri di “Punto
di Vista” in PDF

SI INFORMANO  i lettori che
il sito www.pudivi.it , svilup-
pato dal nostro giornale, con-
tiene tutti i numeri di “Punto
di Vista” pubblicati dal feb-
braio dell’anno 2000 fino ad
oggi. Le copie sono disponi-
bili in formato PDF, ideali per
una consultazione “in wide
screen” e per chiunque si sia
perso qualche copia arretrata.
Il sito contiene anche tutte le
informazioni utili per acquista-
re le inserzioni pubblicitarie e i
recapiti della Redazione.
Buona navigazione!
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L’Assessorato alle Politiche Giovanili di Motta Visconti ha aderito al progetto “Carta Giovani” proposto dalla Provincia di Milano

“Carta” vincente per i ragazzi fra i 15 e i 25 anni
Le tessere (che scadono il 12-2010) possono essere ritirate presso l’Ufficio Affari Sociali

Attualità / MOTT A VISCONTI

aderito al progetto "Carta
Giovani" proposto dalla Pro-
vincia di Milano. Destinate
ai ragazzi tra i 15 e i 25
anni, le tessere favoriranno
l'accesso a un'ampia gamma
di sconti, agevolazioni, of-
ferte e opportunità in diver-
si settori d'interesse giova-
nile: cultura, tempo libero,
sport, viaggi e vacanze.
L'utilizzo della tessera per-
metterà di veicolare e di far
partecipare i giovani sia agli
eventi, le iniziative, i progetti
e le opportunità tipicamen-
te locali individuati nel terri-
torio dai Comuni della Pro-
vincia di Milano che racco-
glieranno ulteriori conven-
zioni durante tutto il perio-
do di validità della tessera,
sia alle convenzioni, gli
sconti e le opportunità na-
zionali ed europee sviluppa-
te dall'Associazione Carta
Giovani e dalle altre organiz-
zazioni europee EURO<26
aderenti all'EYCA (European
Youth Card Association).
Le tessere Carta Giovani
Euro<26, che avranno vali-
dità fino al 31 dicembre
2010, potranno essere riti-
rate nell'Ufficio Affari Sociali
del Comune il lunedì dalle
17.00 alle 18.30 e il sabato
dalle 10.00 alle 12.00.
Tutti i soci, al momento del-
l'iscrizione, riceveranno au-
tomaticamente via mail una

comunicazione con userID e
password per modificare e
aggiornare i propri dati sul
sito www.cartagiovani.it.

I SOCI Carta Giovani della
Provincia di Milano potran-
no usufruire di sconti e
agevo-lazioni presso agen-
zie di viaggio, alberghi e
ostelli, auto-officine, ban-

L’ Assessorato alle
Politiche Giovanili
di Motta Visconti ha

La “card”
per tutti i
ragazzi che
può essere
ritirata in
Comune,
Ufficio
Affari
Sociali di
Motta
Visconti.

Ma cos’è questa CRISI ?Una canzoncina di prima della guerra aveva questo ritornello
e concludeva che… “Parapapà la crisi passerà! … Parapapà
la crisi passerà!”. Ecc. Ecc.
I nostri governanti sembra si comportino come quella vecchia
canzoncina e fanno di tutto per nascondere le vere cause della crisi
e per proporre “rimedi” che sono peggiori del male.

Quali sono dunque le vere cause della
profondissima crisi?

Esse stanno nel fatto che, attraverso le politiche di bassi salari
e basse pensioni, di distruzione dei servizi sociali, di
privatizzazioni, il potere di acquisto delle masse popolari si è
ridotto moltissimo. Dieci punti e oltre di prodotto interno lordo
sono stati trasferiti dalla massa salariale ai profitti e alle rendite.
In una parola i ricchi sono sempre più ricchi, mentre i poveri
sono diventati sempre più poveri.
Questo è il bel risultato di un’offensiva durata decenni contro le
conquiste precedenti dei lavoratori, per cui, se mancano alle grandi
masse i mezzi necessari, i prodotti rimangono invenduti attivando
una spirale sempre più perversa di crisi.
Questa è la natura del capitalismo, sistema sociale inumano
che impoverisce la maggior parte dell'umanità, provoca guerre
e distrugge l'ambiente naturale.

Come se ne esce?

In un solo modo: con la ripresa del conflitto sociale per ottenere
la redistribuzione della ricchezza. Non crediamo all'eterna
favola del console romano Menenio Agripp a e cioè che siamo
tutti sulla stessa barca, i lavoratori ed i pensionati NON sono
sulla stessa barca dei Montezemolo, delle Marcegaglia e dei
Berlusconi, essi hanno una sola arma: la LOTT A DI CLASSE.

Ma cos’è questa CRISI
In Italia, intanto, dobbiamo batterci per un vero
cambio di politica economica a cominciare da:

  •  BLOCCO DEI LICENZIAMENTI;
  •  SOSTEGNO AL REDDITO DI CHI HA PERSO IL LAVORO;
  •  RIDURRE LA TASSAZIONE SUI REDDITI MEDIO BASSI E
     RIVALUTARE LE PENSIONI BASSE E MEDIO BASSE;
  •  IMPOSTA SULLE GRANDI RICCHEZZE, ALMENO A
     LIVELLO EUROPEO;
  •  RILANCIO DEL  SERVIZIO SANITARIO PUBBLICO;
  •  PIANO CASA DI RILANCIO DELL ’EDILIZIA  POPOLARE;
  •  CONTROLLO PUBBLICO SUI PREZZI;
  •  CHIEDIAMO CHE IL MONTANTE DEI FONDI TFR VERSATO
     NEI FONDI PENSIONE RITORNI ALL'INPS E CHE IL  TFR
     TORNI NELLA PIENA DISPONIBILITA' DEI LA VORATORI;
  •  RITIRO DELLA “RIFORMA” GELMINI E RILANCIO DELLA
     SCUOLA E DELL’UNIVERSITÀ PUBBLICA;
  •  UNA SOLA GRANDE OPERA: PIANO DI RECUPERO
     E RISTRUTTURAZIONE DEGLI EDIFICI SCOLASTICI;
  •  FINE DEGLI INTERVENTI MILITARI ALL’ESTERO.

Appoggiamo quindi tutte le iniziative che vanno in questo
senso, come abbiamo fatto con la grande manifestazione
indett a dalla CGIL  il 4 Aprile.

PARTITO DELLA RIFONDAZIONE COMUNISTA
circoli di Casorate Primo, Bereguardo, Motta Visconti e Bubbiano

che, centri commerciali, ci-
nema, discoteche, festival,
librerie, musei, negozi di ab-
bigliamento, palestre, parchi
attrazione, rassegne, scuo-
le di lingua, scuole guida,
scuole professionali e non,
teatri e molto altro ancora.

LA CARTA Giovani sarà ac-
compagnata dalla guida ai

servizi per i soci "Carta Gio-
vani" che, oltre alla guida
nazionale, conterrà un com-
pendio specifico di tutte le
convenzioni stipulate ad
hoc sul territorio provincia-
le e che verrà consegnata a
tutti i possessori della Carta
Giovani Euro<26 della Pro-
vincia di Milano.

Ferruccio Torriani

Dal 17 al 24 maggio il Comune di Motta e la Fondazione per Leggere propongono una serie di interessanti iniziative

Festa di Primavera e Settimana della Cultura

vera" : dalle ore 10 alle 19
apertura negozi, banca-
relle a tema, area ludica
allestita in P.zza
Sant'Ambrogio;
• "Il Gessetto colora la
via"  in via Gian Paolo
Annoni in collaborazione
con l'associazione AUSER
con la partecipazione
delle scuole elementari.
Alle ore 11.30 premiazione
dei partecipanti con
l'esibizione del coro "Le
stelline di Vernate";
• "Mostra dei modelli di
Leonardo da Vinci" ,
presso la Sala del Vecchio
Torchio, visite guidate a
cura del sig. Luciano
Mutti;

MERCOLEDÌ 6 MAGGIO
• "Il paese della vergo-

gna", ore 21,15 presso il
Centro Civico "Cinzia
Rambaldi". Daniele
Biacchessi racconta le
stragi che hanno insangui-
nato l'Italia dal 1944 al
1993. Una testimonianza
appassionata scritta dalla
parte delle vittime, dei
familiari delle vittime e di
chi ancora aspetta che sia
fatta giustizia.

GIOVEDÌ 14 MAGGIO
• "Concerto Orchestrale
Pop-Rock", ore 21,00
presso il Cineteatro
Arcobaleno, in collabora-
zione con l'associazione
culturale e musicale ARTES

DOMENICA 17 MAGGIO
• "Open Day"  presso la
Biblioteca comunale, dalle
ore 9.30 alle 19.00. La
squadra di volontari Parco
Ticino del distaccamento di

Parasacco, in collaborazio-
ne con Parco del Ticino,
Romborosa.it, Dipartimento
di Biologia Animale
dell'Università di Pavia
presenta "I segreti del
Ticino" . Questo evento si
divide in due parti: una
mostra fotografica
naturalistica del Sig
Roberto Raio che è appena
stata esposta al Parco Nord
Milano e l'esposizione di
una piccola parte dei
risultati scientifici
ottenuti durante il progetto
"Foto-trappole Geraci" in
collaborazione col Parco
Ticino, Distaccamento
Volontari Parasacco,
Università di  Pavia
Dipartimento di Biologia
Animale (Responsabile Prof
Giuseppe Bogliani),
progetto che ha svelato la
presenza della martora nei

V ENERDÌ
1° MAGGIO
• "Festa di Prima-

boschi dei Geraci, un
mustelide che si riteneva
vivesse solo nei boschi
incontaminati alpini e che
naturalmente ha ripopolato
i boschi del Ticino;

DOMENICA 17 MAGGIO
• Palazzo Reale di Milano,
ore 16,00: "Claude Monet -
Il tempo delle ninfee", visita
guidata gratuita alla
mostra che espone 20
grandi tele che il padre
dell'impressionismo ha
dedicato allo studio del suo
giardino di Giverny
nell'ultima stagione della
sua vita e della sua ricerca
artistica;

GIOVEDÌ 21 MAGGIO
• Sala del Vecchio Torchio,
ore 10,00: "Laboratorio di
creatività linguistica" ,
rivolto agli alunni delle
quarte elementari;

GIOVEDÌ 21 MAGGIO
• Sala del Vecchio Torchio,
ore 21,15: "Mariani
Quintet", in collaborazio-
ne con l'associazione
culturale e musicale Artes,
presenta "Concerto Jazz";

VENERDÌ 22 MAGGIO
• Centro Civico "Cinzia
Rambaldi", ore 21,15, i
Proaris presentano
"Canterò le tue canzoni
per strada" , concerto
tributo dedicato a
Pierangelo Bertoli;

SABATO 23 MAGGIO
• Sala del Vecchio Torchio,
ore 16,30, “Animazione
Letteraria”, il Teatro di
Pietra presenta “T ratta-
mento ridarelli” , piccolo,
divertentissimo romanzo
per bambini di R. Doyle.

Gli altri appuntamenti
verranno pubblicati sul
numero di maggio.
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NUOVA COLLEZIONE
PRIMAVERA

NUOVI ARRIVI JEANSERIA
UOMO E DONNA

TANTI NUOVI ACCESSORI

I capi che indossiamo
raccontano di noi e
delle nostre emozioni.“Per questo abbiamo scelto per

voi il meglio per vestire la vostra
primavera  con capi
a prezzi unici

“

NUOVA COLLEZIONE
PRIMAVERA

NUOVI ARRIVI JEANSERIA
UOMO E DONNA

TANTI NUOVI ACCESSORI

DANIELA
E GIUSY VI

ASPETTANO
PER SCOPRIRE

LE NUOVE
COLLEZIONI!

Con l’arrivo della bella stagione, torna la voglia di rinnovare lo spazio per vivere all’aperto (ma nell’ottica del risparmio e della moderazione)

Il giardino di casa e la crisi: è ora di togliere
Nel corso degli ultimi anni, sull’onda delle mode spinte dai “brico-garden”, i nostri
giardini si sono riempiti di un esercito di prodotti, molti dei quali brutti oppure inutili

inverno 2008-09 che ci è par-
so interminabile.
Con la bella stagione, più o
meno in tutti quanti noi ritor-
na la "voglia" di occuparsi
del giardino di casa, rinno-
vando l'esterno delle nostre
abitazioni: crisi permettendo,
le formule migliori per dare
nuovo smalto al praticello
domestico, alle piante e a tut-
to il corollario di fiori e bor-
dure che appagano la vista,
possono essere molto sem-
plici (ed anche economiche),
partendo da un elementare
concetto di base: basta ag-
giungere, è ora di togliere.
Approfittiamo di questo
spazio per lanciare alcuni
suggerimenti utili ed osser-
vazioni "pungenti" su tutto
quanto fa giardino e vita al-
l'aria aperta (e su quello che
sarebbe necessario evitare
per vivere con più stile lo
spazio che circonda le nostre
case). Dopo anni passati ad
accumulare l'inutile, nell'illu-
sione di inseguire modelli e
stereotipi proposti dalla te-
levisione (dal barbecue alle
grigliate in giardino, dalle
fioriere all'ultima moda fino
alle piscine gonfiabili), ades-
so ci accorgiamo che non
abbiamo abbastanza spazio
per permetterci di trasforma-
re il nostro piccolo giardino
in un deposito di masserizie
a cielo aperto...

IL CANE BOVINO
NEL GIARDINO DI
8 METRI QUADRA TI
Succede anche questo:
villetta a schiera, 8 metri qua-
drati di giardino. Che fa il pro-
prietario? Sistema a prato
questo minuscolo fazzoletto
di terra? Ma certo che no.
Meglio piazzarci un cane di
stazza semi-bovina, di quelli
che, urinando, uccidono
ogni filo d'erba nel raggio di
un metro. E il “praticello” di-
venta ben presto un pollaio
lurido. OVVIAMENTE la col-
pa non può ricadere sul cane!
Usate il cervello prima di por-
tarvi a casa un animale senza
avere lo spazio adeguato.

IL “BON TON” DA GIARDINO • Se gli spazi intorno alle case sono sempre più piccoli, meglio non esagerare

Scelta di buon gusto? Solo erba, siepi e alberi. Niente altro
Ecco gli oggetti che diventano“out” se sono troppi oppure male accompagnati

1) Pattumiere e bidoni accanto
all’ingresso principale di casa:
sono da evitare nel modo più assoluto perché
rappresentano il peggiore biglietto da visita per
voi e per la vostra casa. E’ pur vero che la molti-
plicazione dei contenitori è doverosamente mo-
tivata dalla necessità di differenziare i rifiuti che
produciamo, ma se abbiamo un giardino - anche
piccolo - possiamo posizionarli in modo tale da
non essere subito notati da un occhio non abi-
tuato alla loro vista. Idem per le case di corte:
meglio “nascondere” le pattumiere in cassoni
ad hoc piuttosto che lasciarle in bella vista, di
fianco all’ingresso di casa.

2) Arredo giardino “più grande”
del giardino, impossibile da riporre:
il marketing dei moderni “brico-garden” ci fanno
credere che non possiamo vivere senza il tavolo
per pranzare all’aperto, con almeno 4-6 sedie
annesse, senza contare il carrello per le vivande,
oppure le sdraio pieghevoli, i tavolini grandi e
piccoli (indispensabili!) per appoggiare le bibi-
te. Finita l’illusione (e la stagione), resta una ma-
rea di cianfrusaglie che non sappiamo dove met-
tere perché ci servirebbe anche il “non plus ultra”
del superfluo: la casetta di legno. Purtroppo, la
mania di accumulare l’inutile è senza tempo, ma
forse verrà meno, in questi tempi di crisi...

3) Reti ombreggianti sulle cancella-
te o dietro le ringhiere dei balconi:
sono molto comode, perché si posano facilmente
e creano da subito una barriera alla vista degli
estranei, in particolare dove non c’è la possibili-
tà di creare una separazione utilizzando sistemi
diversi (come ad esempio staccionate in legno o
cemento, molto più costose). C’è un problema,
però: dal punto di vista estetico, queste reti di
plastica “para-vista” sono piuttosto sconsiglia-
bili. A chiunque abbia la possibilità di scegliere,
consigliamo di tornare alle vecchie e care siepi
di una volta, bellissime, rinfrescanti d’estate, uti-
lissime per frenare polvere e detriti della strada.

4) Le bordure in corteccia, oppure le
“creazioni” in pietre o sassi bianchi:
in questo caso, non possiamo affermare che le
bordure in corteccia o le composizioni in sassi
bianchi siano di per sé di cattivo gusto, dipende
dalla capacità di combinare in modo armonico
la “creazione” nel contesto del giardino. In ge-
nerale, tuttavia, ciò che capita di vedere non è
particolarmente esaltante: bordure che traboc-
cano di sassi, pietre, macigni, in certi casi vere e
proprie discariche rocciose. E le cortecce multi-
colore? Anche per loro vale il vecchio detto “poco
ma buono”, oppure, in alternativa, meglio un bel
prato verde (e il risultato è garantito).

5) Biancaneve, i “nanetti” e
le riproduzioni delle statue:
da sempre icone assolute del “trash” e manifesto
del “kitsch”, le statue fanno ancora capolino in
certi giardini, dove tuttora permangono le immor-
tali riproduzioni di “Biancaneve e i sette nani”
(non a caso è nato il leggendario “movimento per
la liberazione dei nani” che in mezza Europa “li
rapisce” notte tempo dai giardini), oltre ad una
serie di figure vagamente ispirate ad opere d’arte .
Fatta salva la statuetta della Vergine Maria (non ci
pare opportuno considerarla per non offendere la
sensibilità di nessuno), tutte le altre sono sconsi-
gliate, specie quelle a grandezza umana.

6) D’accordo, siamo fuori stagione
ma il “Babbo scalatore” è un orrore:
nonostante in molti sperassero che, in occasione
delle feste di Natale 2008, un benefico ritorno alla
tradizione portasse nuovo lustro alle decorazioni
tradizionali, purtroppo è riapparso nuovamente lui,
il cosiddetto fantoccio del “Babbo Natale scalato-
re”, forse la più orrenda decorazione natalizia che
sia mai stata inventata. Lanciata qualche anno fa
come idea originale e di basso prezzo, pian piano il
“Babbo Natale scalatore” si è moltiplicato a di-
smisura senza che nessuno abbia capito il perché:
costa poco e “fa Natale” (anche se questo è tutto
da dimostrare).

I l tepore della primavera
sta per scansare final-
mente il freddo di questo

Adesso tocca a te, mandaci le foto del meglio (e del peggio) che ti circonda:
le immagini più interessanti saranno
pubblicate dal nostro giornale

SE RITIENI importante sottoporre all’attenzione di tutti i cittadini una
realtà di interesse pubblico meritevole di attenzione (sono escluse immagi-
ni di carattere privato), mandacele via e-mail all’indirizzo pudivi@tiscali.it

MOTT A VISCONTI  / Attualità
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Tappezziere in stoffa

Esposizione e Laboratorio:
Via B. Pisani, 39 - 20080 Besate (MI)
Tel. 02 9050920 • Cell. 335 6120124

E-mail: rognoni.angelo@libero.it

Validità fino al
10 maggio 2009
(le offerte non sono cumulabili fra loro)
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GLI “AMICI ANIMALI” DI P AOLA • Appuntamento con lo spazio curato dalla dottoressa Vigoni: è primavera!

Vita all’aria aperta a quattro zampe
Con la bella stagione tornano zecche e filaria (attenzione: anche ai gatti)

Via dell’Industria, 7 - 27022 Casorate Primo (PV)
Tel./Fax 02 90097126 - Cell. 340 2554926
SI SI SI SI SI AAAAACCETTCCETTCCETTCCETTCCETTANO PRENOANO PRENOANO PRENOANO PRENOANO PRENOTTTTTAZIONIAZIONIAZIONIAZIONIAZIONI

Ventura Gomme

BRIDGESTONE

Pneumatici
delle

MIGLIORI
MARCHE

Bridgestone • Michelin
Firestone • Uniroyal
Dunlop • Good Year

Assetto Ruote e Bilanciatura Elettroniche
Prezzi Convenienti • Qualità • Cortesia
Ventennale Esperienza

Viaggiare in treno con le Ferrovie dello Stato insieme
ai nostri amici cani si può, ma non basta il biglietto:
occorre che l’animale sia iscritto all’anagrafe canina

Fino a poco tempo fa all’ini-
zio della primavera con i primi
caldi e l'arrivo delle zanzare era
d'obbligo cominciare a som-
ministrare le compresse men-
sili per la prevenzione della
filariosi cardiopolmonare del
cane. Oggi ricordo che esiste
la possibilità di fare un'unica
iniezione che ha validità di un
anno. Molto comoda e asso-

a cura della Dottoressa
Paola Vigoni

Su questa rubrica ho
spesso parlato di fila -
riosi nel cane (foto).

lutamente sicura
(come le compresse
date una volta al
mese) vi mette al ripa-
ro da eventuali dimen-
ticanze che compro-
metterebbero la profi-
lassi.
Oggi voglio accennare qual-
cosa della stessa patologia nel
gatto.

UNO STUDIO RECENTE ha
evidenziato che i gatti con
accesso esterno (giardino o
balcone) durante le ore serali
hanno presentato una per-
centuale di positività al test
della filaria significativo. La
patologia non è frequente
come nel cane, ma in consi-
derazione del fatto che non
esiste una terapia specifica nel
gatto, la profilassi rimane
l'unica arma nelle nostre mani.

Nel gatto non ci sono iniezio-
ni o compresse, l'unica alter-
nativa sono dei prodotti da
mettere sulla cute che tra l'al-
tro hanno effetto anche su
altri parassiti.

LE ZECCHE
A PRIMAVERA
L'inverno che sta per finire
è stato particolarmente umi-
do: gioia per gli amanti del-
lo sci che hanno potuto di-
vertirsi su piste perfettamen-
te innevate  e che potranno
essere sfruttate ancor per
qualche tempo.
 E' prevedibile però che i
primi caldi primaverili por-
tino ad un aumento delle
infestazioni da parassiti
(zecche e pulci) rispetto
agli anni precedenti.
Prevenire è sempre meglio
che curare!

ECCO ALCUNE  informa-
zioni utili:
• evitare di portare il vostro
cane in luoghi dove hanno
fatto sosta greggi di peco-
re;
• controllare il cane dopo
ogni passeggiata, in modo
da poter rimuovere la zecca
prima che inizi il pasto di
sangue (in ogni caso entro
24-48 ore);
• rimuovere al più presto il
parassita in modo corretto.
• utilizzare nei confronti di
zecche e pulci il presidio più
adatto e con regolarità.

I CANI IN TRENO
Penso di fare cosa gradita
chiarire che cosa la legge pre-
vede per il trasporto di un cane
sui nostri treni.
Il sito ufficiale di Ferrovie dello
Stato ha pubblicato il Rego-
lamento di Trenitalia sul “Tra-
sporto di un animale dome-
stico da compagnia”.
Per il nuovo Regolamento il
trasporto di animali in vigore
dal 1° dicembre 2008, i cani di
piccola taglia, i gatti e gli ani-
mali da compagnia continua-
no ad essere ammessi gratui-
tamente nell'apposito traspor-
tino su tutti i treni (esclusi
quelli effettuati con ETR 450).

I cani di qualsiasi taglia con
museruola e guinzaglio sono
ammessi sugli Intercity e su-
gli Espressi, a pagamento,
nell'ultimo scompartimento
dell'ultima carrozza di secon-
da classe, mentre non sono
ammessi sugli Eurostar. Il po-
sto di fronte al viaggiatore
con il cane non è prenotabile
da altri clienti, ma può comun-
que essere occupato da un
altro viaggiatore che tolleri la
presenza dell'animale. Tale
esclusione dal sistema di pre-
notazione è stato previsto per
evitare di vendere un bigliet-
to ad un utente ignaro di tro-

varsi accanto un
cane (che in nessun
caso può occupare
un posto a sedere) di
cui potrebbe avere
fobia o allergia.
Sui regionali, sempre

a pagamento, devono viag-
giare sulla piattaforma o nel
vestibolo dell'ultima carrozza,
ma non nelle ore di punta del
mattino, dalle 7 alle 9. Nelle
cuccette e nei vagoni letto, i
cani di qualunque taglia sal-
gono solo se si prenota l'inte-
ro compartimento.

NESSUNA variazione per i
cani-guida per ciechi, ammes-
si su tutti i treni senza alcun
vincolo, mentre i cani appar-
tenenti a razze pericolose non
possono mai salire a bordo.
Per tutti, comunque, una re-
gola di garanzia: i proprietari
dei cani dovranno sempre

essere in grado di esibire il
certificato di iscrizione all'ana-
grafe canina secondo la nor-
mativa in vigore ed il certifi-
cato di vaccinazione contro
la rabbia.

OLTRE ALLE CONDIZIONI
di viaggio, il Regolamento
elenca le sanzioni in caso di
irregolarità nel trasporto di
animali: nel caso in cui il pro-
prietario risulti sprovvisto del
biglietto previsto per l'anima-
le, viene regolarizzato me-
diante il pagamento dell'im-
porto dovuto maggiorato del-

la soprattassa di 200,00 euro.
Nel caso in cui gli animali non
siano ammessi al trasporto, ivi
compreso il caso della man-
canza del certificato di iscri-
zione all'anagrafe canina, il
proprietario viene regolariz-
zato mediante il pagamento
della penalità di 200,00 euro
ed è tenuto comunque a scen-
dere, unitamente all'animale,
alla prima stazione in cui il tre-
no effettua fermata.

La dott.ssa Paola Vigoni.

P R O S S I M A A P E R T U R A

PRESTIGIOSI CAPI DI ABBIGLIAMENT O PER TUTTI I BIMBI

VIA GIGI BORGOMANERI, 3 3
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

COLONNA SAN GIOVANNI



www.pudivi.it 25Punto di Vista • Aprile 2009

C E N T R O  E S T E T I C O

P.tta Sant’Ambrogio, 10 - MOTTA VISCONTI (MI) • Tel. 338 1876910

Orario continuato 9,30-20,00
(su appuntamento). Chiuso il lunedì

• TRATTAMENT O SPECIFICO
ADDOME, FIANCHI E GIROVIT A

• ELETTROSTIMOLAZIONE
   PER IPOTONIA MUSCOLARE

• LUCE PULSATA PER
FOTODEPILAZIONE

  E FOTORINGIOVANIMENT O

Attualità / MOTT A VISCONTI

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

ONORANZE

FUNEBRI

TACCONI SNC

di Giovanni e Rosanna Tacconi

Viale Contessa G. Del Maino, 2
20086 MOTTA VISCONTI (MI)
Tel. 02 90000017 • 02 90000018

Cell. Giovanni 335 8299773

Domenica 17 maggio “Marini Sport” veste il paese di sport: tornei aperti ed esibizioni di alcuni atleti nelle vie del centro, chiuse per l’occasione

Una giornata all’insegna dello sport a 360°
I fondi saranno devoluti alla Polisportiva Milanese, alla Fondazione Filipponi e all’Oratorio

«L’augurio è che da un momento di convivialità
scaturiscano nuove opportunità per tutti, grandi, bambini,

famiglie e disabili, tutti insieme per lo sport»

“Festa dello Sport 2009 -
Motta Visconti 17 maggio
2009”, con la partecipazione e
la collaborazione delle società
sportive del territorio e il pa-
trocinio comunale: per tutta la
giornata di domenica 17 mag-
gio 2009 si svolgeranno alcu-
ni tornei aperti a tutti ed esibi-
zioni di svariate discipline spor-
tive, allestite per le vie del cen-
tro di Motta Visconti, con la
partecipazione di alcuni atleti

a cura di Marini Sport

“M arini Sport” è
orgoglioso di
presentare la

vincitori di titoli a livel-
lo nazionale, europeo
e mondiale, che mette-
ranno in luce i loro
successi coinvolgen-
do tutti i cittadini a tra-
scorrere delle ore in
compagnia attraverso sano di-
vertimento per una giornata al-
l'insegna dello sport a 360°!

LE ASSOCIAZIONI  e le So-
cietà sportive che operano sul
territorio, a cui dobbiamo
senz'altro riconoscere l'impe-
gno e la capacità di offrire ai
cittadini attività sportive vali-
de, sono i soggetti principali
di questa iniziativa che si pro-
pone di essere una vetrina pri-
vilegiata attraverso la quale
dar loro più visibilità e mettere
in luce gli atleti e i loro succes-
si, evidenziandone i risultati e
apportando maggior luce allo
sport in generale come impor-
tante punto di riferimento per i
giovani e le famiglie e sensi-
bilizzando il tema dello sport
con gli atleti disabili.

INVITIAMO quindi tutti a par-
tecipare alla "Festa dello Sport
Motta Visconti 2009", sportivi
e non, con lo scopo di far vi-
vere un territorio e una comu-
nità con la voglia di ritrovarsi
e divertirsi attraverso uno stru-
mento sano, divertente e d'ag-
gregazione, con l'augurio che
da un momento di convivialità
scaturiscano nuove opportu-
nità per tutti, grandi, bambini,
famiglie e disabili, tutti insie-
me per un unico obiettivo: ag-
gregarsi attraverso LO SPORT.

LA MANIFESTAZIONE  avrà
inizio dalle ore 10.00 per tutto
il centro del paese e finirà alle
ore 24.00 e durante tutta la
giornata, ci sarà la possibilità,
aperta a tutti, di partecipare a:

• mini-tornei di calcetto, pa-
letti, mini-volley e basket di-
slocati per le vie del paese
(iscrizioni squadre aperte
fino al 12 maggio presso Ma-
rini Sport) con la partecipa-
zione del C.D.G. Motta Vi-
sconti, la Polisportiva Mila-
nese e la Cooperativa Litta;
• provare la parete per le
arrampicate in perfetta sicu-
rezza ( aperta a tutti ) e ga-
reggiare con premi finali;
• allenarsi con la Palestra al-
l'aperto allestita da Fit
Factory, provare i loro corsi
di fitness, balli, break dance
e partecipare insieme alle

loro esibizioni;
• divertirsi con il tiro con l'ar-
co e partecipare alle loro esi-
bizioni, presso lo stand Asso-
ciazione arcieri di Assago;
• allenare e far divertire i più
piccoli presso l'area ludica e
psicomotoria allestita appo-
sitamente per i bambini da
“ Marini Sport”  con la colla-
borazione della palestra Fit
Factory per la Psicomotri-
cità e inoltre sarà presente
l'associazione Lingue del
Mondo con "English Kids"
inglese musica divertimento
e movimento;
• percorso prova BMX ed
esposizione biciclette con
possibilità di prova su rulli,
presso lo stand Cicli Chitti;
• presenziare alle esibizioni
delle gare di lancio del peso
e alla corsa dei 100 mt con
gli atleti diversamente abili
della Polisportiva Milanese,
con carrozzina e hand bike

INOLTRE, durante tutta la
giornata ci sarà la possibilità
di visitare i vari stand informa-
tivi di diverse associazioni
sportive e conoscere alcuni
degli atleti e i loro risultati,
come:

• le arti marziali, con la scuo-
la arti marziali Karate Kai di
Casorate Primo, con la par-
tecipazione del campione ita-
liano di AKEA, Luca Ravera,
vincitore della medaglia
d'oro bastone singolo e del-
la medaglia di bronzo basto-
ne doppio, e la partecipazio-
ne della campionessa del
mondo Sara Parente; inoltre
la scuola durante la giorna-
ta metterà in mostra delle esi-
bizioni della sua disciplina;
• uno stand per il nuoto con
la Cooperativa Litta, e il
coinvolgimento degli atle-
ti e la conoscenza dei loro

risultati;
• uno stand per lo
ski-snowboarder
dello Sci Club
Motta Visconti, con
la partecipazione
dell'atleta sponso-
rizzato da Marini
Sport, Fabio Cordi,
campione europeo
di Boardercross, e
in questa occasione

verrà chiusa ufficialmente la
stagione sciistica 2008-2009
dello sci club con il saluto di
tutti i soci e del direttivo,
un'estrazione a premi e un
rinfresco omaggio per tutto il
club;
• uno stand per il trekking
con l'associazione Panda
Trek, un laboratorio di turi-
smo fatto in maniera molto re-
sponsabile, che fornirà infor-
mazioni e progetti per girare
e visitare posti fantastici a
piedi e in bicicletta;
• uno stand per il C.A.I. con il
materiale informativo a di-
sposizione per tutti;

• uno stand per la Polispor-
tiva Milanese con gli atleti
diversamente abili, in cui ver-
ranno evidenziate le varie
discipline intraprese dai
disabili e i loro successi
olimpionici nell'atletica, nel
nuoto, nello sci, nel calcio,
nella canoa, nel tennis da ta-
volo e altro ancora, con fil-
mati e periodici informativi,
inoltre ci saranno alcune di-
mostrazioni di atleti in diver-
se discipline.
• uno stand per il Parco del
Ticino, con il materiale infor-
mativo dell'ente;
• uno stand informativo della
Fondazione Flavio Filipponi
ONLUS.

PER TUTTO IL CENTRO  del
paese ci sarà la possibilità di
visitare i negozi che saranno
aperti per l'occasione e fermar-
si a gustare snack, bibite e tut-
te le prelibatezze dei vari Bar,
rosticcerie, pizzerie, pasticce-
rie e gelaterie aperte per la fe-
sta con allestimento di tavoli
per le vie, inoltre alle 11.00 e
alle 18.00 circa presso il Bar
Manu e il Bar Celestin ci sa-
ranno dei giochi aperitivi
d'intrattenimento proposti dal-
l'Associazione Culturale Lin-
gue del Mondo "Happy Hour
in English" gioco aperitivo con
sketches in inglese, gioca con
l'inglese vinci il tuo aperitivo!

SARÀ ALLESTIT O un mer-
catino con i prodotti artigianali

locali pro-oratorio e a parti-
re dalle 14.00 ci sarà la pos-
sibilità di ascoltare musica
riprodotta mentre dalle ore
18.00 verrà aperta l'area ri-
storo e inizieranno le
premiazioni dei tornei, e dal-
le 20.00 inizieranno una se-
rie di concerti dal vivo dove
si esibiranno gruppi emer-
genti di Motta Visconti, ov-
vero i MARIPENSA, freschi
di un contratto discogra-
fico e 1000 dischi prodotti, i
Rock Way e i Torquemada.
Tutti i fondi raccolti in of-
ferta per la manifestazione
saranno devoluti alla
Polisportiva Milanese, alla
Fondazione Flavio Filipponi
e all'oratorio di Motta Vi-
sconti.

IL PROGRAMMA  dettaglia-
to della manifestazione con
orari dei tornei, delle esibi-
zioni e dei percorsi sarà di-
sponibile presso il negozio
“Marini Sport”, presso tutti
gli esercenti di Motta Vi-
sconti e sul sito www.
marinisport.it  alcuni giorni
prima dell'evento. Se hai vo-
glia di sponsorizzare, orga-
nizzare o partecipare alla fe-
sta contattaci!
Per informazioni e contatti:
“ Festa dello Sport Motta Vi-
sconti 2009”  c/o Marini
Sport, via G. Borgomaneri 57,
20086 Motta Visconti (MI)
tel/fax 02-90007125
info@marinisport.it
www.marinisport.it

Il tuo contributo a “Punto di Vista”

L a Redazione di “Punto di Vista” informa che è possi-
bile, da parte dei lettori, sostenere il periodico effet-
tuando un semplice versamento bancario sul seguen-

te numero di IBAN: IT90 S055 8455 6500 0000 0011 247
intestato a “Edicom Società Cooperativa”. Per ulteriori
informazioni consultare il sito internet  www.pudivi.it  al
link “ Il tuo contributo” .

CERCO lavoro come aiuto
poltrona studio dentistico,
minima esperiena, possibi-
lità di stare anche in ufficio
per fatture e contatto clien-
ti, tempo indeterminato, no
contabilità e gestione ban-
che. Chiamare ora cena cell.
339-2007833.

Mini-annuncio

www.pudivi.it
pudivi@tiscali.it

Fabio Cordi atleta
della nazionale
italiana di
Boardercross
vincitore due
volte sul podio in
coppa Europa,
sponsorizzato da
Marini Sport,
parteciperà alla
"Festa dello Sport
Motta Visconti
2009" il 17 maggio
2009.

TRATTAMENTI SPECIFICI VISO
E CORPO PERSONALIZZATI

RICOSTRUZIONE UNGHIE

BAGNO TURCO

CAVITAZIONE
(liposuzione estetica non invasiva)

RADIO FREQUENZA
(effetto lifting chirurgico viso e corpo non invasivo)

Speciale Festa della Mamma
Nuovo Trattamento Coccole Dreaming

Spa Sensory Rituale Polinesiano
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20%
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I CAPI DA
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FINO AL 30 APRILE

Via 4 Novembre, 8 - 20080 Besate (MI) • Tel. 02 9050297 • Chiuso lunedì pomeriggio

FRANCESCA  FOLLIE  DI  MODA ABBIGLIAMENTO  DONNA
UOMO  •  INTIMO

FINO AL 30 APRILE
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MOTT A VISCONTI  / Attualità

Sabato 28 marzo al Cine Teatro Arcobaleno si è svolta la manifestazione musicale, ormai giunta all’ottava edizione

Il “Rainbow” fa il pieno all’Arcobaleno
I “Maripensa” hanno presentato il loro primo lavoro discografico

do e nell'Associazione, dalla
settima all'ottava edizione del
Rainbow Rock Festival, si è
aperta la manifestazione che
anche quest'anno ha riserva-
to grandi sorprese ed emozio-
ni.
Preme subito ringraziare da
parte di tutti gli organizzatori
lo splendido pubblico che ha
riempito il Cineteatro Arcoba-
leno; andando avanti con i rin-
graziamenti come dimenticare
la Fit Factory che ci ha accom-
pagnato con le sue coreogra-
fie e i simpatici video ispirati al
tema della televisione, tutti i
nostri sponsor, la Parrocchia
per la collaborazione e l'Am-
ministrazione Comunale
per il patrocinio.

SI RICORDERANNO  tutti
invece del nostro eccezionale
presentatore Carlo Alberto, ac-
compagnato per l'occasione
dalla valletta Robertina molto
abile nella conduzione della
serata e nella promozione dei
quadri realizzati dai nostri arti-
sti che anche quest'anno han-
no valorizzato la manifestazio-
ne.
Il primo gruppo a salire sul
palco è stato il King's 4tet: per
la prima volta nella storia del
festival è stato proposto un
genere un po' diverso ma mol-
to apprezzato come il jazz. A

di Andrea Conti

Con un bellissimo video
che ha raccontato co-
s'è successo nel mon-

seguire i Maripensa che han-
no presentato il loro primo la-
voro discografico: è una cosa
molto importante che quattro
ragazzi del nostro paese siano
arrivati ad incidere un album e
speriamo che possano conti-
nuare sulla strada del succes-
so, che non per forza deve
conicidere con la notorietà ma
soprattutto con la possibilità
di poter vivere dei momenti
indimenticabili facendo ascol-
tare la propria musica. A
propostito di strade...cosa ne

dite dei RockWay? Loro ci
hanno portato a spasso per le
vie del rock, partendo da Ma-
donna fino ad arrivare a degli
energici AC/DC. Per prosegui-
re con il grande rock interna-
zionale hanno suonato gli
Outline, giovane band pavese
ma davvero molto determina-
ta e pronta a far divertire il pub-
blico. Chiudono la serata gli
887, band mottese che ha pro-
posto i successi degli 883: na-
turalmente con queste canzo-
ni la gente non poteva che

cantare e scatenarsi...
Sull'ultima canzone "Basta un
giorno così" sono saliti sul
palco tutti i soci Rainbow e le
band per cantare e ballare in-
sieme questa fantastica can-
zone: il finale ideale per descri-
vere lo spirito dell'associazio-
ne che fa del gruppo e dell'ami-
cizia i suoi fondamenti.

INFINE non possiamo dimen-
ticare ciò che ci succede intor-
no; a tal proposito l'Associa-
zione Rainbow desidera espri-

mere tutto il proprio cordoglio,
solidarietà e vicinanza alle fa-
miglie della terremoto che ha
colpito l'Abruzzo: con il cuore
vi siamo vicini!" scuse per poter uscire e cor-

rere un po’, per fare dello
sport all'aria aperta, fare
due passi per sentieri e stra-
de del nostro territorio.
In questo periodo abbiamo
partecipato come gruppo
podistico a diverse manife-
stazioni: Torre d'Isola,
Pavia, Besate, Casterno tut-
te manifestazioni in zona nel-
la quali ci siamo contrad-
distinti come gruppo. Ci
sono altri eventi più famosi
come la StraMilano o la
Scarpa d'oro di Vigevano
dove il Running Team è sta-
to rappresentato più che di-
gnitosamente con risultati a
livello di singoli di vero ri-
lievo.

DOBBIAMO anche ricorda-
re la partecipazione alla
Maratona di Roma da parte
di 4 nostri iscritti e amici:
Stelvio Ferrari, Maestri Lui-
gi, Ferdinando Gigliotti,
Garavaglia Fabio. A tutti un
bravo.
Nelle prosssime domeniche
parteciperemo a Rosate,
Garlasco, Gambolò, Bere-
guardo, Cassolnovo e in
tante altre località. Per i
prossimi appuntamenti vi
invito a visitare il nostro sito
internet
www.runningteam-motta.it.

Samuel Belloni

INFORMAZIONE REDAZIONALE • Nuovi servizi al “Centro Medico Ticino” di Motta V.

Un nuovo specialista angiologo
e chirurgo plastico al Centro

frontati "a 360 gradi" presso
il Centro Medico Ticino di
Motta Visconti, in quanto è
stata da poco ufficializzata la
collaborazione con un nuo-
vo medico, il dott. Marco De
Monti, dirigente chirurgo
vascolare presso l'Ospedale
San Paolo di Milano. Il dott.
De Monti, oltre ad essere un
chirurgo vascolare angio-
logo, è anche specializzato
in Chirurgia Plastica
Ricostruttiva ed Estetica e
pertanto è in grado di affron-
tare in modo completo i pro-
blemi anche estetici degli arti

inferiori.

PRESSO il Centro Medico
Ticino, previa visita e valuta-
zione generale dello stato
circolatorio, sarà possibile sot-
toporsi a terapie sclerosanti
per eliminare i capillari e le pic-
cole vene varicose delle gam-
be e sarà possibile essere sot-
toposti alle più recenti tecni-
che in campo mesoterapico
per la riduzione delle adiposità
localizzate in gambe, braccia e
addome. In particolare, sarà
possibile sottoporsi a sedute
di intralipoterapia con fosfatidi
colina, farmaco che provoca la
rottura e lo scioglimento delle
cellule di grasso nei punti di

maggior accumulo e maggior-
mente antiestetici (fianchi, in-
terno cosce, addome, culotte
de cheval), ottenendo, in
modo molto meno invasivo, il
medesimo effetto di una
liposuzione localizzata.
In ambulatorio sarà possibile
anche essere sottoposti a se-
dute di iniezione di tossina
botulinica e ad applicazione di
filler per il miglioramento del
volto e la riduzione delle ru-
ghe di espressione.
In caso di importanti vene va-
ricose o nei casi di cellulite più
importanti e non affrontabili in
ambulatorio, esiste la possibi-
lità di concordare e program-
mare interventi chirurgici in

I  problemi estetici e
funzionali delle gambe
oggi possono essere af-

ospedale. Allo stesso modo,
sarà possibile rivolgersi al
nuovo consulente del Cen-
tro Medico Ticino per inter-
venti maggiori, sia di chirur-
gia vascolare, sia di chirur-
gia generale, sia per inter-
venti di chirurgia plastica
ricostruttiva ed estetica.

IL CENTRO Medico Ticino
si arricchisce in tal modo di
un nuovo professionista
che, grazie alla versatilità
della propria esperienza in
campo chirurgico e in cam-
po estetico, può garantire
un'offerta sanitaria ambula-
toriale ed ospedaliera di tut-
to rispetto e in piena sicu-
rezza.
Centro Medico Ticino, via
P. Togliatti, 53 - Motta Vi-
sconti. Per informazioni e
appuntamenti: tel./fax 02
90000276

Un’immagine
di questa
edizione.

Ecco quindi arrivati
alla primavera. Final-
mente non ci sono più

Running Last News

SU TUTTI
I CAPI DA

CERIMONIA
METTI K.O.

LA CRISIMETTI K.O.

LA CRISI
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"Punto di Vista" intitolato
"Giusto per non dare nell’oc-
chio" dove si affermava che:
«sono stati incollati manifesti
abusivi a decine pagando la
tassa di affissione sotto gli
occhi di chi le affissioni le do-
vrebbe verificare prima di in-
cassare ed affiggere».
A tale proposito, visto che gli
occhi di cui sopra sono i miei,
vorrei spiegare come si sono
svolti i fatti. Il 25 febbraio scor-
so, uno dei responsabili del
“Comitato per la sicurezza”  mi
portò i famosi manifesti, io pre-
cisai che sarebbe stato impos-
sibile provvedere all'affissio-
ne in quanto il regolamento
nazionale vieta la pubblicità
politica sui tabelloni comunali
nei trenta giorni precedenti le
elezioni.

SECONDO il responsabile del
Comitato, il regolamento ri-
guarderebbe solo le elezioni,
mentre i referendum sarebbe-
ro esclusi da questa regola. De-
cisi così di contattare il respon-
sabile dell'I.C.A. (società che
gestisce la pubblicità delle af-
fissioni a Motta Visconti) il
quale mi confermò la tesi del
responsabile del comitato, non
essendo a conoscenza del fat-
to che il Comune di Motta Vi-
sconti avesse un suo regola-
mento interno che vieta l'affis-
sione in questione non solo
per le elezioni ma anche per i
referendum.

LA MATTINA  del 27 febbra-
io, mentre affiggevo i manife-
sti, incontrai un'impegata del-
l'Ufficio Tributi del Comune e
l'informai della regolarità del-
l'affissione secondo la società
I.C.A. Vorrei infine fare un'ulti-
ma precisazione: l'articolo al
quale sto facendo riferimento,
apparso sul precedente nume-
ro, è stato scritto DOPO che il
Comune fu informato dei fatti
(dal sottoscritto). Inoltre, nel-
l'interrogazione presentata nel
Consiglio comunale del 27/3
si fa uso, per l'ennesima volta,
del termine "ABUSIVO".

ORA IO MI CHIEDO :
• cos'altro avrei dovuto fare
prima di incassare ed affig-
gere?
• visto che, per il mio lavoro

M i riferisco all’articolo
apparso sul prece-
dente numero di

RUMORS
A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscali.it
335 1457216

Affissioni
e affissori

sono retribuito con un fisso
mensile e non a percentuale,
che convenienza avrei avuto
ad affiggere 50 manifesti per
poi doverli coprire il giorno
seguente?
• se avessi voluto intenzional-
mente affiggere in modo abu-
sivo i manifesti in questione,
avrei messo a conoscenza dei
fatti l'ufficio tributi che cura i
rapporti con l'I.C.A.?

Primo Semplici

a proposito del proporre
Motta Visconti come sito per
la costruzione di una centrale
nucleare: sento il dovere di
dire la mia in quanto abitante
a Motta Visconti.
Gli argomenti che il Sig.
Fornoni espone in favore di
questa costruzione sono va-
lidi, da un certo punto di vi-
sta economico. Ma mi chie-
do: dove la facciamo? Tra
Motta e Besate? Tra Motta e
Bereguardo? Tra Motta e
Casorate? Nel parco del
Ticino? Mi sembra che le di-
stanze siano piuttosto ridot-
te e che il Parco del Ticino sia
protetto!

UN’ALTRA COSA: per co-
struire la centrale e per avere
tutte quelle belle cose che il
Sig. Fornoni elenca ci voglio-
no minimo 10 anni, se non di
più. E in questi 10 anni cosa
fa chi vuole fare una bella e
rilassante passeggiata in bi-
cicletta tra le risaie attuali?
Niente. Deve rassegnarsi a
girare per il paese o ad andare
da qualche altra parte, in au-
tomobile, perché le risaie sa-
ranno scomparse, e con esse

le piste ciclabili, e saranno off-
limits in quanto sito di lavori.

TRA 10 ANNI le centrali che
ora sono di ultima generazio-
ne saranno vecchie e meno
sicure. Nei 10 anni che passa-
no per costruire la centrale il
paese sarà attraversato da
enormi camion che inquine-
ranno l'aria che ora è
respirabile e a volte, special-
mente la sera, profuma di le-
gna bruciata e di fiori. Pensia-
mo inoltre al rischio quotidia-
no di una nuova Chernobyl:
l'errore umano è sempre in
agguato. I primi a pagarne le
conseguenze saremo noi
mottesi, vecchi e giovani.
Negli ultimi anni ci siamo pro-
digati per ospitare i ragazzi
bielorussi per far loro respira-
re un po' di aria buona e
incontaminata. I nostri ragaz-
zi, nel caso di un incidente,
chi li ospiterà?

NOVE ANNI FA sono venuta
qui non solo perché le case
costavano meno che a Mila-
no ma anche perché mi sono
allontanata dal caos cittadi-
no e dal cemento e qui mi tro-
vo, ogni giorno che torno a
casa dal lavoro, in vacanza.
Se invece di pensare a costru-
ire una centrale nucleare, per
la quale dovremo anche pre-
occuparci di come smaltire i
rifiuti radioattivi, non collabo-
riamo per rendere Motta un
esempio di paese ecologico,
come ce ne sono tanti in Eu-
ropa, e chiediamo di costruire
siti per i pannelli solari o cen-
trali elettriche, come ci sono
in Trentino, alimentate a
biomasse e invece che acqui-
stare automobili inquinanti
promuovere l'acquisto di au-
tomobili ecologiche a metano
o a GPL chiedendo la costru-
zione di un distributore per
questi carburanti?
Ci sarebbero ugualmente
vantaggi economici, l'aria
continuerebbe a essere respi-
rabile e sana, i nostri figli
avrebbero un futuro meno ri-
schioso e il paesaggio sareb-
be sempre bello come lo è
adesso.       Simona Varriale

Risponde Damiano Negri: a
titolo personale, concordo in
pieno con lei. Inoltre la rin-
grazio per averci scritto nuo-
vamente (ho buona memoria
e ricordo che, la prima volta,
fu nel 2002 contro la centra-
le a turbogas che la Mirant
voleva “regalarci”). Grazie.

Centrale nucleare?
Vade retro, atomo

Gentile Direttore,
vorrei rispondere al
Sig. Roberto Fornoni

“No” alla cremazione

voler sconfinare nella leggen-
da, in un qualcosa che sta tra
mito e realtà. Solo chi non ha
vissuto quei terribili momenti
resta scettico. In quei momen-
ti si verificarono fatti di ine-
narrabile violenza, tant'è che
in ogni paese vi è una lapide
dedicata ai caduti della Resi-
stenza.

LA RESISTENZA  ha legato e
plasmato tutti gli Italiani deci-
si a combattere la spietata dit-
tatura nazifascista, che oppri-
meva la popolazione inerme.
Chi è nato in tempo di Demo-
crazia e di Libertà non riesce
certo a comprendere il clima di
vita di quei tempi, le sofferen-
ze subite e il numero di quanti
sacrificarono la loro vita per la
Libertà. Oggi più che mai è im-
portante riscoprire i valori del-
la Resistenza, gli stessi valori,
gli stessi ideali che animarono
gli uomini che la vissero, altri-
menti si corre il rischio che
questa data - il 25 Aprile - si
riduca solo a una cerimonia
commemorativa.

SOLO SE ci si impegna a ri-
solvere i problemi di oggi at-
traverso un nuovo modo di es-
sere, attraverso la partecipa-
zione popolare alla vita politi-
ca del nostro paese, solo così
si rende vera testimonianza di
quei valori che portarono tan-
ti uomini a subire la deporta-
zione e il martirio. In questo
modo la Resistenza non è più
solo un ricordo del passato,
ma diventa un momento di vita
presente ed accresce in noi la
coscienza civile della nostra
società.
Facciamo in modo che alla ce-
lebrazione del 25 Aprile corri-
sponda un serio impegno mo-
rale e che questo impegno in-
vesta tutte le classi sociali, le
amministrazioni pubbliche, la
scuola, i partiti e ogni singolo
cittadino: si creerà così l'occa-
sione per un nuovo discorso,
che avvicini tutti i popoli alla
PACE.     Giancarlo Andreoni

Un “grazie”
da una nonna!

S
fatto che riuscite sempre a
stilare; lo scorso mese ho ap-
prezzato molto l'articolo sui
nonni, sembra il mio ritratto,
ed anche quello sul lutto!
Bravi a tutti da una nonna
felice di quattro "gioielli". (Se
non ci fossero i nonni biso-
gnerebbe inventarli!).

Graziella Bonizzoni

pett.le Redazione,
mi complimento con voi
tutti per il giornale ben

empietà. Nella loro propa-
ganda, infatti, ripetono le stes-
se banali motivazioni e gli
stessi sofismi da più di due
secoli (mancanza di posti,
igiene...). La sola differenza
che si può constatare oggi è
che là dove è praticata, la cre-
mazione non si effettua più
direttamente sotto gli occhi
dei parenti, amici... poiché a
dire dei testimoni inorriditi
del secolo scorso era uno spet-
tacolo terrificante: la natura
stessa sembrava ribellarsi
contro questa azione contro
natura.

LA MORTE non è la fine di
tutto: anche da un punto di
vista filosofico bisogna insor-
gere contro la cremazione, la
quale, distruggendo total-
mente, violentemente il cor-
po del defunto, proclama che
tutto è finito. Il morto non è
più niente, poiché il suo cor-
po è privo di vita. Allora per-
ché non bruciarlo come un
“ vecchio straccio”?
Questa concezione materia-
lista nega implicitamente
l'esistenza dell'anima umana,
la sua immortalità e, invece
di vedere nella morte la sepa-
razione del corpo dall'anima,
vi vede la fine di tutta la vita e
disprezza questa macchina
ormai inoperante. Se l'uomo
non fosse che un vecchio
straccio, tutto questo potreb-
be essere ammissibile, ma per
la sua anima l'uomo ha un
destino immortale che fa del-
la morte un passaggio
all'aldilà. Da qui il rispetto
verso il corpo stesso del de-
funto la cui vita, come noi
sappiamo, prosegue in un al-
tro modo. La sua tomba ci ri-
corda quello che fu, ma che
resta in qualche modo sem-
pre unito a noi, anche se non
lo vediamo più.

NELLA RELIGIONE cattoli-
ca non si distrugge violente-
mente il rivestimento carna-
le, poiché anch'esso ha con-
tribuito alla santificazione. È
Dio che l'ha creato con un
atto particolare ed ha rice-
vuto tutte le unzioni, benedi-
zioni che la Chiesa usa per la
nostra salvezza: il corpo è
stato santificato per mezzo dei
Sacramenti (Battesimo, San-
ta Eucaristia, ...) che sono dei
segni sensibili dagli effetti so-
prannaturali. Così, la natu-
ra sensibile è associata al-
l'opera della grazia santifi-
cante. È per questo motivo che
in tutti i tempi i resti dei Santi
sono stati circondati di rispet-
to e venerazione. Non sposia-
mo le idee del mondo, ma quel-
le di Gesù Cristo nostro Sal-
vatore.             Gemma Lovascio
(tratto da http://nelcuoredi

maria.splinder.com)

È un fatto storico che i
cattolici, dall'inizio del
cristianesimo, hanno

Risponde Damiano Negri:
gentile signor Semplici, da
quanto appreso in Comune
in seguito alla vicenda sbar-
cata anche in Consiglio co-
munale, non c'è traccia di
un suo coinvolgimento per-
sonale, infatti è solo la ICA
ad essere stata sanzionata.
Quindi, gli “occhi” ai quali
si riferiva l’articolo prece-
dente, non erano “fisicamen-
te” i suoi, ma quelli dei fun-
zionari della società che
avevano avallato l’affissio-
ne.

Dalla Resistenza ad
una nuova moralità

Quando noi anziani par-
liamo di Resistenza,
veniamo spesso accu-
sati dai più giovani di

Rimandiamo i lettori al
programma “25 Aprile -
1° Maggio” pubblicato su
questo numero a pag. 2.

Alloggi al Palasiòn

C
solo in Italia le amministrazio-
ni entranti non tengano con-
to di quanto fatto in prece-
denza, perdendo di fatto tem-
po e danaro.
A Motta, caro redattore
Damiano Negri, il Palasion fu
acquistato dall'amministrazio-
ne a guida socialista per far-
ne appartamenti per le perso-
ne che non hanno possibilità
di costruirsi una casa. Se ho
ben capito l'area Cagi darà
abitazioni ma a prezzo di mer-
cato. E' quindi con profondo
dispiacere che noto come
un'amministrazione "di sini-
stra" non tenga conto della
situazione attuale di grave cri-
si e pensi di alienare un bene
e fare soldi a spese di una
parte debole di popolazione.
Cordilità.

Rosa De Giovanni

aro direttore,
è con profondo disap-
punto che noto come

Risponde Damiano Negri:
cara Rosa, consultando que-
sto link http://www.pudivi.it/
2008. 06.htm troverai la sto-
ria del Palasiòn che aveva-
mo pubblicato a giugno del-
l’anno scorso. Il cantiere è
fermo da vent’anni e di al-
loggi, nel frattempo, non se
ne sono visti. Anzi, è la Re-
gione che vuole indietro i
soldi a suo tempo “elargiti”
per fare gli alloggi agevo-
lati, più o meno 500.000
euro. Un saluto.

inumato i loro defunti: vi è
una tradizione multisecolare
che risale alle origini stesse
della nostra Religione.
I promotori della cremazione
non sono che i nemici della
Chiesa, che desiderano anco-
ra realizzare la dannazione
eterna del maggior numero di
anime per mezzo di questa
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